
,-;I

o TEMPO Pressão atmosférica média: 1004.6 mili
bares. Temperatura média do dia: 26.4o.C com a

máxima lia maior insolação de 29.7 o.C e mínimo à
noite de 21.1o.C (no planalto a média mínima será
de 11.60.C). Estado médio do céu: cumulus, stra-

,

tus, cumulunimbus, de meio claro a encoberto. Ne
voeiros noturnos nas margens de rios, serras e lito
ral. Estado médio do tempo: com chuvas esparsas
no planalto, passando a estável. No litoral, tempo
estável durante o dia com chuvas esparsas e passa-

,

,geiras à noite. PreVisão: A. Seixas Netto.

MDB pede que
'Irapuàn prove

,_ tese de que
-é dirigido
do exterior

Página 5.

PM ABRE CONCURSO PARA M�DICOS
- Encontram-se abertas as inscrições para o

'concurso à função de oficial-médico da Polí
cia Milit'ar, para o preenchimento de duas
vagas na especialidade de clínica médica, u

ma de cirurgião geral e uma de otorrinolari
ngologista. Os interessados deverão dirigir-se
à 3a. Seção do Estado Maior Geral, no Quar
tel General da Corporação, à Praça Getúlio
Vargas, em Florianópolis.

"
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Pichetti
afirma que
vai disputar
a liderança
da Arena

Página 3.

Rei Momo
recebe as

chaves, passa
mal e assusta
'o PrefeitoNey Braga Karlos Richbieter

Na presença dosMinistros do Trabalho e, da Educação, além do presidente da Caixa
Econômica Federal, o Governador Konder Reis assinou ontem contratos que' ascen
dem a Cr S 500 milhões, para inversões na área da educação: restauração da rede es

colar de 10. grau e instauração de um sistema de treinamento demão-de-obra. (Pg.�)

Página 16.

o
o Governador Konder Reis declarou-se "vigilante," para que se não perca sua "capacidade de competição" no Sul do país.

Sete libaneses amados fizeram vinte prisioneiros na Embaixada Canadense, em Beirute. (Pg.IO
,

PROGRAMA' OFICIAL DO
CARNAVAL - 1976

PREFEITURA MUNICIPAL, DE FLORIANÓPOLIS - DIRETUR

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DA ·,INDÚSTRIA Ê COMERCIO TURESC

Dià 21.02 - 20h30min: abertura oficial do carnaval, com a entrega da "chave da
cidade" ao Rei Momo, com desfile de escolas de samba.

21,00 horas: Prosseguimento do"lII Festival de Músicas de Carnaval", no ginásio
do Sesc.

Dia 26.02 - 22,00 horas: Baile "Noite do Terror", no Clube Social Paineiras._
Dias 27.02 - 23,00 horas: Baile Municipal, no Clube 12 de Agosto.
Dia 28.02 - 20,00 horas: Baile Público, na Praça 15 de Novembro. Desfile dos

"Blocos de Sujos", no aterro da Baía Sul e Praça 15,de Novembro. Desfi!e da

"Orchestra Philarmonica", no aterro da Baía Sul e Praça 15 de Novembro. Desfile
do "Bloco Filhos de Netuno", no aterro da Baía Sul e Praça 15 de Novembro.

Dia 29.02 - 15,00 horas: Banho de Mar a Fantasia, na praia do Tritão.
16,00 horas: Concurso de fantasias infantis na Praça 15 de Novembro, envolven

do o tema Avaí e Figueirense.
19,00 horas: Desfile oficial das Escolas de Samba, no aterro da Ba(a Sul e Praça

15 de Nov.embro.
Dia 01.03 - 19,00 horas: Desfile da "Orchestra Philarmonica", BI,,'"O "Filhos de

Netuno", e desfile oficial das "Grandes Sociedades", no aterro da Baía Sul e Praça
15 de Novembro.

Dia 02.03 - 19,00 horas: Desfile de todos os participantes do programa oficial
de carnaval.

'

A COMISSÃO ORGANIZADORA

-Reeditlmd<t sua hist�a visita ii Chine, Q--e.l(oopRSidente·RkbudNimnmllftt� -loftp en�ista com Mao-Tsé-Tung, recebendo honras� a; um Chefe de Estado. (pg. 2)

Kissinger paga o tributo dos elogios ao Brasil: a Colômbia afirma que "não precisa alardear independência ou submissão em relação aos Estados Unidos. (Pg; 2)
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Bispos estudam
os problemas da
América Latina

Bogotá - Mais de cem bispos da América Latina
iniciaram ontem, em Bogotá, com uma pDssa a reu-]
nião de coordenação da Conferência Episcopal Latino-Ame
ricana (Celarn), que estudará durante uma semana a posição
da Igreja Católica diante de problemas religiosos, sociais,
econômicos e políticos do hemisfério e será presidida pelo
bispo de Fortaleza, D. Alouisio Lorscheider.

O bispo argentino Eduardo Pirônio, ex-presidente do
Celam e atual prefeito da Sagrada Congregação para
religiosos do Vaticano, iniciou as conferências com uma

dissertação sobre a natureza e missão, da Conferência
Episcopal Latino-Americana, especialmente com base na

declaração de Medellín, expedida em 1968. Nela a Igreja se

comprometeu a lutar contra as estruturas arcaicas e contra a

violência institucionalizada no hemisfério:
.

O presidente da reunião, D. Aloisio Lorscheider, disse

que os bispos se propõem a abordar temas muito importan
tes, incluindo o escândalo dos subornos pagos pelas

, empresas multinacionais fabricantes de armamentos para
aumentar suas vendas em países pobres da América Latina e

em outros continentes.
D. Aloisio disse que o escândalo dos subornos demonstra

uma "imoralidade e é um pecado que clama aos Céus".
A conferência também se propõe a estudar temas tão

delicados como as torturas e violações aos direitos humanos
que foram denunciados em alguns países como o Chile.

"Sem dúvida teremos que refletir sobre este assunto,
disse o bispo colombiano Alfonso Lopez Trujilo, secretário
da Celam, que recordou que a Igreja chilena condenou
energicamente a violação de direitos humanos em seu país.

A coriferência fará uma análise da situação política da
América Latina "com o propósito de procurar o bem
comum, sem no,s intrometermos em assuntos partidários,
porque essa não é a missão da Igreja", explicou D. Aloisio.

Vários bispos foram convidados ii. falar sobre temas
como a justiça e a paz - a problemática latino-americana -

a Igreja e o Estado - vocações sacerdotais e evangelização -

dependência e integração dos povos latino-americanos e a

corrida armamentista
Entre os principais temas abordados. o_suborno é um dos

mais atuais, especialmente na Colômbia, onde á procurador
das forças militares, almirante Eduardo Melendez ordenou a

abertura de inquéritos sobre possíveis subornos pagos para
que Força Aérea comprasse três aviões Hércules de carga, da
companhia norte-americana Lockheed no valor de 3,6
milhões de dólares, e 18 aviões de guerra Mirage da fábrica
francesa Marcel Dessault, no valor de mais de 30 milhões de
dólares.

Argentina: militares
fazem reunião secreta
Buenos Aires - Em meio a expectativa de todo o pais,

as forças armadas realizaram ontem uma reunião de seus

chefes de mais alta hierarquia, para debater o temário no

qual figura prioritariamente a difícil situação política
argentina

Os comandantes Ido exército, general Jorge Videla, da
Marinha, Almirante Emílió Massera e da Força Aérea,
brigadeiro Orlando Agosti, reuniram-se em uma dependên- .

cia militar não revelada Fontes militares disseram que
foram dois os temas fundamentais da reunião: avaliar a

situação nacional, caracterizada por uma profunda crise

política e econômica que a presidente Isabel Peron não

consegue resolver; e um pormenorizado informe que o

general Videla apresentou a seus colegas no debate de 12
horas efetuado na última sexta-feira pelos generais da ativa
do exército. Um cerrado hermetismo tem impedido conhe
cer-se os detalhes da reunião de sexta-feira, na qual segundo
alguns informantes se havia abordado as diferentes posições
do exército sobre coma se pôr um fim definitivo a atual
Crise, bem como sobre a 'oporfumdade de fazê-lo.

Massera e Agosti realizaram na última semana frequentes
viagens ao interior para visitar bases aéreas e navais, onde
presumivelmente sondaram a opinião de seus oficiais e

explicaram por sua vez a posição de seus 'comandantes.
As forças armadas,gque mediante um golpe militar

assumiram o governo em 1966, devolveram o poder aos

civis após as eleições de março de 1973, que marcaram a

volta do peronismo. A partir de então os militares se

impuseram uma posição de expectativa, apesar de ser bem
conhecida a pouca simpatia que o peronismo despertava
entre os seus oficiais. O general Juan D. Peron, durante 18
anos considerado o "principal inimigo" dos militares que o

destituíram em 1955, conseguiu restabelecer suas relações
com os militares ainda antes de seu governo que durou oito
meses.

Peron retornou ao poder com um programa de "união e

reconstrução nacional" e .conseguiu criar um ambiente de

cordialidade e colaboração com seus opositores - exceto

com a ex trema-esquerda e com a direita - que teve

repercussão favorável entre os membros das forças armadas.
Porém, tudo começou a mudar depois que a vice-presidente
Isabel Peron assumiu o governo, após a morte de seu

popular marido.

o totalmente hidráulico,
• capacidade de 13.500 kg.
• lança telescópica
• fabricado no Brasil.

KISSINGER�-----------------------------------------------------

Kissinger tenta
reforçar relações

entre Colômbia eEUA
Bógotá - U presidente da
Colôrnnia, Alfonso Lopez
Michelsen, disse on tem
que suas conversações com
o secretário de estado nor

te-americano Henry Kissín
ger foram realizadas numa
atmosfera. de cordialidade
e entendimento que nos
últimos cinquenta anos
vem caracterizando as rela
ções entre os dois países.

"Nós não necessitamos
alardear independência ou

submissão aos Estados
Unidos", disse Lopez Mi
chelsen aos jornalistas de
pois de sua última reunião
com o secretário de estado
Henry Kissinger na resi
dência campestre da presi
dência - Hatogrande - "'situ_
ada a 50 quilômetros na

direção leste de Bogotá.
Kissinger chegou anll·

on tem a noite e foi dire
tamente para Hatogrande,
enquanto a capital encon-
,tra-se fortemente paliei ada
para gararitir a segurança
do secretário de estado.

O presidente Alfonso

Lopez Michelsen lembrou
que a última nacionali
zação na Colômbia de uma
empresa norte-americana,
\l IIT, ocorreu há quarenta

canos.

Sua visita a Colômbia
foi quase protocolar, tal
vez para demonstrar que
os Estados Unidos se inte
ressam por governos demo-

anos, enquanto que a Ve- cráticos como o de Lopez
nezuela assumiu o controle
dos multimilionários inte- Michelsen. A sua chegada
resses norte-americanos na anteontem à noite Kissin
indústria do petróleo no ger salien tou que "a voz da
primeiro dia deste ano e Colômbia terá papel muito
no Peru os militares nacio- importante" nos progra-:
nalizaram as empresas de mas de cooperação hemís
mineração imediatamente féríca,
após tomarem o poder. As conversações de Kis-

Na primeira escala de singer e Lopez Wichelsen
sua visita a países da Amé- estiveram voltadas prínci
rica Latina Kissinger anun- palmente para as relações
ciou na Venezuela os prin- comerciais entre os dois
cípios básicos sobre a polí- países. O ministro da fa
tica internamericana e de- zenda, Rodrigo Botero, foi
tevé-se em lima para "ne-

. chamado, ontem para par-
.

gociações francas" com o
. ticipár de uma reunião na

governo militar peruano de companhia do secretário
esquerda O Brasil, Kissin- de estado norte-americano,
ger qualificou como uma "do presidente Lopez Mi
potência mundial que de- chelsen e do chanceler In
verá ser consultada pelos dalécio Lievano.
Estados Unidos em ques- A Colômbia está inte
tões importantes, provo- ressada em que os Estados
cando reações adversas em Unidos apliquem imediata
alguns países latino-ameri- mente as preferências al-

fandegárías decididas pelo
con�resso para os produtos
exportados pelos países
pobres, a fim de poder
equilibrar o comércio bila
teral que é deficitário para
a Colômbia em mais de
150 milhões de dólares.

O problema do tráfico
de drogas, que ganhou di
mensões enormes entre es

te país e os Estados Uni-

dos, também foi assunto
das reuniões; Os Estados
Unidos ofereceram ajuda'
técnicapara combater os

traficantes.

O presidente Lopez Mi
chelsen disse aos jornalis
tas que a "Colômbia conti
nua apoiando a reivindica
ção panamenha de sobera
nia sobre o canal'; e salien
tou a esperança de que as

negociações entre os Esta
dos Unidos e o Panamá
para a assinatura do novo

tratado, "se concretizem
den tro de pouco tempo".

Venezuela critica diplomacia deKissinger.
Caracas - A importância

das relações entre os Estados
Unidos e a América Latina não
está no poder de se salien tu
"privilégios" entre dois países,

ldisse o presidente da Vene
zuela Carlos Andres Perez, re
ferindo-se a palavras de Kissin
ger qualificando o Brasil como

!potência mundial ..
"Para mim a importância

nas relações entre os Estados
Unidos e a América Latina
nãoestá no poder de se sali
entar privilégios entre dois paí
ses, e sim na cconsideração e

respeito da grande nação nor

te-americana para com a co

munidade latino-americana",
disse o presidente da Venezu-

ela aos Jornalistas.
Diversos setores políticos

venezuelanos demonstraram
preocupação por esta afirma
ção de Kissinger. Há uns qua
tro anos o então presidente da
Venezuela. Rafael Calderã, dís-

.
se que seu país não aceitava

"hegemonia" de qualquer na
ção, referindo-se a declarações
do então presidente dos Esta
dos Unidos, Richard Nixon,
no sen tido de que "para' onde
se in clínar o Brasil irá o resto
do con tinen te latino-america
no".

Perez também salientou
que "ao lado das relações bila
terais que devem existir entre
nossos países, existem as que

significam a presença da polí
tica internacional da América
Latina como uma comunida
de, que nos faça fortes, e que
nos de capacidade de decisão
no concerto das grandes na

ções".
O secretário de estado Hen

ry Kissinger esteve hâurna se

mana em Caracas, no início de
sua excursão de nove dias por
seis países latino-americanos.
Aqui anunciou a abertura de
uma nova fase ·nas. relações en

tre os Estados Unidos e as

nações da região.
"Eu não tenho nada contra

a visita de Kissinger a América
Latina", disse Perez, acrescen
tando: "acredito sim que to
dos os países latino-america-

Nixon e Mao: uma
reunião amistosa de
1 'hora e 40 minutos

, Pequim - Repetindo sua

histórica visita a China, feita
há quatro anos, o ex-presi
d�nte Richard Nixon se reu

niu ontem durante uma ho
ra e quarenta minutos com

Mao Tse-Tung.
Um porta-voz do governo

chinês disse que os dois
mantiveram "uma conversa

ção amistosa sobre uma am

pla série de assun tos" na

residência de Pequim do
líder do partido comunista
chinês.

Ao terminar a conversa

ção Mao pediu a Nixon que
transmitisse seus cumpri-,
mentos ao presidente Ford.
Mas não foram divulgados
outros detalhes.
Nixon estava acompa

nhado de sua esposa Pat e

de um assessor. Também es

tiveram presen tes o primeiro
encarregado Hua Kuo-Feng,
o chanceler Chiao Kuan-Hua
e outras autoridades.

Mao foi quem convidou
Nixon a vol tar a China e

recordar sua visita de 1972,
que estabeleceu os primeiros
,laços entre os Estados Uni-

dos e a Nova China, sob o
sistema comunista
A audiência privada foi o

ponto mais destacado de
uma visita particular que
tem muitas das caracterís-

, ticas de uma visita oficial:
banquetes formais, visitas a

escolas e exibições, carros

com bandeiras e reuniões
com altos funcionários.

Em um banquete de no

ve' talheres, oferecido na

noite de anteontem a Ní
xon, no grande salão do
povo, Hua elogiou o ex-pre
sidente por "sua grande vi
são em tomar a valiosa deci
são" da viagem de 1972.

Hua criticou, em seu

brinde, a União Soviética e

sua rivalidade
.
com os Esta

dos Unidos.

"Continua aumentando o

perigo de uma nova guerra",
afirmou, "como resultado
da

.

intensa· rivalidade pela
hegemonia mundial e, em

particular desse imperialis
mo que ostenta o cartaz de
"socialismo e que extende
suas garras para toda parte e

empreende uma traiçoeira

eturesc
'

.
.
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COMUNICAÇÃO
Em· cumprirntt�to às disposições legais vigentes, a Diretoria

da Empresa de Turismo e Empreendimentos do Estado de San
ta Catarina S/Á. comun� aos senhores acionistas que se en

contra a sua disposição na sede da empreSa, na Rua Altamiro
Guimarães, 15, nesta capital, os documentos de que trata o

artigo 99 do decreto-lei no. 2.627 de 26/09140,
.

Coloca-se, outrossim, ao inteiro dispor dos senhores aeionis
.

tas para prestarquaisquer esclarecimentos necessários.

Floria!lópolis,· 16 de fevereiro de·'976.
ORLANDO B�RTOll

Presidente
ROBERTO LAPA PIRES

Diretor Financeiro
CYRO GEVAERD
Diretor Planejamento

ADHERBAL VICENTE SCHAEFER
Diretor Administrativo'

nos devem comportar-se com

dignidade e objetivando a soli
dariedade do nosso continen
te".

Kissinger disse ontem em

Bogotá que os Estados Unidos

qualificam o Brasil como po
tência mundial em razão "da
realidade dos fatos", pcém
sem a intenção de praticar
uma política exclusivista na

América Latina.

Esta qualificação de Kissin-:

ger em relação ao Brasil dá a

. este país direito a "consultas
sobre temas multilaterais e foi
recebida por observadores in
ternacionais com muita caute

la", acrescen tou o presiden te
da Venezuela.

Nixon e a mulher deMao deixam ó grande SaMo do Povo:
I

expansão".
Hua reconheceu publica

mentepela primeira vez que
a hierarquia de Pequim atra
vessa .outro difícil conflito
interno.

Admitiu que "ocorre um

debate revolucionário de
massas em círculos como o

da educação, da ciência e da
tecnologia, Esta é uma con

tinuação e um aprofunda
mento da grande revolução
cultural proletária". .

"Demonstra plenamen
te", continuou, "a ampla
democracia que se pratica
em nosso país dentro do
sistema socialista Acredi ta
mos que, mediante esse de
bate, a linha revolucionária
proletária do' presidente
Mao se abrirá mais profun
damen teaté os corações do

povo e nossa pátria socialis
ta se consolidará mais
ainda".

Em suaresposta o' ex-pre
siden te norte-amerícano elo-'

,

giou o acordo de Xangai que
assinou há quatro anos e

que "pôs fim a uma geraçãO
de confrontos e conflitos"
entre a China e os Estados
Unidos.

. Assinalou que "embora
os dirigen tes possam mu

dar" - ele se viu obrigado a

renunciar e o primeiro mi
nistro Chou En-Lai morreu
em seu cargo - ambos' os

países se aferram "com a

mesma firmeza" nos interes
ses comuns que; em 1972,
abriram a porta para suas

relações.

Níxon se reuniu também
ontem durante duas horas
com Hua, e um porta-voz do
governo afirmou: "trocaram
opiniões sobre questões in
temacíonaís de interesse
mútuo".

.A. CENTRAIS "''''CAS DE SANTA CATA''''
CELESC

EUA: prévias dão
início à corrida
eleitoral de 76

Washington - Os dois principais partidos políticos norte-ame .

.

canos farão hoje em New Hampshire os primeiros comícios intern:
do país, com o propósito de designar os delegados que elegerão os
candidatos presidenciais nas respectivas convenções de meio de anoS

.

As vésperas das prévias de hoje, o principal aspirante do partid�
democrata, o governador do estado da Geórgia, James E. Carts
incluiu a díplorracía .pessoal do secretário de estado Henry �'
Kissinger en tre os temas da campanha.

.

"Um dos problemas devastadores de nosso -tempo e a forma
como o governo se afasta de seu povo", disse Carter. "Creio que o

principal problema com Kissinger é que ele não confia no povo
norte-americano. Com. certeza, também não confia no congresso e
na minha opinião, há evidências de que não confia nem mesmo no
presidente Gerald Ford. Ele deseja ser o representante único da
política exterior deste país".

O pequeno estado da zona da nova Inglaterra não tem muitos
,eleitores, mas mesmo assim as primárias realizadas ali tem signifi.
cado especial por serem as primeiras, quando poderá revelar o curso
que poderia seguir o processo até o desenlace final do dia 2 de
novembro, quando serão realizadas as eleições presidenciais.

REAGAN X FORD
Se o ex-governador da California Ronald Reagan conseguir atrair

para si o apoio da ala direitista dos republicanos, marcando assim
uma contundente vitória sobre Ford. as coisas poderão tornar-se
difíceis para o atual presidente, que deseja manter-se à frente da
Casa Branca.

Um resultado duro entre os dois pode aumentar as aspirações do
ex-secretário do Tesouro, John B. Connally, o democrata texano
que decidiu passar para o lado republicano, e pode ainda melhorar as
chances do vice-presidente Nelson Rockefeller, um expoente da ala
liberal.

Os partidários de Reagan ficariam satisfeitos com 40 por cento
dos votos. As enquetes dão a entender que a eleição será muito
igual. !

Pelo lado dos democratas, cinco liberais disputam os delegados a

convenção. São eles:
'

- O deputado Mortis K. Udall, possivelmente o mais doutrinário
dos cinco aspirantes. Seu irmão Stewart foi secretário do interior no
governo do falecido Presidente John Kennedy.

- O ex-senador Fred Harris, do estado de Oklahoma. um

político pitoresco que faz parte de um grupo de pessoas que dizem
ter encontrado de novo a fé em Deus através das pregações.

- O senador Birch Byath, da Indiana, o mais jovem de .todos,é
um seguidor da tradição de Franklin D. Roosevelt.

.; O ex-embaixador Sargent Shriver, cunhado dos Kennedy, e

companheiro de chapa do senador George Macgovern, em 1972.
- Carter, o favorito, devido ao número de delegados que

conseguiu acumular nos Estados Unidos onde não serãoefetuadas
primárias, mas 'apenas- convenções estaduais. Além disso, Carter é
considerado o mais conservador dos cinco.

Alguns observadores acreditam que Carter poderá ganhar as

prévias de hoje em vista das ausências do senador pelo estado de
Distrito de Columbia, Henry Jackson, e do governador de Alabama,
George S. Wallace. Os dois expoentes da direita democrata partici-
parão de outras primárias. /

Udall é considerado o mais difícil dos oponentes. Homem pouco
preocupado com sua elegância .pessoal, totalmente desprovido de

vaidade, representa o grupo reformista do partido.
Sua política externa se baseia na consolidação das relações com a

União Soviética para reduzir 'os perigos de uma guerra nuclear.
"Nós nãç podemos ignorar esse perigo que é muito real",

declarou Udall domingo.

'Portugal: 'Soares faz

TOMADA DE PREÇOS No.: 646/76'
VENCIMENTO: 11 de MARÇO de 1976
OBJETO: Aquisição de isoladores de 8 e 12 tonela-

das, para Linhas de Transmissão.
A CENTRAIS ��TRICAS DE SANTA CATARINA
S/A_ - CELESC)-, torna público aos interessados,·
devidamente cadastrados para o presente exercício,
que se acha abené Tomada de Preços, conforme aci
ma especificadó, cujo edital poderá ser obtido na sede
da Companhia, junto ao Departamento de Materiais
Divisão de Compras, rua José da Costa Moellmann,
129, em Florianópolis, SC, '..

Florianópolis, 19 de fevereiro de 1976.

ALDO BELLARMINO DASILVA
.

D�retor Administrativo

AVISO

'I' • •

criticas aos eomumstes
Lisboa - Um comunicado do Partido Socialista responsabilizou

ontem "elementos comunistas" pela interrupção de uma apresenta
ção do chefe deste grupo, Mário Soares, este fim-de-semana,

Quando Mário Soares começava seu discurso domingo no

povoado de Benavílla, a uns 96 km a, nordeste de Lisboa, um

pequeno grupo de manifestantes começou a gritar lemas esquerdistas
e a atirar pedras. Também se registraram vários disparos,

Cinco pessoas ficaram levemente feridas, devido às pedras
lançadas, embora os disparos não tenham ferido ninguém.

A declaração de ontem acusa o Partido Comunista de empregar
"métodos terroristas", como os que provocaram o (frustrado) golpe
no último 25 de 'novembro e disse "ser inaceitável o acontecimento
de Benavilla em um país democrático".

Afirma contudo, que "as provocações e atos de terrorismo" não
impediram que milhares de trabalhadores manifestassem seu apoio
ao Partido Socialista e a Mário Soares.

Nos últimos meses o país foi atingido por uma onda de violência
política, especialmente ataques terroristas contra residências e

propriedades de comunistas no norte conservador.
.

O comunicado socialista disse que enquanto os comunistas
criticam o "avanço dos reacionários no norte, seus próprios
membros continuam praticando atos reacionários no sul"

Zaire está disposto
a reconhecer o M'PLA
Lusaka, Zâmbia - O ministro do Exterior do Zaire disse em

Lusaka, que seu governo está disposto a reconhecer o governo
constituído em Luanda pelo vitorioso Movimento Popular de

Libertação de Angola se aceitarem a imposição de três condições. O·
Zaire é um dos dois países que apoiavam as derrotadas facções
pró-ociden tais na gerra civil angolana.

Mais da metade dos países do mundo já reconheceram o governo
do MPLA, entre eles Portugal, que governou Angola como uma de
suas colônias, Os Estados Unidos e a China Popular são as únicas
grandes potências que ainda não o fizeram.

O ministro do Exterior do Zaire Nguza Karl f-Bond, que trouxe
uma mensagem de seu presidente Mobutu Sesc Seko ao presidente
Kenneth Kaunda.· do Zâmbia, disse que o Zaire iniciará as relações
com Angola se o MPLA:

.

Garantir a segurança ao longo da fronteira entre os dois países.
- Devolver ao Zaire cerca de seis mil ex-policiais katangueses que

lutaram contra o atual governo do Zaire e depois combateram pelo
'MPLA.

,

.

Der sua posição ao Zaire sobre a situação de um milhão ou mais
de refugiados angolanos que estão agora no Zaire, muitos dos quais
: lutaram ao lado das facções derrotadas em Angola, a Frente
Nacional ou a União Nacional.

I_
CEBRAE

I CEAG-SC
BOLSA DE ESTUDOS

. O Centro Brasileiro de Assistência Gerencial à Peque
na e Média Empresa - CEBRAE +, através de seu

agente em Santa Catarina (CEAG/SCl, com escritório
à Rua Esteves Junior, 130, fones 22�4277 e 22-4734,
Florianópolis, está oferecendo bolsa de estudo de 4

meses para pessoal de nível superior, das áreas' de ad

ministração, economia, engenharia e contabilidade,
para a realização do III Curso de Formação de Con

sultores para Pequenas e Médias Empresas (em nível
de pós-graduaçãol na Universidade de São P.aulo-

Informações com o Sr. Celso Lino, até as 18:00

horas do dia 25 de fevereiro.
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Konder vê se ameaçado na
acida edecompetiçãoSU

I

perseguindo o desenvolví
mento harmonioso entre o

econômico e o social.
Nesta parte do seu dis

curso, ele voltou a fazer
referência ao presidente
Geisel, afirmando ser o che
fe do Executivo "uma pes
soa que sofre, sente e ama

seu povo. Que conhece seu

sofrimento e'por isso o que
dá, o faz com o coração
voltado para o povo". Se

gundo o ministro, "não há o

que detenha o homem de
vontade brasileiro".

No campo educacional, o
ministro da Educação disse

.

que a meta deve
.

ser não

somente fazer com que o
. aluno saiba, "mas creia nes

te grande país também".
O último discurso coube

ao Governador Konder Reis
e foi um longo agradecimen
to.

Dirigindo-se a Nei Braga, Arnaldo Prieto >e KarlRichbieter, Konder Reis disseque os 500 milhões representam a redenção do ensino no Estado.
Afirmando que a presen

ça dos ministros da Educa

çãO
.

e do Trabalho e do

]:Iresidente da CEF <'é um

testemunho inconteste da'

preocupação' do Governo

Federal para com o desen

vplvim�nto de Santa Catari

na, o bem-estar do seu povo
e o consequente apoio às

metas traçadas pelo meu

Governo", o Sr.· Antônio
Carlos Konder Reis manifes
tou ontema sua preocupa
ção pelo fato de que Santa

Catarina, "um pequeno Es

tado colocado entre os gran
des Estados co-irmãos do

Sul do País, vem sendo ame

açada a sua capaciade de

competição".
O governador fez esta

afirmação ao abrir a soleni

dade, no Palácio do Gover

no, de assinatura dos con

t ratos de 500 milhões de

cruzeiros entre a Caixa Eco

nômica Federal e o Governo
do Estado. Segundo ele,
"dentro desta linha de pen
samento, tornou-se evidente
a necessidade de instrumen

tar o homem catarinense -

sua economia e sua realida
de cultural - de meios que

lhe permitam encurtar as

distâncias que o separam de
outras áreas mais desenvol
vidas, tomando-o cada vez

mais apto a contribu'r para
a riqueza nacional".

OS CONTRATOS

Segundo os contratos fír
mados ontem, a Secretaria
da Educação receberá e in

vestirá, direta ou indireta

mente, um total de 425
milhões de cruzeiros nos se

guintes programas: restaura
ção e construção' da rede

escolar de 10. grau, que se

encontra em condições pre
cárias em todo o Estado. O
total da rede atinge a mais,
de 7.000. escolas em 197

municípios. Para este pro
grama, os recursos serão de
171 milhões de, cruzeiros.
Para implementação do en

sino de 20. grau, o Governo
deverá investir 100 milhões

"

de cruzeiros na área do ensi

no profissionalizante. E, fi
nalmen te, para o fortaleci

mento do sistema de funda

ções educacionais que man

tém o ensino superior no

Estado - são 16 - o progra- .

ma destina um montante de

154 milhões.
MÃO-DE-OBRA
A FUCAT investirá 75

milhões de cruzeiros na

montagem do sistema de
tre ínamento de mão-de

obra, sua iniplementação e

complementação de iniciati
va regionais ou de outros

órgãos e instituições que vi

sam o treinamento ou que

possam ser orientadas para
esta atividade.

Segundo o programa,
objetiva-se coordenar, recio
nalizar e fornecer os esfor-·
ços necessários ao 'setor,
com vistas a aumentar a

produtividade, eficácia e re

sultados de modo que o

treinamento opere em Santa
Catarina como sistema irre

versível e permanente. Na

mon tagem desse sistema in

tercomplementar o progra
ma investirá 34 milhões de

cruzeiros. Na operação do

sistema, envolvendo a pro
gramação de equipamentos
- inclusive o móvel � o

oferecirnen to a infra-estru
tura administrativa adequa
da e também a resposta 'à
demanda de cursos específi-

Pichett; volta atrás e quer
s'er'reco�duz;do à liderança
Sen tado na mesa de reuniões' do presi

den te da Assembléia Legislativa, o deputa
do Antônio Pichetti fez ontem uma revela

ção que indica uma nova tomada de posi
ção sua em relação à questão da liderança
da bancada da Arena este ano: é candidato
a recondução, fato que até há poucos dias
ele desmentia; advogando desdeo início a

tese do rodízio.
Em princípio, disse o atual líder, "en

tendi que não deveria ser candidato à

recondução. A troca de idéias me fez
pensar o contrário".

Essa troca de idéias, explica Pichetti, se

deu com alguns companheiros que acham
oportuna sua recondução, "mas não há

disputa dentro da bancada'.. Quanto ao

deputado Nelson Pedrini apontado como o

líder do governo para este período de
sessões, o deputado Antônio Pichetti afir-
ma que isso "é outro problema". Além disso,
afirma: o atual líder, "não falei ainda com o

deputado Nelson Pedrini".
A divisão das lideranças é considerada

por ele como mais interessante e o assunto
deverá ser defrnido na reunião de amanhã
da bancada arenista. Nessa mesma reunião,
Pichetti solicitará sua recondução.

Fon'tana anuncia levantamento
nas indústrias pesqueiras'

Por solicitação do secretário da Agricul
tura, Victor Fontana, a Coordenação da

Sudepe para o Paraná e Santa Catarina, está
fazendo um levantamento da situação das
indústrias pesqueiras catarinenses. "Quero
ter uma radi�grafia das empresas qué traba
lham com pescado, para que sejam tomadas
medidas saneadoras no setor. Por enquan
to, só posso dizer que algumas vão muito
bem e que outras não têm as mínimas

condições de funcionamento, pois foram

implantadas sem as bases necessárias", de
clarou Fontana.

I
- Em recente visita do superintendente

da Sudepe, Josias Guimarães, foram tratados
vários aspectos do problema pesqueiro no

Estado, além da assinatura de umportaria
para a concessão de crédito de mais de 30
milhões de cruzeiros para a Companhia de
Pesca Krause, destinado a saneamento e

equilíbrio financeiro.
.

Victor Fontana informou que ficou
acertado.o funcionamento da companhiâ
'pesqueira Babitonga, em São Francisco do
Sul "O mais importante nesse particular é .

que os pescadores vão subscrever capital na
empresa, integralizando-o com o crédito

que vão conseguindo ao entregar o pescado

à' indústria. Considero essa uma medida de
.

grande alcance social. A mesma atitude foi
tomada com relação à companhia de Pesca
Krause onde, por solicitação da prõpría
empresa, foi incluída na portaria uma

cláusula, pela qual o pescador artesanal
. também vai participar".

- O superintendente da Sudepe visitou
as empresas pesqueiras sediadas em Floria
nópolis, como a Wildner e' Infrisa, tendo
recebido' a proposta de fusão da Wildner
'com' a Hoepcke. Isto sem dúvida trará

grandes benefícios para Santa Catarina,
pois se trata de duas empresas bem estrutu

radas e em boas condições' de funcionamen
to.

Na ocasião foram estudados também

aspectos da nova estrutura .da Coordena
doria da Sudepe, que tem jurisdição sobre'
os estados do Paraná e Santa Catarina,
atualmente sob a direção do engenheiro
AgrQnomo Murilo Deeke.

- Neste sentido - explicou - é nossa

intenção admitir mais funcionários, como
economistas e contadores, além de tecnólo

gos em pescado. Estes últimos são indispen
sáveis, pois terão a incumbência de prestar
assistência tecnológica às empresas.

�
�

•
TELESCjtelecomunicações de santa catarina s/a'

Subsidiária da Telebrás .•

cos, aplicar-se-á um total de

41 milhões de cruzeiros.

Q Secretário do Traba
.llio e Promoção Socialt:
Fernando Bastos, ao agrade
cer oque a Fundação Catari
nense 'do Trabalho havia re

cebido, disse ser um dia "de

alegria incontida e sinto a

necessidade de registrar a

satisfação íntima pelo que
este ato representa". Suce
deu-lhe no agradecimento
aos ministros presentes o

Secretário da Educação, Sa
lomão Ribas, que iniciou

fizendo que "o fato era um .

marco histórico para o de
senvolvimento

.

social �m
Santa Catarina". E citou

quase uma dezena de inicia

tivas no campo educacional
do atual Ministro Ney Braga
(em seu discurso o ministro

agradeceu as citações) que
visavam enfrentar, segundo
ele, o desafio de preparação
do homem no campo educa
cional.

MESMA DIREÇÃO
Todos os oradores da so

lenidade falaram de impro
viso. A assessoria do Minis

tro da: Educação havia divul

gado previamente aos jorna
listas o· discurso de Ney
Braga. Em vão, pois ele não

se
,.

utilizou do texto. Se

gundo ele, todos ali cami
nhavam de mãos dadas e na

mesma direção. "Queremos
que o homem brasileiro seja
cada vez mais feliz. Hoje. é
um dia histórico também

para nós, para a Caixa Eco

nômica Federal, que é um

grande instrumento social".
Depois de se referir. a.

Geisel como o grande presi
den te que temos, o minis

tro da Educação disse que
"tenho percorrido o Brasil
in teiro e visto o retrato da

Revolução brasileira. Muita

gente não quer ouvir o que
povo e governo já realiza

.

ram, Agora, numa fase difí-

cil, depressiva; num mundo

conturbado, o Brasil conti
nua com um índice insupe
rável de paz e tranquilidade,

Ministério dasComunicacães
,

AN.ÚNCIO PCA No.01/76
A TE LESC torna público que está procedendo à venda em F lorianópolis, dos seguintes bens e equipamentos em

QUANTIDADE S MINIMAS
I - SUCATA

20 kg de componentes para telefone
20.000 kg de fios de c obre com cap a polietileno e borracha
8.000 kg de cordoalha (cabos de aço)
2.000 kg de fios de cobre com isolação de papel
1.000 kg de ferro

';2.000 kg de trilhos de ferro
500 kg de postes tubulares
500 kg de polietileno
200 kg de foi ha F landers

, � pc de bateria 54 placas
13 pç de bateria 36 placas

, 39 pç de bateria 21 placas
9 pç de bateria 17 placas
5 pç de bateria 15 placas

II - VECCULOS USADOS

o: Governador afirmou

que o recebido pelo Gover
no -do Estado era muito,
passando a suprir o pouco
que lhe foi destinado em

duas décadas. "Representa a

quarta parte do ICM previs
to para o exercício de 76. É
a redenção do sistema edu
cacional de Santa Catarina.
Não são só palavras, é uma
observação que posso fazer
ao longo de minha vida pú
blica de 30 anos."

Segundo ele, o Governo
do Estado pode cumprir seu
dever, corp. o sistema educa
cional e com as milhares de

escolas que estavam necessi

tando do apoio do Governo.
,Mas os recursos não iriam

somente beneficiar a rede

educacional, "mas servirão

também para formar um

corpo de mestres capazes e

fiéis aos nossos ideais. Os
recursos representam a pro
va inequívoca de apoio e de

compreensão com que o

Governo Federal vem dando

repetidamente a Santa Cata
rina. Atos como este são

provas de urn Governo ca

paz pelos seus propósitos de
promover o bem comum da

gente e da terra brasileira".

desuso:

COR
Platina Met .:
Verde Pampa
Turquesa Royal
Cinza Chumbo
Branco Gelo

.

Verde Pampa
Branco Gelo
Branco Everest

ANO MARCA PLACA No. PORTAS
04
02
02
02
02
02
02
05Veraneio

III - As normas de alienação, que farão parte integrante deste Anúncio, poderão ser obtidas na sede da TElE'S C, em
Florianópolis, onde serão feitas: a) a Caução, no importe de ,Cr$ 5.000,00 (cinco mil cruzeiros); b) a entrega das

propostas; c) a vistoria do material.
. ,

'.

IV - O prazo para entrega das propostas expira no dia 11 de março, às 15:00 horas.ias quais serão abertas, no mesmo

local, pela Comissão designada, às 15:30 horas. O julgamento das propostas será realizado na PCA, em Florianópo
lis, por Comissão especialmente designada e o resultado será anunciado dentro de 15 (quinze) dias. Dentro de 5

(cinco) dias após' anunciado o resultado, os vencedores d o Anúncio deverão retirar os bens que adquiriram,
an unciando no caso de sucata, com 24 (vinte e quatro) horas .de antecedência

.. para preparação do pátio de

embarque. A TELE S C não aux iliará na carga dos veículos.
V - VISTORIA ,,' , .

A sucata poderá ser vistoriada. à Ru a Coronel Pedro Demoro no. 1921 e os veículos à Rua Professor Barreiros
Filho, esquina co m a Rua De sembargador Gil Costa, ambas no Estre,ito.. ...

VI - A TELESC a seu exclusivo critério, po derá rejeitar qualquer proposta ou todas elas, não cabendo aos pr.oponentes
direito de recurso ou qualquer outra medida em face da rejeição.

Florianópolis, 19 de fevereiro de 1976
A DIRETORIA

TIPO
Automóvel AB-9505

AB-6891
AB-7595
AB·7194
AB·5622
AB-9555
AB·5621
A6J448

1'973 Chevrolet
1971 Ford Willys
1971 Ford Willys
1965 R. Willys
1973 Ford Willys
1971 R. Willys
1973 Ford Ru ral
1972 Chevrolet

Cainionete

Pick-Up
Pick-Up
Camionete
Camionete
Camionete
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EséLAREClMENTO
Senhor Diretor: Com refe

rência à entrevista publicada em

sua edição de 15 de fevereiro do

corren te ano à página 13, onde
"Denise Schwantes, 19 anos de

Joínvílle", faz comentários so

bre esta Faculdade, desejo es ela

tecer que os professores titulares
deste estabelecimento vem mi

n.istrando regularmente as aulas

otn suas disciplinas.
Certos de que Vossa Senho

rlll fará o devido reparo apresen

to meus protestos de considera

ção e apreço. Álvaro Brandão,
Dltetor da Fundação d!;! Ensino
do Pólo Geo-Educacional do Va-

,o:; do Itajaí,
I

L\GUNA
Senhor Diretor: Na c na

.. "J1formação Geral" dr, eo.ção
4t' 17 do corrente, à pw,;ína 4,
c!\Jsse prestigioso e tradicíonaljor
n''\l, chamou-nos à atenção um

G)Pmentário em tom de blague
clue encerra uma grande verda

dto, dita talvez sem querer: "Já

pensaram se Laguna, tan tas ve

les preterida nas suas reivindica

ções, amanhece um belo dia

com o petróleo jorrando na sua

p)ataforma"?
Realmen te, tem sido Laguna

p{eterida nas suas reivindicações.
i(\to que esse jornal faz sentir a

Santa Catarina e ao Brasil, o que
já constitui um atode jus�i9lL .

No caso de haver petróleo na

plataforma deste município es-

i j?eramos que não procurem mu-.
(lar a feição geográfíca da região,

, l')ara transferirem a outrem o

direito de exploração do. ouro
negro. Somos, com muita admi-·

fação, José Paulo Arantes -

taB'ma·--SC

fiiLEIÇÃO
Senhor -Diretor: Por. meio

,:1esta informo-lhe que em reu-

. í1lião realizada na Prefeitura Mu

nicipal de São João Batista foi

�leita a nova diretoria do Jubin
= Juventude Bastitense Integra
<iti para o corrente ano. A nova

tliretoria ficou assim constituí
da: Presidente, Mário Ci

priani Júnio-r; Secretário,

I
Celso Leal da Veiga Júnior; Te
",Jureuo, Sérgio Rubick; Coor

.. �enador, Hélio Silva e Diretor

'Social, Dr. César João Cin.
Outrossim comunico-lhe que

i a posse se dará com todas as

I'
. formalidades e que caberá aos

eleitos a escolha dos vices. O
Jubín como grupo de jovens
vem efetuando grande trabalho

te agora parece tomar novos ru

mos no sentido de entrosamento
com a comunidade em geral,
Atencíosamen te, Celso Leal da

Veiga Júnior, Secretário da Ju
ventude Batistense Integrada -

Jubin, _

OBS.: As cartas enviadas à reda

ção d evurllo conter o nome com

pleto do rcmeten te, assinatura e

. endereço legíveL Elas só serão

publicadas se chegarem com es

tes dados.
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22-6792 (publicidade) e
22-5403 (administra
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A iniciação do iovem
As eleições municipais de 15

de novembro, para renovação das
Câmaras e Executivos, traz nova

mente a debate a questão da

participação dos jovens, quer no

sentido nominal, quer no mais
amplo sentido, do' engajamento
da geraÇão moça numa estrutura

.

de poder com a qual não mantém
.praticamente nenhum vínculo, e

diante dqual não tem compro
missos assumidos; Pergunta-se se

dessa vez a participação do jovem
será efetiva, e de que forma
haverá de se revestir. E a resposta'
quase sempre é a de que o

entusiasmo existe, e aI participa
'ção será efetivada por intermédio
dos departamentos jovens já cria
dos e em funcionamento tanto
1a Arena' como no IVIDB.
:-oram tais departamentos,.

aliás, . a ,prinlelra iniciativa dos' paração de lideranças, isso é fun
atuais partidos que tornou viável damental.
a participação dos jovens na vida Já dizia Camões: I Só se apren
político-partidária. Pelo menos, de peleando, lutando". Um dos
tem sido através deles que um equ ívocos que muitas vezes se
número crescente de jovens tem observa, quando' se fala em criar
se inclinado para a iniciação polí- lideranças novas, é que "0 líder
tica, talvez sem a desconfiança já nasce feito". Em qualquer
voltada para os órgãos clássicos especialidade da mente humana,
do poder interno dos partidos, o espírito intuitivo é preciso pas
onde lideranças já qualificadas e sar por urna longa etapa de aper-

.

estratificadas manipulam os inte- feiçoamento, de aprendizado, de
resses partidários. Nos seus de- preparação, Em tudo é preciso
partamentos, os jovens reunem- esmero. uma certa arte, engenho.
-se, entendem-se e organizam-se' A jovem vocação política, por
para entrar em ação nos partidos. mais evidente que seja, s6 vingará
A segunda etapa, é essa das can- se cumprir esse estágio. Primeiro,
didaturas, que chega agora com dentro do próprio partido. Em
as eleições municipais. Candida- seguida, no campo aberto da luta
tando-se, é como os jovens reali- política, que são as campanhas
zarn na sua plenitude o anseio da eleitorais. Para uma e outra coisa,
participação. Em termos de pre- urge abrir oportunidades. •

.

É incontestável que a li
vre mendicância dá lugar a

graves inconvenientes sociais
- entre estes o de facilitar a

exploração da piedade pú
blica em manhosos expe-:
dientes de pseudos mendi

gos. Nem só isso, mas tam

bém o desvirtuamento da

formação moral de numero-

. sas crianças, lançadas em

busca de esmolas, por im

previdentes e maus genito
res, que as utilizam, maltra
pilhas e inconscientes, como
instrumentos para despertar
a generosidade de toda gen
te.

.

Justificáveis são, portan
to, as providências policiais
contra esse mal que, efetiva

mente, reclama repressão.
A existência de órgãos

oficialmente autorizados a

coordenar e fiscalizar a assis

tência aos autênticos mendi

gos é, assim, um imperativo
de ordem pública - e não,

haverá \ quem se oponha· ao
possível rigor com que as

autoridades policiais têm

procurado impedir os abu
sos.

Tivemos, em Florianópo
lis, uma experiência que, du
rmte muitos anos, atenuou

a abusiva prática da mendi
cância: a velha Caixa de

'Mendicância
Esmolas, instituiçõ de cará- bem estar do próximo, seja solução a problema de tama

ter social, sob fiscalização canalizada até o órgão ofí- nhas proporções nos seus

da polícia, que estabelecera cialmente autorizado a que característicos
_

e nas suas

rigorosa matrícula dos men- também. o mendigo deverá consequências morais. Espe
digas verdadeiramente inca- ser encaminhado. Este será cialmente postos a serviço
pazes de provimento pró- o modo pelo qual a comuni- de maus expedientes.
prio. dade estará presente, em so- É tempo de intervir, com

Presentemente está sen- corro dos infelizes que de- energia, no propósito de evi

do promovida, ho Estado, a pendam de auxílio para as tar que se agigantem os efei

criação de uma forma de suas necessidades vitais. tos da incúria na educação
vigilância, que, implicando a Não se cuida, assim, de familiar, derivada de crimi

cooperação espontânea da cercear os estímulos senti- nosa negligência dos pais ir-'
comunidade, permita ainda mentais da generosidade po- .. responsáveis.

-

aos setores oficiais eompe- pular, mas sim de discipli- .

Por mais que já se credi

tentes regularizar a distribui- nar, em termos de proveito tem, como de justiça, incan
ção periódica dos auxílios maior, a aplicação de coletas sáveis atividades do Juizado

aos que deles necessitam destinadas a possibilitar so- de Menores e da Polícia, o

realmente.' .. lução mais completá aos
.

mal encontra ainda meios de

Cumpre, pois, antes de problemas da mendicância. subtrair-se à vigilância - e

mais nada, C9nsciimti?:ar,' a Tanto quanto se conse- continua desafiando a ação

população, evidentemente ,., gue perceber de tudo isso é . das autoridades.

não contra a esmola, mas que o apoio da comunidade Daí os apelos que' estão
em favor duma racional í:n,�� . às medidas policiais de re- sendo lançados em prol da
neira de distribuí-la conve- pressão a abusos da falsa colaboração da comunidade
nientemente. mendicância terá de consis- para uma convergência de

O "slogan" - "Não dê tir numa perfeita concentra- intenções que colime a fina-

esmolas'"' -' tal' como o te-· -ção de esforços e ,. recursos, lidade de disciplinar a men-
- _

nho lido, 'n'ao é exatamente capaz de superar as compre- dicância, evitando as explo-
o que exprima, com proprie- .

ensíveís dificuldades que as rações gravemente prejudí
dade, qualquer aos objetivos autoridades terão de enfren- ciais à eficiência do serviçc
da campanha, porque os es- tar. policial específico.

'

tímulos da alma cristã de A ninguém de bom senso Sem dúvida, esses apelos,.
nossa gente não se detêm escapa a evidência do fe- que consultam sentimentos
face a solitações da necessi- nômeno que tanto preocupa gerais, serão bem correspon
dade dos mais pobres. O que a quantos se interessam pela didos.
se pretende é que a esmola,
constituindo contribuição
eSpontânea do indivíduo ao

,
'

. �.'

Aliás, o espírito público hoje de
todos conhecido do Sr. Marcos Buechler
tem precedentes significativos quando,
num momento difícil e controvertido
para a Arena no Vale do Itajai, ele
aceitou candidatar-se à Prefeitura de
Blumenau sabendo de antemão que
eram mínimas as chances de se eleger.

Foi para uma candidatura de sacrifí
cio, enfrentando toda sorte de dificulda
des, entre as quais o exíguo tempo de

que dispunha para a campanha. Perdeu a

eleição, mas saiu do pleito engrandecido
diante-dos seus concidadãos, pois soube
na hora amarga responder ao chamado
do seu Partido, enfretando a luta com

visível desvantagem sobre o adversário.
Apurados os resultados eleitorais, voltou
para a iniciativa privada com a mesma

dignidade com que dela tinha momenta
neamente se afastado, e ali continuou a

aperfeiçoar suas qualidades de homem
de empresas, organizado, trabalhador,
eficiente e capaz.

* * *

Sua escolha para o cargo de Vice
Governador do Estado revela-se hoje
uma decisão sábia e proveitosa. O Sr.
Marcos Buechler, no exercício das fun
ções executivas que lhe foram atribuí
das, dá ao cargo uma importância que
antes não possuia, graças á contribuição
pessoal que empresta à investidura e ao

trabalho que ali ele desenvolve, unindo
sua capacidade de empresário à visão

que possui da coisa pública.
A esta altura do seu mandato, pode

se dar por. realizado pelo muito que
conseguiu fazer até aqui. A espontanei
dade das SU1lS atitudes se coaduna à

perfeição com a seriedade que volta ao
, trabalho. Dotado de extraordinário" po
der de comunicação, não se deixa, con
tudo, ser levado pelos acenos da popula
ridade fácil Mas, se ainda não chegou a

tanto, é dos membros do Governo que,
sem embargo da dedicação, da operosi
dade e da austeridade que marcam o seu

comportamento administrativo, possui
as melhores condições de ser ungido
pela popularidade.
Candidatos

O Diretório da Arena da Capital está
examinando um vasto elenco de nomes,
a partir dos quais sairã para as consultas
a fim de elaborar a lista dós candidatos
do Partido para a Câmara de Vereado
res, a 15 de novembro.

* * *

É pensamento dos líderes e dirigentes
arenistas de Florianópolis apresentar ao
eleitorado Uma nominata de candidatos
expressiva tanto sob Q ponto de vista da
qualidade quanto o de quantidade.
Liderança

A bancada do MD B esta-
,rá reunida esta quinta-feira para deli
berar sobre .a escolha do novo líder da
Oposição na Assembléia.

Até ontem, dois nomes continuavam
dividindo a bancada: os Deputados Lau
ro Silva e Miraci Deretü.

.

*.* *

A cúpula partidária do MDB, no

entanto, está analisando uma maneira de

impedir que a radicalização das posições
na bancada em tomo desses dois nomes

possam levar a agremiação a uma crise

indesejada na Assembléia e, entre as

alternativas que figuram sobre a mesa,
admite-se, inclusive, o surgimento de um
novo nome que concilie as tensões.

* * *

Embora remota, essa possibilidade
poderá evoluir de hoje para amanhã.
Democracia .

Prefeitos oposicionistas do Vale do

ltajaí ameaçam retirar-se da Associação
dos Municípios do Médio Vale do Itajai
simplesmente porque o �ov� presidente
da-entIdade, -õPrefeito Alidor Pieritz, de
Timbó, elegeu-se para esse cargo com

votos dos prefeitos arenistas.

.

I Iniorrnacõo geral
* * *

Os prefeitos do MDB que pensam em

abandonar a AMMV1 confundem os

superiores objetivos da entidade com a

politicagem menor que pretendem, com
tal gesto, revestir o acontecímentõ..

* * *

A verdade é que o Sr.Alidor Pieritz
foi eleito legalemente e como tal deve
ser reconhecido.

E depois vem o MDB a querer dar
lições de democracia na humanidade.
Rodovias

O Norte do Estado receberá a partir
dos próximos meses um grande volume
de obras rodoviârias, _

Essas obras fazem parte do programa
rodoviário que o Governador Antônio
Carlos Konder Reis' determinou seja
expandido este an-o por todas as regiões
do Estado.

'

Coletiva
É quase certo que o Governador An
tônio Carlos Konder Reis concederá uma
entrevista coletiva à Imprensa por oca

sião da passagem do primeiro aniversário
do Governo, no dia 15 de março.

Besc
O

.

presidente do BESC, Sr. Jorge
Bornhausen, pensa em inaugurar no. mês
.de março as agências daquele estabele
cimento em Curitiba e em Porto Alegre.
.

* * *

Aliás, é propósito do Sr.Jorge Bor

nhausen expandir até onde o Banco
Central autorizar a rede de agências do
BESC nos próximos anos.

Há uma série de municípios aguar
dando autorização para receberem suas

agências e um grande número de outros,

que até 1979 deverão ter seus pedidos
devidainen te formalizados.
.Noturna
A julgar pelo que foi visto sábado à

noite na boate do Laguna Tourist Hotel,
o MDB temmuito mais disposição que a

Arena para esticadas noturnas. Lã esta

vam o líder oposicionista Mutilo Canto,
o deputado Walmor de Luca, Aderbal
Rosa e Pedro Dietrich, todos demons
trando total entrosamento com os ca

denciados passos do samba.
* *.*

Da Arena, aplaudindo o show de
Beth Carvalho e de vez em quando
dando umas voltinhas pela pista o ex-go
vernador I!� Silveira.
Deficit '

O vereador Pedro.Medeiros quer sa

ber qual é o deficit da Prefeitura Muni
cipal de Florian6polis.

* * *

Não é o deficit, na realidade, o que
deve importar, pois este todo mundo
sabe que existe. O que realmente impor-
ta é saber o que é que a Prefeitura estã-�

.

·

fazendo para sair dele.
Crédito educativo I

O' BESC quer participar do "Progra
ma de Crédito Educativo" instituído
pelo Governo Federal, através do qual
financiará os estudantes de curso supe
rior durante seus estudos de graduação,
para posterior amortização quando os

financiados estiverem formados e obten
do rendimentos da atividade profíssío
naL

.

O crédito educativo não é o que se

pode chamar exatamente de uma at!'i
da de bancária lucrativa, mas a intençao

· do BESC é exatamente promovê-lo co
.

mo atividade social do mais amplo
alcance,

.

questão de técnica'
Há dias, o Deputado Antônio Pi- - .

chetti manüestou a um repórter a sua

estranheza com o fato de os jornais
grafarem Arena com caracteres minúscu
los e MDB com maiúsculas.

A estranheza do parlamentar tem
razão de ser.

.4 inulgem rev�lada
A par de ser um homem simples,

inteligente, objetivo e comunicativo, o

Vice-Governador Marcos Henrique Bue
chler tem se revelado uma das mais
expressivas vocações para a vida púbtica
la surgidas em Santa Catarina nestes
últimos anos.

Quando ele. saiu candidato a compa
nheiro de chapa do GovernadorAntônio
Carlos Konder Reis à sucessão estadual,
sua indicação chegou a provocar surpre
sas e desabafos no setor político, cujas
preferências se fixavam em nomes mais
experientes nas atividades públicas e!
mais arraigadamente comprometidos
com os vínculos partidários. Aceitando
a candidatura com humildade e com a

manifesta decisão de colaborar com o

Sr.Antônio Carlos Konder Reis e com o

novo Governo de Santa Catarina, o Sr.
Marcos Buechler preferiu deixar as coi
sas acontecerem para que depois aqueles
que não assimilaram inicialmente a sua

convocação fizessem dele o julgamento.
Esse julgamento, hoje, está sendo feito
e o veredito favorece sobremaneira o

Vice-Governador, que acabou por con
quistar na área política, nos escalões
administrativos e no consenso da comu

nidade uma carregada corrente de admi
ração e de respeito pelo trabalho que
vem desenvolvendo no exercício do seu

mandato,
* * *

* * *

O Sr. Antônio Pichetti, político e

advogado, não é obrigado a co-'
nhecer certas . técnicas e critérios de
redação jornalística que provocarama
sua observação.

Acontece que na grafia de siglas,
escreve-se sempre com maiúsculas aque
las que representam apenas as letras

·

iniciais de cada nome composto abrevia
do. Assim, Movimento Democrático
Brasileiro, tornando-se apenas as três

· primeiras letras Iniciais, dá MDB, com
maiúsculas. Já quando a sigla é formada,
além de iniciais, com sílabas do nome

abreviado, grafá-se com minúsculas. Em
·

Arena, toma-se o "A" de Aliança, o

"re" de Renovadora e o "na" de Nacio
nal.

* * *

Apenas uma Questão de técnica.
Recesso

Nada está a indicar que o recesso

parlamentar, cujo têrmino legal seria na

Quarta-Feira de Cinzas, chegue ao fim
antes do dia 8 de março.

* *' *

De acordo com a tendência manifes-
tada pelos deputados que têm aparecido
na Capital nestes últimos dias, o Legisla
tivo só retomaria suas plenas atividades
na primeira segunda-feira após o carna

val.
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Governador de Goiás diz
que as decisões Cla

oposição vêm do exterior

Brasília - A direção
nacional do MDB poderá,
interpelar judicialmente o

governador de Goiás, Ira-'

puan Costa Júnior, a fim
de que confirme ou não

declarações a ele atribuí-'
das, segundo as quais o

centro de decisões do
MDB se localiza no exte
rior a proposta será apre
sentada pelo deputado Fá
bio Fonseca.

O parlamentar mineiro,

Vitória - Falando em um

cornicío de inauguração da es�
trada asfaltada entre São Ga-

, f

briel da Palha .e Nova Venêcia,
o Senador João Calmon acu

sou o MDB de "fantoche do
comunismo internacional". O
Senador falou longo tempo
tentando mostrar ao povo "a
necessidade da Arena vencer as

eleições para o país não retor
nar à anarquia de Brizola no

período de antes de 1964".

"Henry Kissinger acaba de
declarar que o Brasil é a nova

potência mundial e propôs um
acordo com o Ministro Azere
do da Silveira de consulta mú
tua para assuntos políticos de

projeção mundiaL Como os

senhores podem notar, todos

reconhecem o que a revolução
de 1964 fez pelo Brasil. Nós,
hoje, mais do que nunca pode
mos nos orgulhar do nosso

país. Para que tudo continue

assim, temos que votar na Are

na, objetivando uma continui

dade do nosso desenvolvimen

to", disse o senador.

,

O líder da oposição na
Câmara adiantou que o MDB

estudará uma linha de
conduta para neutralizar
a mobitização da Arena

Brasília - A direção nacio

nal do MDB deverá estabelecer
uma linha de conduta capaz de

neutralizar a "mobilização do

governo a favor da ARENA",
conforme revelou on tem aos

jornalistas o líder oposicionis
ta Laerte Vieira, que já regres
sou a Brasília, após o recesso

parlamen tar de três meses.

Disse ele que L "

,. ,artido
ficará vigilante em relação ao

"entrosamento" AremrGover-,

no, para denunciar à opinião
pública, "pelos meios disponí
veis", possíveis abusos e irre

gularidades capazes de causar

danos à administração, com o

uso e ação de autoridades e

órgãos públicos em benefício
de uma facção polftica,

Mostrou o líder Laerte

Vieira que no tão exaltado
entrosamento do executivo co

mo o seu partido, é preciso
deixar bem claro que há dife

rença entre defender atos do

governo e valer-se deles para
fjns eleitorais.

- A diferença é muito

E por isso a direção nacional
do MOB poderá interpelá-lo
judicialmente para que

confirme ou não essa declaração

que está em Brasflia, infor
mou que se Ulisses Guima
rães não se interesar pelo
assun to, ele tomará, a ini

ciativa, "pois o governador
de Goiás foi longe demais,
além de desmerecer a con

fiança do general Geisel,
que indicou para o cargo".

Fábio Fonseca, lem
brando sua condição de

ex-integrante da FEB, dis
se que não vai admitir que
o problema levantado pelo

"Luiz Carlos Prestes disse

recentemente em Paris, num

congresso do partido comunis

ta, que o tdJ)B só ganhou às

eleições em novembro último
com o apoio dos comunistas.
Temos que votar na Arena

para evitar a infiltração dos

comunistas no Brasil, não po
demos voltar aquela bagunça
ele antes de 1964" - afirmou,

Após alguns minutos de

pausa, como se alguém lhe

grande. A Arena pode divulgar
e defender posições do gover
no.' Mas a utílizaçãç de cargos
públicos para fins eleitorais é,
ato previsto como abuso de

poder.
Na sua opinião, também

não deixam de ser uma manei

ra de utilizar o poder econômi
co do Estado com fins eleito

rais as promessas de realiza

ções de planos e programas
administrativos, sempre ligan
do tais medidas a um partido,
como está acontecendo ulti

mamente.
- A lei não permite, se

quer, a utilização do poder
econômico pessoal em beneff
cio de partidos ecandidatos -

Irapuan Costa Junior seja.
"esquecido.

- Enquanto eu lutava
contra o nazi-facismo nos

campos da Itália, o gover-
'

nador, menino ainda, cres

cia livre porque muitos
brasileiros guerrearam e

morreram para garantir
esta liberdade. Suas obser

vações infundadas - disse
ele - atingiram todo o par
tido e a mim, pessoalmen
te.

O senador arenista mostrou
a necessidade da Arena
vencer as eleições "para
evitar o estado de anarquia
verificado antes de 64"_

explicasse que os assistentes
do comício eram pessoas sim

ples, que seria melhor se deter
em problemas municipais, no
máximo estaduais, o senador
João Calmon explicou ao pú
blico que "Kissinger é secretá
rio do Estado dós Estados
Unidos e Luiz Carlos Prestes é
um brasileiro comunista que
vive em Paris, capital da Fran

ça".
O senador terminou seu

discurso denunciando "a exis
tência de uma Arena traidora

no Espírito Santo, única res

ponsável pela eleição de um

candida to do MDB nas elei

ções passadas. O MOB não tem

condições de eleger ninguém,
somente alguns descontentes

da Arena é que podem fazer

isso. Daí o motivo de termos

perdido a eleição para senador

em novembro último".

lembrou o líder do MOB, sali
entando que o seu partido
receia muito que autoridades
de escalões inferiores possam

"exagerar" no seu comporta
mento, valendo-se de exem

plos que vem sendo oferecidos

pelas mais altas autoridades;
'''todas agindo em função da

'vitória da ARENA nas próxi
mas eleições".

Laerte Vieira, por outro

lado, disse que se o governo,
efetivamente, encaminhar ao,

Congresso projeto preconi
zando .restrições ao acesso de

candidatos aos programas gra
tuitos de rádio e televisão,
"haverá dificuldades na sua

aprovação".
- Até agora não vi nenhum

arenista concordar com tais

restrições - disse ele.

Segundo ele, o horário gra
tuito nas campanhas eleitorais

foi instituído como instrumen

to de minimização da influên
cia do poder econômico dos

pleitos a eleitorais e quaisquer
medidas visando, apenas, a 'su

primir a apresen tação dos can

didatos "seria um lamentável
retrocesso, capaz de causar

prejuízos à difícil atividade

político-partidâria dos nossos

dias",

J ,

I CONGRESSO

Mesmo sendo carnaval, os trabalhos reabrem dia 10.
Os trabalhos serão abertos com a mensagem do presidente Geisel

, Arena reivindica e consegue a criação do SENAR
O Serviço Nacional de Aprendizagem Rural funciomrâ em abril.

Brasília - O dispositivo
constitucional estabelecen
do que o Congresso Nacio
nal "reunir-se-á, anualmen
te, na capital da União, de
primeiro de março a 30 de
junho e de 10. de agosto a

5 de dezembro" terá de ser

cumprido, segunda-feira,
em pleno carnaval, pois
não há qualquer possibili
dade de mudança. A rea

bertura se dará em sessão

conjunta da Câmara e do
Senado.

Desta forma, segunda
feira, às 15 horas, o minis
tro-chefe da Casa Civil da
presidência da República,
Golbery do Couto e Silva,
será recebido no Congresso
por uma comissão de líde
res da Arena e do MDB e

conduzido até à mesa, on-

Calmon acusa MDB de fantoche
do comunismo internacional

Laerte fala sobre planos para
neutral izar as a<:ões da Arena

Brasília - Ao anunciar

ontem, no gabinete do presi
den te da Arena, a próxima
criação do Senar - Serviço
Nacional de Aprendizagem
Rural - o ministro do Tra
.balho informou que o fato

representa uma prova con

creta do entrosamento entre
o partido e o governo, dei
xando claro que isto está
acon tecendo não por deter
minação do general Geisel,
mas por iniciativa da direção
arenista, que foi bem aceita.

Disse Arnaldo Prieto que
a providência ontem anun

ciada está dentro da linha
programática do partido, pa
ra observar em seguida que,
no Ministério está procuran
do dar cumprimento do pro
grama da Arena,

-

que se

de ele fará entrega ao sena

dor Magalhães Pinto da
mensagem do presidente
da 'República, inauguran
do-se, assim, mais uma ses

são legislativa.
Já na quarta-feira Câ

mara e Senado reiniciarão
suas atividades normais,
com sessões separadas.
Não se espera, por; bom
comparecimento, apesar
de o presiden te do Con
gresso ter enviado telegra
mas a todos os deputados
e senadores, convocando
os para a sessão de reaber
tura, dia 10. de março.

Os líderes da Arena e

do MDB deverão estar pre
sentes. Já se encontram em

Brasília o senador Petrõnio
Portela (governo) e o de
putado Laerte Vieira (opo-

preocupa, fundamentalmen
te, com o bem estar e com a

paz social do povo brasilei
ro. "É claro - frisou - que
esperamos também o reco

nhecimento do povo por es
te trabalho que está sendo
feito - admitindo assim o

envolvimento político.
Esclareceu o ministro do

Trabalho - que mais uma

vez se declarou um 'político
militante - que as realiza
ções de sua pasta levam em

conta, também, as reivindi
'cações apresentadas pelos
seus companheiros da Are
na. "Isto não é o fundamen
tal, mas é igualmente impor
tan te", .disse ele.

Na presença de Franceli
no Pereira e de outros parla
mentares arenistas, o minis-

síção). Franco Montoro,
líder do MDB no Senado,
e José Bonifácio, líder do
governo na Câmara, chega
rão hoje.

A partir do dia 8, con
tudo, é que a maioria dos
parlamentares está de volta
a Brasília, após três meses'
de recesso constitucional.

. Dois assuntos deverão
prender, inicialmente, a

atenção da Câmara e do
Senado: o reajuste dos sub
sídios e a escolha de novos
presidentes e vice-presiden
tes das comissões técnicas
e especiais. O reajuste dos
subsídios deverá ser feito
por força de recente dispo
sição legal, prevista sempre
que o executivo concede
aumento ao funcionalis
mo. Em princípio, acredita

tro afirmou que está vendo
"com muito otimismo" o

entrosamento governo-par
tido.

A integração da Arena
com o executivo, ao contrá
ri o do que se tem afirma
do, não está acontecendo
por determinação ou orien

tação do presidente da Re
pública. Eu não aceito a tese
.de que o partido não está se

aproximando do governo
por méritos mas pela vonta
de do executivo. Isto não é
verdade. A Arena, como in

térprete das aspirações po
pulares como partido, leva
ao governo as reivindicações

que lhe são fei tas.
Indagado sobré as elei

ções diretas para governador
em 78. Arnaldo Prieto dissé

-se que os subsídios pas
sem de 24 para 35 mil
mensais (parte fixa e variá
vel).

Os presidentes da Câ
mara e do Senado, infor
mou-se ontem, deverão
examinar o problema com

o general Ernesto Geisel.
Já a escolha dos diri

gen tes das comissões co

meçará a ser feita tão logo
José Bonifácio e Laerte
Vieira sejam confirmados
nos cargos de liderança -

o primeiro pelo governo e

o segundo pela sua banca
da. A tendência é a de,
indicar os presidentes e vi

ce-presidentes mediante
ácordo entre os integrantes
dos órgãos técnicos. Em
caso de divergências, cada
partido escolheria os diri-

apenas: "Assim diz a Constí
tuição". '

.

O ministro do Trabalho,
ao chegar ao gabinete de
Francelino Pereira, conver

sou por alguns minutos, re

servadamente, com a Sra.
Maria Violeta Salviano, se

cretário do Trabalho da Pa
rafba, Depois, teve uma lon
ga conversa, a portas fecha
das, com o presidente da
Arena, Antes de receber os

jornalistas, Arnaldo Prieto
reuniu-se com José Líndoso,
Marco Maciel, Antônio Ma
riz, Salvador Julianelli e Pin
heiro Machado.

Revelou o ministro que
.nos próximos dias levará ao

general Geisel o texto final
do projeto de decreto crian
do o serviço nacional de

•

gentes através de eleições
prévias. Os resultados de
vem ser acatados pelas res

pectivas bancadas, já que
dificilmen te ocorrem dispu
tas nas oomissões.

Tem-se como certo,
por outro lado, que alguns
vice-líderes serão desloca
dos, para facilitar a refor
mulação que José Bonifá
cio e Laerte Vieira deseja
riam realizar. No caso da
Arena o vice-líder Jorge
Vargas já deu o exemplo,
colocando' sua função à
disposição de José Bonifá
cio, esperando-se que os

demais façam o mesmo. É
possível que vice-líderes
substituídos sejam indica
dos para direção de comís
sões técnicas.

aprendizagem rural - Senar.
,O órgão deverá estar instala
do em abril e em quatro ou

cinco meses estará funcio
nando nos estados. O Senar
destina-se a preparar mão
de-obra no setor primário, a

exemplo da atuação do Se
nai no setor secundário e no

Senac no setor terciário. O
Senar terá autonomia finan
ceira e administrativa' e do
seu conselho diretor' farão
parte representantes de tra
balhadores e empregadores
rurais. Estão previstas agên
cias nas capitais dos estados
e além do funcionamento de
unidades móveis.
-' Na medida do possí

vel, a ação do Senar poderá
reduzir o êxodo rural, con

correndo para a fixação do
homem no campo.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pf�eços de garantia para café

geram protestos. de pr�dutor
• A Sociedade Rural Brasileira deverá

.

divulgar uma nota oficial contra as últiI?�
medidas tomadas pelo Conselho Monetário
Nacional, em relação aos preços de g�rantia
do café classificadas ontem pelo Presidente
da entidade, Sr.Salvio de Almeida Prado,
"como um absurdo para o mercado cafeei
ro nacional e que fez com que houvesse
uma paralisação completa nas negociações

. do produto".

o Sr.Salvio de Almeida Prado explicou
que· estudou as últimas medidas do Gover
no Federal em relação ao café, elaborando
uma nota oficial, em que mostra a posição
da sociedade rural brasileira a respeito do
assunto. "A nota foi elaborada na sexta-fei
ra, mas depois resolvi aprofundá-la e sub
metê-la a diretoria da entidade para aprova
ção", afirmou.

O Sr.Salvio de Almeida Prado explicou

_que "a produção de café este ano deverá

alcançar de 4 a 5 milhões desacas, nunca
os decantados 8 milhões previstos pelo
Instituto Brasileiro do Café. Isto não vai
ocorrer porque realmente as geadas atingi
ram fortemente os grandes centros de

produção".
Explicou que "até 1978 não haverá

realmente uma grande produção de café.
Os pés que foram replantados, deverão
começar a produzir 'àquela época. Entretan
to está havendo um desestímulo muito
gr�nde para o produtor. O preço de garan
tia .do produto nunca é o que realmente se

solicita, após os estudos de custos e despe
sas que temos.com a produção".

- Os preços de garantia agora estipula
dos pelo Conselho Monetário Nacional,
podem ser considerados como um retroces
"so para o setor", concluiu o Sr .Salvio de
Almeida Prado. ..

Nordeste faz experiência para
controle de chuvas artificiais

A Sudene e o Centro Técnico Aeroespa-
.

cial do Ministério 'da Aeronáutica vão

realizar, no próximo mês, em Petrolina, as

primeiras expeziências controladas com

chuvas artificiais, no nordeste.
No campo, os trabalhos já foram con

cluídos com a implantação da rede de

acomp�amenJo de medição das precipi
tações, aguardando-se, apenas, adaptações
na aeronave, que efetivará as nue1eações
artificiais.
A informação é do Departamento de

Recursos Naturais da Sudene, que coorde
na o programa de estudos de viabilidade de
chuvas artificiais, em execução pela CTA,
desde 1971. Aquele centro especializado
do ministério da Aeronáutica promoveu
pesquisas sobre experiências, similares em

vários países, e elaborou um modelo mate
mático em torno de mecanismo das "chuvas
do nordeste.

Com base nas simulações, o CTA definiu

á viabilidade técnica da realização das
chuvas, estimando que poderá ser esperado
um incremento de 20 por cento, nas

precipitações atuais, e uma distribuição
mais racional, do ponto de vista agrícola.

, ,A fase atual, ou seja, a provocação de
chuvas artificialmente em zona pré-deter
minada, visa laferir os índices sob controle,
com base para defrnir a economicidade de
processo.

Um avião B-25 está recebendo equipa
mentos, para iniciar os testes de campo do
sistema de precipitação artificial de chuvas,
considerado mais adequado ao tipo predo
minante de nuvens no polígono das secas.

Segundo, ainda, aquele departamento da
Sudene, ase atual é decisiva para a adoção
do sistema de nucleação artificial de nu

vens, como forma de racionalizar o clima
nordestino, melhorando a distribuição a-

nual de chuvas.
'

Austrália

amplia comércio
com o Brasil

o Erribaixador da Austrá
lia no Brasil, Sr. John Ro
bert Kelson, anunciou, on

tem, o ingresso, nos próxi
mos meses de capitais e tec

nologia australiana, através
de "Joín-ventures" com em

presas de São Paulo, no se

tor de máquinas colheideiras
e produção de barris de ma

deira. '

O Sr.John Roberto Kel
-son foi aCapital gaúcha' para
inaugurar uma exposição de

quadros dos artistas austra

lianos George Baldessin e

Imants Tillers, na Assem
bléia Legislativa do Rio
Grande do Sul, além de con

tatos com o governador Sin
val Guazelli e seus secretá
rios. .

O intercâmbio comercial
entre os dois países foi de
74 milhões de dólares (Cr$
586 milhões), no ano passa
do, segundo o Sr.John Kel
son.· A Balança Comercial,
que sempre foi favorável' ao.
Brasil, se equilibrou em

·1975, com 37 milhões de
dólares (Cr$. 340 milhões)
para cada uma das Nações.

Segundo contatos e pro
gramas já estabelecidos,. a

Austrália deverá aumentar

suas importações de produ
tos. brasileiros neste ano,

principalmente de equipa
mentos eletrotécnicos, mó

veis, sapatos. e couros. O
Embaixador australiano re

toma hoje a Brasília,

L BARRIGA VERDE CURSO
M;Il COM APROVAÇÃO� EM/ TODAS AS· ÁREAS

- 20s. lugares

Agronomia: Edson HobertoSilveira
Enfermagem: Diana V.B. de Castro
Ouímica: Jamile Frettà
Matemática: Edson Osni Ramos
Engenharia Civil: Carlos Ernani Pries
Engenharia Elétrica: Francisco X. Lemos

'Língua I nglesa: Luis Carlos Nunes
,

Língua Portuguesa: Maristela Wagner
Latim: Silvana Simone

. Educação Ffsica (mascutino): Rogério G. de Castro

Thereza: A primeira entre os primeiros.

- 30s. lugares

Odontologia: Teima Ghisi Guimarães
Farmácia e Bioquímica: Lilia Demboski
Medicina: Valter G. de Azevedo

Pedagogia: Maria da Graça P. Leal./
,

Biblioteconomia: Irlete Correa de Medeiros
Administração (ESAG): Vltor Alexandre Gevaerd

10. lugar em quaiidade

10. lugar em aprovações: mais de 1.000 aprovados

Medicina: -;- o 10. lugar e 7 entre os 10 primeiros
classificados.
Engenharia Civil: - o 10. lugar e 6 entre os 10

primeiros classificados.
.,

.

Enfermagem: 7 entre os 10 primeiros classificados

Odontologia: 5 entre os 10 primeiros classificados
Farmácia e Bioquímica: 5 entre os 10 primeiros classificados
Ouímica: 5 entre os 10 primeiros classificados
Maternâtica: 5 entre os 10 primeiros classificados

Geografia: 5 entre os 10 primeiros classificados
Ungua Inglesa: 5 entre os 10, pr.i�eiros classifiados :

10. lugar em quantidade. Rua Deodoro 18

Reaiustamento adicional para
as aposentad,orias .e pensões

Antes de embarcar para Londres, no

último fim-de-semana, o ministro Nasci
mento e' Silva entregou ao presidente Er
nesto Geisel projeto de lei para a concessão
de um reajustamento adicional de 20 por
cento sobre o valor das aposentadorias e

pensões, cujos benefícios tenham começa
do a ser pago antes de setembro de 1960,
ou seja da lei orgânica da Previdência
Social.

Técnicos do ministério da Previdência
informaram, ontem, que esse reajuste adi
cional - que é independentemente ao que
será concedido em maio a todos os aposen
tados e pensionistas - vai beneficiar 323 mil
718 pessoas, acrescendo em mais Cr$ 588
milhões 125 mil as despesas do INPS para
pagamento de benefícios de aposentadorias
le pensões.

De acordo com o projeto de lei, cujo
exame já foi iniciado pela Presidência da
República, terão direito a reajuste adicional
de 20 por cento todo o aposentado e

pensionista que, antes da reforma da lei
orgânica da Previdência Social de 1966,
tiveram os valores dos seus benefícios
limitados por tetos estabelecidos pela pró
pria lei orgânica.

Para os aposentados e pensionistas, cujos
benefícios passarão a ser concedidos após
setembro de 1960 e antes de 1966, o

projeto de lei do Ministério da Previdência
prevê uma correção seguindo uma tabela
variável de índices de aumento entre 98,56
por cento e 6,84 por cento. Essa correção
será examinada individualmente, mediante
.comprovação dos próprios interessados.

A Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsde Valores de Santa Catarina.

Foram efetuados 1.653 negócios com 16.643.005 titu�os e vol�e de -

;r$ 38.797'.722,06', inferior ao do pregão anterior. Entre aa' ações mais negQ
o

í

adae d e s t acou-cae PETROBRAS .PP COUI:2U 15, com Cr$ 7.244.910,00, represen
tando 10,"48 % do 'movimento de eperaçoes a vista.

.
.

32 subiram
22 Estáveis
17 baixaram
00 s/feChamento anterior
09 s/negÓCio hoje

MAIORES OSCILAÇOES-FECHAMENTO
AÇOES EM ALTA +los C • AÇOES Ei\1 B:lXA

SID GUAlRA PP C/09 9,2 c. T. B. ON
CASA AUGLO OP C/15 5,O' PETR IPlRANGA . PP
CASA ANGLO PP C/15 4,1 C. r. e. A. PP C/39
SID RIOGRANDENSE OP c/20 4 i ° PAItANAPANEi\IA pp C/07
aLPARGATAS PP C/2JEG063:ls R����rtos PP C/06

INJ)ICE BOVESPA-FECF.AlillNTO

Anteríor
Hoje
"Evol. Per c ,

Osc .Pontos

2.335
2.334

. Est.
-01

80 AXOES DO INDICE

� MAX F:c:CH QUANT

1,19 1,24 '1,21 494.000
0,41;1 0,48 0,48 ·2.000
2,62 2,65 2,62 178.000
3,35 3,43 3,43 235.QOO
3,23 3,35 3,35 316.000
0,80 0,80 0,80 50.000
0,&0 0,82 0,82 55.000
0,90 0,90 0,90 1.000
1,88 1,90 1,90 5.000
0,55 0,55 0,55 12.000
0,68 0,68 0,68 2.000
0,51 0,51 0,51 3.000
4,20 4,28 4,27 406.000
0,52 0,52 0,52 55.000
1,00 1,00 r,oo 3.000
1,24 1,25 1,24 306·';000.
1,11· 1,13 1,11 74.000
1,22 1,25 1,25 92.000
3,70' 3,75 3,73 1;7;18.000
Y,04 3,10 3,10. 228 •.000
1,02 1,07' 1,07 235_000
1,20 1,25 ·1 20 86.000
1,00 1,00 1:00 7.000
1,60 1,65 1,65 245.000
1,45 1,50 1,5� 123.000
0,72 0·,72 0,72 72.000
.1,65 1,70 1,70 3·8.000
1,3Z 1,34 1,33 184.000
0,80 C,82 0,81 63.000
1,10 .. 1,12 1,11 209.000
1,07 1,07 1,07· 30.000
1,33 1,35 1,35 658.000
0,75 0,75· 0,75 2.00Q
0,76 0;76 0,76 8.000·
1,50 1,5� 1,�2 68.000
1,03 1 Oi 1,04 51.000
1,45 1:52 1,52 21.000
1,97 2,00 2,00 50.000'
1,06 1,06 1,06 62.ÓOO
1,00 1,00.1,00 378.000
0,90 0,90 .0,90 30.000
0,71 0,71; 0,71 8.000
1,37 1,40 1,40 119.000
1,13 1,15 1,15 173.000.
2,31 2,31 2,31 1.000
1,20 1,20 1,20· 15.000
1,15 1,16 1�16 5.000
4,58 4,66 4,6] 1:566.000
3,60 3,64 3,60 180.000
.2,05 2,07 2,07 504.000
1,92 1,95 1,95 108.000
0,67 0,67 0,67 13.000
0,67 0,67 0,67 31.000
0,74 0,74 0,74 _31.000
0,74 0,75 0,75 50.000
0,59 0,60 0,59 6.000
0,59 0,59 0,59 4.000
0,88 0,90 0,90 35.00á
1,24 1,29 1,29 38.000
1,70 1,70 1,70 3.000

/3,26 3,30 3,30 266.000
0,83 0,83 0,83 10.000
O,EO 0,80 0,8q, 4.000
0,70 0,70 0,70 15.000
3,08 3.17 3,10 1.417.000
0,60 0,61 0,60 58.000
1,13 1,13 1;13 60.000
1,12 1,13 1,12 26.000

6,2
5,6
4,0
3,5
3,4

OSC __N_

/
1,1

+ 1,7
+ 3,7

+ 2,5

+ 1,0
/

/
+ 0,4
+ 1,9

+ 1,6
+ 2,7
+ 2,4

0,5
+ 1,3
+ 4,9

/
+ 5,0
+ -. 4,1

+ 3,0

1,2
3,4

+ �0,9
+ 1;5

1,2
+ 3,4

. -1'. 0,9
+ 4,8
+ 1,0

+ 7,5
+ 3,7'
+ 0,8

1,7

5,6

1,0
+ 0,9 .

+ 1,5

+ -1,3

1,6

+ 4,0

+ 0,6
+

.

2,4

1,5

0,8

COTA�ÃO DE CÁI.':BIO
O Banco do Brasil oper-ou 0 dolar on t-em nas a egu

í

nt e e taxas:

compra: Cr$J,37 vendae CrS9,42

·1

Nm1E DA COMPANHIA

ACES ITA OP 1,20
AÇO ALTQNA ,PP C/08 0,48
AÇOS VILLARES PPB C/07 2,65
ALPARGATAS . op C/27 3,37
ALPARGATAS PP C/27 3,23
AMltZONIA OH 0,80
AND CLAYTON' OP C/07 0,80
ANTARCTICA OP DIV 0,90
ARNO PP ,C/58 1,88

.. ARTEx: OP 0,55
ARTEX PPB O, 68
ARTEx: PJrn 0,51

.

BELGa MINEffiA OP 4 ,20
BIC MOUARK OP C/03 q,52
IlIiAD INYEST PN 1,00
BPJLDESCO PN 1,25
BRAHMA OP DIV '1,13
BRAHMA. PP DIV 1,22
BRASIL PP C/08' 3,75
BRASIL ON 3,05
CACIQUE OP DIV. 1,02
CACIQUE pp' DIV 1,2'3
CACIQUE PP Ex: 1,00
CASA ,ANGLO OP 0/15 1,60
CASA ANGLO: PP, C/15 1,45
C.E.S.P; pp C/13 0,72
CONSUL . PPB' G/30 1,70.
DOCAS SANTOS . OP C/02 1,B
EHICSSON

.

.0:- 0/12 0,82
EST S ?AULO 'pp C/06 1,12
EST S I'AULO ON 1,07
ESTRELA pp cl70 1,33
FORlJ BRASI·L OP C/03' Ó,75
FORD BRASIL PP C/03 0,76
'FUND TUPY pp C/57 "·1,50
IND HERING PPA . nrv 1, °3
INJ) VILLAR'ES OP CII0 1,45
IUD VILLARES

.
PPB C/lO -

1,97
ITAUIlABCO ON 1,06
ITAUIlJu'lC O :PN 1,00
MAQS PIRATININGÁ' PP ·BON 0,90
MAQS PIRAj'ININGA PP EX 0,71
l;IESB:'A pp 1, 37

OP C/43 1,13
PP C/07 2,31
ON 1,20
PP 1,15
PP C/15 4,65
CN 3,64
OP 2,07
PP 1,92
ON 0,67
PN 0,67
OR 0,74
PN 0,74
ON 0,60
EN 0,59
PP.B :Jrf O 88
01' C/20 1:24
PP C/20 1,70
OP 3,28
PP C/13 0,83
ON ° 80
PU 0:70
PP 3,17
PP ° 61
OP c!/19 1:1.l
OU 1,13

TIPO

"r:::":�o SANTISTA
NORD BRASIL
NORll BRASIL
PET IPIRANGA
PETTWBRÀS
PE'�\ROBRAS
PIK'ELLI
PIRELLI
REAL
REAL
RSAL CIA�IllVEST
REAL CIA INVEST
REAL, 1lE IlI'VEST
REAL DE DNEST
SID NACIONAL
SID RIOGRiJ-l·DENSE
SID RIOGR:Al';_DENSE
SOUZA c:nuz
UNIBANCO
UNIBANCO
UUillANCb
VALE RIO nOOE
VARIG
LIGHT
LIGHT

10. lugar em classificações
- 10s. lugares
Medicina: Thereza Cristina D. Winckler

Engenharia Civil: Luis Antônio C. Regis
Pedagogia: Maria Lúcia Bark

Ungua Francesa: Cleuza Maria de Souza
Educação Física (feminino):Zenite Machado

Aumento da

"produção e da

produtividade
Mobilizar todas as cornu

nidades num esforço con

junto em busca do aumento
da produção e da produtiví
dade agrícolas São os objeti
vos da campanha a-ser lança
da hoje, em Campinas, pelos
ministro da Agricultura Al
lyson Paulinelli, o governa
dor do Estado, Paulo Egy
dio Martins e o secretário da
agricultura do Estado, Pedro
Tassinari Filho.

Uma 'campanha desse ti
po já havia sido lançada, a

nível nacional, no Sul, pelo
Presidente Ernesto Geisel e

depois o ministro Alysson
Paulinelli presidiu o lança
men to da mesma ação em

diversos estados, num traba
lho que deverá -atiniir todo
o pais.

A promoção da ação a

ser lançada em Campinas é
do Governo Federal, através
da Diretoria Estadual-do Mi-

.

nistério da Agricultura e do
Governo Estadual (por in
termédio da Secretaria da
Agricultura), com a colabo
ração dos órgãos e empresas
oficiais privadas ligadas díre
ta ou indiretamente ao setor

agrícola.
'

..

Com essa ação - que se-
.

gundo seus organizadores
, deverá motivar todas as pes
soas, militares ou do clero -

pretende-se orientar os agri
cultores paulistas, nas épo
cas mais indicadas, sobre a

utilização dos recursos dis
poníveis e aplicação dos mé
todos mais adequados, para
plantio.tratos agrícolas, vi
sando com isso, aumentar a

produção e, consequente-
.

mente,tratos agrícolas, vi
sando' com isso, aumentar a

produção e a produtívídade.,
bem como a renda líquida
dos agricultores e, conse

quentemente, o bem-estar
social da população.

Carimbo vai
identificar

o contribuinte.
O Governador Antônio

Carlos Konder Reis assinou
decreto qll;e autoriza a utili
zação de carimbo para iden
tificação dos contribuintes
do ICM na emissão de doeu
mentos fiscais.

Segundo disposto no ato,
o contribuinte que possuir
disponibilidade de docu
mentos, impressos antes de
31 de janeiro de 1975, fica
autorizado, independente
mente de requerimento, a

utilizar carimbo com onovo

número da Ficha de Inseri

ção Cadastral - FIC.
A falta de correção do

número de inscrição por
meio de carimbo nos docu
mentos fiscais mencionados, .

emitidos após o prazo de 30 ..
dias da publicação do decre
to-lei a 19 do corrente -su

jeitará o contribuinte às pe
alidades previstas na legis
lação vigente .

SERVICO NACIONAL DE APRENDIZAGEM
.

INDUSTRIAL
( S E N A I )

Departamento Regional de Santa Catarina '

,

FLORIANÓPOLIS

STATUS- Decorações

e Serviços Ltda.

CONS,TRUÇÁO CIVIL

RE,FORMAS

-
.
- . "'. Pegue os comprovantes de

MAO IMPORTA QUANTO VOCEGANHOU :�dT;��T�JkTaf����ucs�Ódia. de
COM IUVESTIM�'N�OS EM 1975 O COVERNO � g�� ���SfJ����:-%�§��tos.... iii! I

'

•
tambem os comprovantes de

I VAI FAZER VOCE GANHAR MAIS. ��I�r��f:�:�dk�j;���;��oou
abater parte disso ludo do
imposto de renda.

RlIa: Jerônimo Coelho, 343 � Fone: 22-1903.

'C FLORIANÓPOLIS - SC.

BRADESCD
garantia de bons serviços <7

CONCURSO
Acham-se abertas a partir de 23.02.76 a 12,03,76,

as ·inscrições 'ao concurso para preenchimento de uma

vaga para Desenhista no Departamento Regional do
Senai de Santa Catarina, em Florianópolis.

CO N O IÇO E���:E��EI NSCRI çÃO
a. Quitação com Serviço Militar
b. Certidão de Nascimento (mínimo 21 anos e má-

ximo 35 anos)
c. Curriculum Vitae
'd, Título de I::leitor

e. Cinco anos de prática '1.a profissão competente
dos que não tenham curs<;> de Desenhista e dois

para os que o possuam
f. Prova de conclusão do to, grau

g. Duas fotografias 3x4

h. Carta de referência passada pelo úítimo empre·

gador do candidato,
i. Abreuçrafiae Atestado de Saúde

VANTAGENS
Vencimentos de Cr$ 2,723,00 (dois mil, setecen

tos e vinte e três cruzeiros) mensais e outras vanta

gens.
Os interessados serão atendidos na sede do Depar·

tamento Re!)ional do SENAI, â rua Tenente Silveira,
35 - 90. andar - Edifício Apolo.

Florianópolis, fevereiro de '1976.
CÉLIO GOULART
Diretor Regional'

I, .'
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Campeonato de surf
programado para
hoje, na Joaquina
Com início previsto para

as nove horas de hoje está
marcado o Primeiro Cam

peonato Sul-Brasileiro de

Surf, promoção da Diretur,
Tobago e Prefeitura Muníci

pal de Florianópolis, O a;
contecimento esportivo que
tinha seu início marcado pa
ra o último sábado foi trans-'
Jerido a princípio para do
mingo e depois novamente

transferido para hoje, devi
do ao mal estado do mar

que não apresentava condiç
ões para a prática do espor
te.

O
-

acontecimento, que
tem atraído um grande pú
blico jovem a praia da Joa

.

quina, local do campeonato,
,promete ter um desenrolar
dos mais brilhantes. Aproxi
madamente sessenta partíci-

'pantes inscritos, demonstra
ções especiais de surfistas
cariocas de renome no âmbi
to nacional, uma praía que
além de sua beleza natural
oferece bons serviços aos

frequentadores: há um gran
de número de bares, restau
rantes e inclusive um hotel -,
são alguns dos bons motivos
para os estudantes em férias,
aficcionados do surf, com

pareçam à Jçaquina,

o Campeonato vai ser

disputado da seguinte ma

neira: numa primeira etapa
os participantes inscritos de
vem ser divididos em grupos
de cinco ou seis, realizando
-se então as provas de classi
ficação - haverá entre .elas
uma reservada a concorren

tes de outros estados.

Della Giustina ·continua
sendo o melhor em se
Embora a modalidade de ci

clismo continue inativa em Flo

rianópolis, Milton Carlos Della

Giustina jamais desprezou os

treinamentos. Por isso, na prova
da primeira categoria disputada
domingo em Blumenau, com a

participação de 14 corredores,
ele obteve o primeiro lugar na

competição em homenagem ao

radialista Chico Mendes, premo-
, ção da rádio Nereu Ramos e 'dis

putada na alameda .Rio Branco.

"Na prova da segunda catego-

ria, com a participação de 11 ci

clistas, venceu Gerônimo Poro'
tonieri, de Blumenau e na-tercei
ra categoria, com a participação.
de 25 corredores, ganhou Roal
do Santos, do Balneário de Cam-

boripu. Na primeira categoria,
além de Della Giustina, do IEE,
em primeiro, nas demais coloca

ções ficaram: José Kalkbrener,
. de'Curitiba em segundo e Severi
no Faez, de Joinville, em tercei

w.

Torneio interestadual
de iudô, em março

Walmor Soares ficou
em segundo lugar
em Pernambuco

O paulista Roberto Bukup venceu ontem a primeira .re

gata do XIX Campeonato Brasileiro de Vela que se realiza

-na praia de Maria Farinha, a 30 km do Recife, com o barco

"Ciranda". Em segundo lugar, ficouWalmor Soares de San
, ta Catarina, com o barco "Lixa".

Esta foi a primeira de seis regatas que acontecerão no

mesmo local até quinta-feira, e desde já os paulistas tem

aparecido como favoritos, pois quatro deles ficaram entre

os seis primeiros melhores colocados na regata de ontem,

que contou. com 19 barcos.
. ).

Ontem, os iatistas não encontraram as dificuldades cli

máticas do último domingo, e o tempo bom permitiu que a

regata fosse realizada sem problema, começando no horário
previsto:

A classificação de hoje foi a seguinte:
1 - Roberto Bukup - "Ciranda" - SP

2 - Walmor Soares - "Lixa" - SC

3 - Albert Anessen - "Easy Ride" - SP

4 - Claudio Kurtezeri - "Meia Noite IV" - SP

5 - C. Heidenriech - "Pererecas" - SP

6 - Carlos Russel - "Patuá" - PE

FUTEBOL
NA AREIA
Resultados de domingo:
Unidos 4 x 2 Alopra

Volantes da UFSC 4 x 2 C�leste
Acaresc 5 x 3 Catuto

Resultados de ontem:

Balneário EC 3 x 1 Mariscâo FC

Ãguias do Figueirense 1 x 2 Juventude FC

Coritiba FC 2 x 3 Ipiranga FC

incluiu este ano na progra
mação esportiva comemora

tiva ao aniversário da cida
de, uma prova pedestre in
fanto juvenil, visando cP' !

lar novos fundistas. Para as

inscrições, a aceitação tem
sido das melhores com mui
tos garotos confirmando
participação, já que estão

Tripulando o "Lixa", Walmor obteve uma excelente colocação na primeira regata do Brasileiro de Lightning

Em Joinville, 'um curso de. natação infantil
" Joinville (Sucursal) .
Foi iniciado na sede campes
tre do Clube de Subtenentes
e Sargentos de Joinville, o

curso de natação infantil
que a CME programou, em
convênio com aquela Socie
dade, com o objetivo de me

lhorar o nível de aprimora
mento de nossos atletas, co
mo também oferecer condí-.
ções de aprendizado das téc
nicas dos diferentes estilos.
Além de revelar novos valo
res, que segundo o Instrutor'
Professor Vescio Roberto da
Silva, precisamos completar:
equipe de natação que está
com 2 anos de· atraso sem

que houvesse renovação de
valores, e agora graças a boa

vontade da CME e do Clube
. dos Sargentos poderemos
trabalhar mais tranquilos e

pensarmos no futuro com

muito mais otimismo. Já
que devido o acordo firma
do entre a divisão de espor
tes e direção do clube, o alu
no para se inscrever e parti
cipar do curso, não precisa
ser dependente de associa
do, bastando apenas que te
nha disposição em aprender
e levar a sério. Embora o

curso já esteja em movimen
to as inscrições continuam
sendo aceitas junto a Divi
são de Esportes, nada cus

tando ao aluno.
Prova Pedestre

A Divisão de Esportes,Joinville (Sucursal) - Como Paraná, Rio Grande do Sul e

parte das festividades pela passa- Santa Catarina estarão presen-
gem dos 125 anos de fundação tes, reunindo judocas de alto
da cidade, a Prefeitura Munící- nível e que certamente abrirão o

pai de- Joinville estará promo- certame, um ano dos mais movi- '

vendo nos dias 6 e 7 de março, o mentados para os judôs de Join
segundo torneio interestadual ville.
das Associações e Clubes de Ju- Brasileiro Juvenil
dôo Para tanto foi criada uma Segundo o calendário espor
comissão de trabalhos formada tivo para 1976 da Confederação
por elementos ligados ao esporte Brasileira de Judô, o qual foi re- .

do quimono local e liderada pe- ·cebido_Pelas Associações de' : ..

lo Professor Kenzo Minarni, a
. Joinville, esta cidade vai sediar

ais alta.autoridàde deste espor-
.

no mês de junho nos dias 18, 19
te na cidade. O segundo torneio e 20, o campeonato Brasileiro
interestadual de judô por certo juvenil, eliminatória do quarto
será em grande estilo, isso por- zonal, entre Santa Catarina, Rio
que nada menos que 9 das me- Grande do Sul, Paraná e Mato
lhores equipes dos Estados do Grosso.

sendo aceitas inscrições para
atletas de ambos os sexos, as

quais poderão ser feitas i

gualmente na divisão de es

portes, na praça Nereu Ra
mos. A prefeitura com o ob

jetivo de dar maior motiva
ção ao acontecimento que
surge como inédito nesta ci
dade, oferecerá valiosos e

importantes prerruos, além
de medalhas aos participan
tes melhores colocados. A
prova, que é uma promoção
da Divisão de Esportes do
Departamento de Cultusa,
Esporte e Turismo, será rea
lizada à noite, no dia 9 de
março, obdecendo como iti
nerário a ligação norte sul,

que será inaugurada naquele
dia. Silvia Rosana Baumer
de Souza e Amilton Jorge
dos Santos, foram os primei
ros a se inscrever e só pode
rão participar da competi
ção atlétas locais e que pos
suam idade superior a 12
anos e menos de 16 comple
tos.

o TEMPO DO'S
CARTÕES E
FOLHETINHOS
JÂPASSOU

OES�ADO
O MAIS ANTIGO DIÁRIO DE SANTA CATARINA

\
'

o ESTADO lança a partir de
março uma página especial de
classificados que circutsré todos

os domingos para informarao lei
tor o endereço de seu consult6-

rio, escritório ou empresa comer

ciai. Enfim, uma página de

CONSULTA, a maneira mais fá

cil e eficiente de anunciar.

Foi dada a saída para
o prazer de fumar

Arizona
-o grande
... .

.

. cigarro
1·' QUALIDADE SOUZA CRUZ
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"Quantas vezes o a

tleta profissional, aplau-
.

diâo por dezenas de mi
lhares de brasileiros pe
los feitos desportivos
que engrandecem a Na
ção, vê o cilo de glória
encerrado com as frus
trações do desamparo e

do esquecimento': De
claração do ministro da
Educação, Nei Braga ao
dar posse ao Conselho
-de Administração do
Fundo de Assistência
ao Atleta Profissional.

(-)
Na sexta-feira, um

repórter do "Jornal .da
Tarde" fez uma curiosa
pesquisa entre os joga
dores da seleção sobr�
uma personalidade
mundialmente conheci
da: Henry Kissinger, o

secretário de Estado
norte-americano, As

respostas foram bastan
te curiosas: "Eu nunca

ouvi falar nesse nome"
(Givanildo); "Em que
posição ele joga?

" (Zi
co); "Ele é o secretário
do general Ford não é
mesmo?" (Rivelino);
"Sei quem é: o garçon
do hotel" (Geraldo).
Dos. doze jogadores
consultados, nenhum
soube responder corre

tamente quem é este
senhor famoso chama-
do Kissinger _

'

(-)
A propósito disso,

há no Ministério da
Educação um projeto
que visa estender a edu
cação de primeiro e se

gundo grau para todos
os atletas amadores e

'profissionais. Não será.
exigido o cumprimento
de horários, mas estes
estarão distribuidos de
acordo com a ocupação
do atleta dentro de seu

élube. Nessas aulas não
será necessário saber

quem.
é

Kissinger, mas

terão uma formação
orientada para outra a

tividade profissional, as-
<

sim que deixarem de

jogar futebol.
(-)

Charles Borer, presi
dente do Botafogo,
'confirmou seu interesse
em contratar Paulo Ce
sar, numa operação
triangular com o Flumi
nense e o Olímpic, de
Marselha Mas ontem à
tarde, Ferdinand Meric,
o dirigente do Marselha,
revelou em Paris que se

vê obrigado moralmen
te a levar Paulo Cesar
de volta, tal o número
de pedidos dos torcedo
res. O clube francês ad
quiriu o argentino Ya
zaldi para ocupar o lu
gar de Paulo César.

(-)
Pirilo fez um pedido

especial aos diretores
do Palmeiras: "Há ne

cessidade imediata da
construção de acomo

dações para a. impren
sa': Realmente é duro
trabalhar no Aderbal
Ramos da Silva. Não há
lugar para sentar. Na
lateral do campo, o pes
soal está sujeitoa trope
çar no bandeira ou levar
uma trombada de qual
quer jogador. Para emis
soras de râdio há uma

cabine apertada e sem

pre lotada e por pessoas
que nada têm a ver com I

as emissoras. Os radia
listas ali credenciados
têm dificuldades em ver

o jogo, mesmo tendo
uma boa visão, pela
frente.

(-)
A polícia mmeira

que controlava a ordem
no "Mineirão" domingo
último, não permitiu'
que a torcida do Cruzei
ro erguesse uma faixa
de 18 metros de com
primento onde estava
escrito "Cachorrada".
Mas foi permitida a des-

, fruição deum galo' de
dois metros de altura
junto fi divisa da torcida
do Atlético.

(-)
Jorge Ferreira, ex

-treinador do Palmeiras
de Blumenau; passou
ontem, de passagem,
por Florianópolis com

destino a Tubarão, on
de treinará o Ferroviá
rio. Ontem mesmo con

versou com o veterano
Caetano, ex-meia. can

cha do Avai, para jogar
e auxiliá-lo no clube da
cidade de Tubarão.

A seleção uruguaia de fute
bol ,que enfrentará ém seu

campo amanhã a do Brasil,
na primeira partida válida

pela Taça Atlântico, já está

praticamente escalada, se

gundo seu técnico, José Ma
ria Rodriguez.

Após mais de duás sema

nas de intensos treinamen
tos a equipe já adquiriu o

necessário estado físico, po
rém ainda não está bem

entrosada, segundo dizem os

comentaristas esportivos.
Embora já se saiba que o

técnico tem idéia de qual

Um bom

preparo para
enfrentar

Palmeiras
Com Marcos e Tonho re

cuperados e após a vitória
de domingo, o Figueirense
se prepara P ara receber o.
Palmeiras de Blumenau,
quinta-feira às 21 horas no

Orlando Scarpelli.
.

,

Ontem o Figueirense ini

ciou os trabalhos da semana,

com a mesma .movimenta
ção, entusiasmo e ainda
mais motivado pela vitória

de' domingo, que foi de

grande importância para o

plantel adquirir a confiança
. necessária para enfrentar
seus próximos adversários
na certeza de fazer boas

apresentações.
Ontem teve revisão médio

ca para os que jogaram em:

Blumenau e trabalhos físi
cos de uma hora para os que
não jogaram. O Figueirense,
já pensando no jogo de

quinta-feira irá movimentar

seu plantel hoje, dividindo
os trabalhos em duas partes:

ná parte da manhã haverá
Física e na parte da tarde
trabalhos táticos.

Afirmando que o time

está subindo de produção a

cada jgo, os atletas satisfei
tos com o rendimento da

equipe e na certeza de novas

vitórias, demonstrando e

deixando transparecer o

bom ambiente e 6 clima de

paz que vol�a a reinar, a

guardam com ansiedade o

próximo jogo, para qlle pos
sam reeditar diante de seus

torcedores os resultados ad-
· qui_ridos nas duas últimas

apresentações.

Dito Cola, que está sendo
desde o início da temporada
o jogador mais regular den
tro da equipe, afirmou: ('A
'gora estamos quase chegan
do ao ponto exato de con

junto e entrosamento que
uma equipe necessita. Se
continuarmos mantendo o

.Jabaquara
já está-em
"llajaí e

jogasexla
Itajaí (Sucursal) - O Ja

baquara da cidade de Santos

que sábado perdeu em Join
ville por quatro a um, já
chegou a Itajaí para enfren
tar o Marcílio Dias, sexta

-feira à noite no estádio Dr.

Hercílio Luz. - Hoje os pro
fissionais do Marcílio vol-.
tam a campo parauma movi

mentação com o técnico

Jorge Ferreira, .na parte da
manhã e trabalho físico com

Eládio Cardoso a tarde. -

Depois da vitória em Brus

que diante do Paysandu, on-

Sem guerras, Romeu promete disputar o gol com o titular Nilson,

mesmo ritmo ninguém mais

ganha da gente. Nosso time.
começou a temporada' com
novos jogadores, outros 'con
tundidos, como é o caso de

Marcos e também 'o Sergio,
que ficará inativo por uns

30 dias. Mas tudo está dan

do certo. Nas primeiras par
tidas estávamos fora de for

ma, sem nenhum conjunto
devido ao pouco tempo que
tivemos para que os novos

, se adaptassem ao estilo em

pre gado pelo treinador.
Com o tempo estes proble
mas estão sendo superados,

só espero ,que continue as

sim. Iremos ganhar todas",
conclui. '-� ,

Confiando, no futebol

que vem apresentando a e

quipe, Claudio Wagner, bas
tante contrariado com al

guns órgãos que noticiaram

ontem umamá apresentação
do Figueirense em Blume

nau, disse: "Quando a gente
perde é porque o time está

ruim, quando ganhamos,
continua ruim, quem enten

de isso. O que acontece é

que existe gente que só pro
cura deturpar os fatos sem

importar-se em divulgar as

verdades" .

Hélio Pires que recebeu
forte pancada domingo é o

umco problema para o de

partamento médico.
Moenda ainda não assi

nou com o Paysandu, tudo

depende de um acerto entre

o jogador e dirigentes da

equipe de Brusque.
Romeu, que não partici

pou dos trabalhos na sema

na que passou, voltará hoje
a se exercitar para adquirir
sua forma e voltar a lutar
com Nilson pela posição.

tem os profissionais não ti

veram qualquer"atividade. -

O meia-cancha Líco ex-Fi-
"

gueirense, . foi.mais uma, vez

multado pela diretoria. A

.primeira multa por desres

peito ao preparador físico autorização de duas pessoas:
foi de 50% e a segunda de do diretor de futebol (Fran-
20% dos seus vencimentos. cisco Coelho) e do, supervi
O jogador abandonou o clu- sor Edir Alves!para evitar a

be sem autorização do presi-
. indisciplina no plantel. -

dente Sr. Nery Paulo de' Decidiu igualmente o depar-
.Souza. - Diz o diretor de tamento de futebol do Mar
fu tebol Francisco Coelho cílio Dias conceder dispensa
que doravante os profissio- ao plantel sexta-feira após o

nais só serão liberados com jogo com o -jabaquara de

Jorge Ferreira sem muitas preocupações. Afinal, o time estámuito bem.

Sarrtos,' retornando as ativi

dades quarta-feira após o

carnaval. Embora Zé Carlos

já tenha se recuperado da
contusão que o agastou dos
últimos jcgos., e o novato

.

Celso tendo atuações desta
cadas nas duas partid�s que
realizou como titular, dire
toria do,Marcílio resolve

contratar mais um goleiro
para o campeonato catari

nense de futebol. Trata-se
do paulista Jurandir que o

clube foi buscar no Esperte
Clube Santo André da cida
de do mesmo nome: - O go
leiro poderá ser mostrado à
torcida na partida contra o -

Jabaquara, sexta-feira.

.

Na pelada 'de ontem,
Ri_elino foi omelhor.

Rivelino mostrou mais
uma vez a firmeza que tem
na sua perna esquerda, 'ao

conseguir fazer dois gols nu
ma pequena baliza 'onde os

jogadores disputaram uma

pelada. em meio campo, e

com isso ajudou a equipe
grená, derrotar a amarela

por 4 a O; Zico e Givanildo
completaram marcando para
os vencedores.

Brandão resolveu organi
zar essa brincadeira apenas
para movimentar os jogado-

res, já que pela manhã, eles
apenas fizerammeia hora de
in terval-training, com. os

preparadores físicos Sebas
tião Araújo e Hélio Maffia.
, A pelada foi realizada na

metade do campo, com as
balizas de pouco mais de um

metro colocadas nas laterais.
Os de camisas grená jogaram
com Nelinho, Rivelino, Gi
vanildo Flecha, Palhinha,
Marinho, Zico e Chicão.
Edu, Lula, amaral, Geraldo,
Getúlio, Miguel, Reto Fus-

cão e Falcão, formaram no

time amarelo. Zico e Riveli
no se entenderam muito
bem. Várias vezes trocam

passes e iludiam (JS adversá
rios. Assim conseguiram
chegar facilmente a 2 a O.
'Com um gol de cada um.

Mais tarde houve mais ou

tros dois, feitos novamente

por Rivelino e outro por
Givanildo. Todos feitos sem

boas jogadas.
- No entanto, a equipe,

amarela, se desesperava, por-

Tudo pronto no Uruguai para
,

enfrentar o Bras;I,' amanhã
será a equipe" .peraístem 'al

gumas dúvidas pela, contu
são sofrida pelo jogador de

·

meio, de campo Ramon Sil

va,
.

considerado
.

um . dos'

"pulmões" da equipe por' reconhecimento do campo.
sua movimentação em todo

·

o :�eITeno de jogo. Também A partida vem despertan-
há 'duvidas sobre quem será do considerável interesse en

o zagueiro central.
_. tre os torcedores apesar dos

A equipe mais nrovável preços das çntradas oscila

para enrrentar os brasileiros rem entre o equivalente a

é a que vem treinando: San- Cr$ 44,00. Muitos ingressos
tos, Cabrera (ou Santos), já foram vendidos para par
Chagas, Ramirez e Acosta; tida que começará às
Morales e Muniz, Jímenez; 21h30m de amanha (mesmo
Morena, Pereyra e Ocampo. horário de Brasília).

Informou-se ontem que a

seleção brasileira chegará
hoje a Montevidéu e possi
velmente à noite, espera, no
estádio Centenário fazer um

que a bola batia sempre na

trave, apesar do bom enten
dimento entre Geraldo e Lu
la. Brandão começou exígín
do que houvesse apenas dois
toques, -mas depois liberou

para que cada um dominasse
a bola o tempo que quisesse.
Nessa ,fase tudo melhorou.

.
O grande erro dos perdedo
res é que não deixavam nin

guém cercando sua pequena
baliza e mesmo de longe
Rivelino acertava nela. Já na

equipe grená, Nelinho e Ma
rinho estavam sempre por

. perto de seu gol, impedindo
que a bola chegasse por ali.

CaixaEconômica Federal

Loteria Esportiva
TeSte no. 273 (Ratificação de Resultado)
A Caixa Econômica Federal comunica que não houve re

clamação relativa ao resultado do concurso-teste no. 273.,
Assim, na forma do que determina o artigo 16 da norma

geral dos concursos de prognósticos esportivos, fica ratificado
em caráter definitivo o resultado publicado no dia 10.02.76,
cu]o valor para cada aposta vencedora é de Cr$ 296.052,41
(duzentos e noventa e seis mil, cinquenta e dois cruzeiros e

quarenta e um centavos).

Romeu' fez exames

,
e se integra na

semana que vem

Contratado ao Atlético Mineiro por Cr$ 1 milhão
e 500 mil, chegou ontem a esta capital o p'onteiro
esquerdo Romeu, que se apresentou ao seu novo
clube, o Coríntians. Realizou alguns exames médicos

. e retornou para Belo Horizonte, onde passará o

carnaval.
Romeu estréia na equipe paulista dia 4, num

amistoso, quando será apresentado à torcida, junta
mente com o zagueiro Moisés eo atacante Veíra,
demais aquisições do clube.

'

Natural de Belo Horizonte, Romeu Evangelista, 25
anos de idade, começou sua carreira nas equipes
infanto-juvenis do próprio Atlético Mineiro. o joga:
dor que receberá Cr $ 15 mil mensais no primeiro ano
de contrato e Cr$ 18 mil no segundo, disse que sua

6transferência para o futebol paulista foi muito boa
pois será mais fácil chegar à seleção brasileira.

Caixa Econômica Federar

loteria Esportivo
Resultado provisório do-Concurso Teste no. 275, apurado em

23.02.76.
Total liquido a ratear Cr$ 20.422.880,10'- 210 apostas

ganhadoras com 13' pontos cabendo a cada uma

c-s 97.251,81.
Discriminação de apostas ganhadoras por Estado:

�;,�:o.n��: : : : : : : : : : : : : : :: : : : : : : : : : : : : : : : :;: : : : : :' �
Brasíliê; ; .. 0 ••••••••••••••••

'

•••••••••••• 2
Ceará . : ...............•.....r•••••••••• , 1

Espfr ito Santo o' ••••••••••• , ••••••• o •••••••••• 3
Goiás ·0 ••••• "0 •••••••• , ••••• o ••••••••••• 2

Marahhão o ••• o •• o •••••••• .' , 2

Mato Grosso , 2

Minas Gerais
'

o •• ', 26

Pará ,
2

Paraíba .•.....•. o ••••••••••••••• o •••••••••••••• '2

Paraná o •••••••••••••••••••••••••

'

••• o ., 16

Piaur. 0 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
1

Rio Grande do Sul' ...•..........•............... 14
,

31Rio de Janeiro , .•................. o •••••

Santa Catarina ' ....•.............. ' , 5

São Paulo .•.. o ••• o •••••• ' ••••••••••••••••••••• ' 97
De acordo com o Artigo 17 da norma geral dos concursos de

progn6sticos esportivos, haverá um prazo de 10 dias, conta
dos a partir desta data; para reclamações, as quais deverão ser

apresen tadasa rua Fúlvio Aducci, 1221, até o dia 04.03.76.
Não serão aceitas reclamações por via postal.
Os números dos bilhetes vencedores no Estado de San1a

Catarina, são os seguintes:
COD.REV.

.

20-10011
20-10011
20-10012

20-10914
20-10079
085.: para o recebimento dos prêmios, os ganhadores. deve'
rão aguardar a ratificação, ou retificação, deste resultado nes-

te jornal.
.

.

No.CARTÃO
620283
620514
693573
662794
556816

A ESPORTIVA,lhe facil,ita tudo.
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Resultados do vestibular
daFurb conhecidos hoje

Blumenau (Sucursal) -

Serão divulgados, hoje, às

17 horas, os resultados do

Vestibular de segunda cha

mada, realizado na FURB,
este final de semana e para

preencher um, total de 280

vagas remanescentes dos

Cursos de Química, Ciências
Biológicas, Pedagogia, Mate
mática e Ciências 10 Grau. .

Do total de 246 inscritos,
·15 « não compareceram as

provas.,
A -relação de vagas por

inscrição, nos respectivos
cursos, é a seguinte: Quími
ca (45 vagas - 66 inscritos),
Ciêndas Biológicas (34 -

51), Pedagogia (49 - 19),
Matemática (29 - 73), Ciên-

cias l o.grau (45 - 7) e Letras

(78 - 30). Como ainda have
rá 34 vagas remanescen tes, a

FURB permite que os exce

dentes de maior média, ins
critos em Química, Ciências

BiológicaseMatemática, pre,
encham essas vagas restantes
em Pedagogia, Ciências lo.

grau e Letras.

LABORATÓRIO DE
LINGUAS

Dando continuidàde a

sua programação para o

l o.Semestre de 1976, o La
boratório de Línguas da
FURB oferecerá cursos ex

tra-curriculares para estu

dantes universitários ou pes
'soas interessadas em estudar

línguas estrangeiras. De 23 a

27 de fevereiro, no horário

das 8 às 20 horas, estarão

abertas as inscrições para os

Cursos de Iniciação em

Língua Estrangeira; Comu

nicação em Língua Estrah

geira; ,Conversação em

Língua Estrangeira; Super
-Intensivo em' Língua Es

trangeira; Programado de

Laboratório; e Português pa
ra Estrangeiros.

Os cursos serão ofereci

dos em diversos níveis, de

manhã, à tarde e à noite, nas

Línguas Alemã, Frarlcesa e'
Inglesa. Os interessados po
.derão dirigir-se ao Laborató

rio de Línguas fi},! FURB.
ADMINISTRAÇÃO DE

EMPRESAS

De acordo com o Decre
to no. 77.137, de 12 de

fevereiro, publicado do Diá
rio Oficial da União, o presi
dente Ernesto Geisel conce

deu reconhecimento ao Cur
so de Administração de Em

presas da Faculdade de

Ciências Econômicas da

FURB, com base emparecer
faorável emitido pelo Conse
lho Federal de Educação em

6 de novembro do ano pas
sado.

Com o reconhecimento,
as três turmas, que já se
formaram no/curso de admi

nistração de empresas terão

a validação de seus diplo
mas.

'0 trabalho para os egressos da Filosofia
Blumenau (Sucursal) :_

o Departamento de I Letras
da FURB - Fundação Edu
cacional da Região de BIu
menau constituiu comissão

de professores que estará

encarregada de proceder um
minucioso estudo e elaborar
documento sobre o proble
ma do mercado de trabalho
para os egressos de cursos de
Faculdade de Filosofia.

De acordo com as infór
mações do professor Olívo
Pedron, Diretor da Fféulda
de de Filosofia, CJ.:ncias e

Letras da FURB / 'esta co

missão tentkrá elclarecer se

o mercado de/t�abalho já
está suprido, se os formados

em faculdades de Filosofia

estão sendo preteridos por
formados de outros cursos

e; finalmente, ese estes for-

"Operação Norte", do
DER, melhora estradas
também na região Sul

mados tem a necessária qua

.lificaç�ó" .

Após a 'elaboração e dis
cussão do documento, deve-

'

rão ser distribuídas cópias a

todas as Fundações Educa-
.

cionais do Estado. Para o

dentro de 2 meses no início
do mês de abril.

Da implantação à pavimentação nos projetos do DER

Personalidades recebem
,

comendas dos Veteranos'
Balneário Camboriú (Su

cursal de Itajaí) - Várias

personalidades catarinenses
receberão as medalhas "Mas
carenhas de Moraes", da As
sociação nacional dos Vete
ranos da Força Expedi
cionária Brasileira, Secção
Regional de Florianópolis.
A entrega dessas comendas
está marcada para as

20h3Om de amanhã, no ple
nário da Assembléia Legisla
tiva.

Na ocasião será orador
oficial o promotor público
da Comarca do Balneário
Camboriú, Flávio de Almei
da Moreira da Costa, que foi
condecorado com esta mlt
dalha no ano passado. A

solenidade estarão presentes
autoridades civís emilitares,
bem como ex-combatentes

vindos em delegações de to
doo Estado.
HOMENAGEADOS

Serão agraciados, nessa

ocasião, com a medalha
"Mascarenhas de Moraess" o
general Roberto Alves de
Carvalho, Comandante do
Grupamento Leste Catari
nense, o empresário Domí
cio Freitas, de Criciúma, ,0

jornalista Jorge Salum, da
Rádio Jornal "A Verdade",
e o primeiro-tenete reforma
do José Alves da Silva, dire
tor da Associação Nacional
dos Veternados da FEB,
Secção de Florianópolis.

O ESTADO - 24 de fevereiro de 1976 - Página 9

"Esperâvamos que este ano a nossa

produção atingisse a 1.200 arrobas,
proporcionando um montante de

Cr$ 150.000,00, mas isto infelizmente
não aconteceu. O que aumentou foram

as despesas, e o pior é que nem

poderemos saldá-las".
Explicou João Arnold que na M�

bra - Associação de Fumicultores do

Brasil, em Santa Cruz do Sul, lhe
informaram que houve recentemente

na Inglaterra uma reunião de todas as

companhias de fumo espalhadas pelo
mundo, ficando decidido que elas não

aceitariam clientes de uma ou outra

companhia, obrigando o fumicultor a

ficar sem opção para a venda e a

classificação de seu produto. "Tenho
seis estufas, com 16 empregados. Espe
rava um rendimento de

Cr$ 150.000,00, baseado na safra pas
sada, o que infelizmente não aconte

ceu, embora eu plantasse os mesmos

tipos "Amarelinho" .e "Virgínia". O
rendimen to desta safra atingiu apenas
Cr $ 70.000,00, e fiquei devendo

Cr$ 40.000,00; para 0- Banco do Bra

sil, e Cr$ 50.000,00, para as Compa
nhias que haviam financiado o adubo,
herbicidas e fungicidas,' sem contar as

despesas com os empregados e o capi
tal aplicado, O jeito é solicitar ao

Banco e às companhias para que prof-
�

.

roguem o prazo de pagamento da

dívida, deixando-o para a próxima
safra, pois do contrário terei que hipo
tecar a minha propriedade".

Â
'

,

,

,

..

CENTRAIS EltTRICAS DE SANTA CATARINA
CElESC

AVISO

Fumicultores de Araranguá aguardam pela próxima safra. Única possibilidade dessa cultura sobreviver.

Exigência de compradores
agrava a crise do ·fumo

Ice construíndo duas unidades pàra ácidos

CASAS BURI INAUGURAM
FILIAL EM FLORIANÓPOLIS

Araranguá (Correspondente) - Os
furnicul tores doVale do Araranguá .fize
ram solicitação aos nove sindicatos da

região, para que estes intercedam junto
aos órgãos responsáveis, a fim de resol

ver a grave situação em que se encon

tram os produtores de' fumo. Estes se

sentem prejudicados com a nova classi

ficação imposta aos produtores pelas
companhias compradoras, face a má

qualidade apresentada pelo fumo na

atual safra.

Segundo o presidente do Sindicato

Rural de Araranguá, Gildo Destro, "a
baixa produção de fumo da presente
safra;·onde as folhas chegaram a medir

apenas 80 centímetros, -enquanto que
no ano passado alcançaram um metro

e 80, aliada à nova classificação' feita.
pelas companhias, que este ano cria

ram 49 tipos diferentes, são os graves

problemas que estão enfrentando cerca

de 30 mil podutores de fumo, englo
bando trabalhadores, empregados e

agregados".
Disse que "neste ano os fumiculto

res sofreram um prejuízo de 50% da

atual safra, devido às constantes chu

vas que caíram na região. Esta. queda
na produção poderâ fazer com que
muitos produtores de fumo abando

nem o seu cultivo na próxima safra,
substituindo-o por' outras lavouras".

Informou Guido Destro que ; no
Vale do Araranguá, são produzidos
dois tipos de fumo: "Amarelinho" e

�"Virgínia". O "Virgínia" é fabricado

Imbituba (Correspondente) - Fo

ram iniciados eis trabalhos de constru

ção da unidade de ácido fosfórico da

Indústria
.

Carboquímica Catarinense,
enquanto prosseguem os trabalhos de

construção civil de sua unidade de,

ácido sulfúrico, cuja montagem será
em abril.

A informação .

foi prestada pelos
engenheiros Gileno Godoi, superinten- '

dente da Montreal Engenharia S/A, e

Rubens Maullier, superintendente da

Natron Consultoria e Engenharia, ao

para exportação e as companhias exi

gem, na sua classificação, 49 itens,
enquanto que o "Amarelinho" é desti

nado ao mercado interrro e tem só 47

classificações diferentes.
,

Para os produtores "o mau tempo
que reinou na região, durante a safra,
influiu na classificação do, fumo, tra

zendo consequentemente reflexos ne

gativos ao seu preço. Sem atingirmos o

rendimento necessário, todo o nosso

trabalho foi em vão, já que ficaremos
devendo para o.Banco do Brasil e para
as próprias companhias de fumo, que
financiaram os produtos destinados à

lavoura, como adubos, fungicidas e

outros".
- Não há outra solução, a não ser

queimar a safra e ficar devendo para o

Banco e as companhias, para descontar
no ano que vem", disse o fumícultor
João Francisco Arnold. "Muitos pro
dutores ao levarem o fumo' para as

çompanhías e constarem que a classifi

cação apresentada não havia se enqua
drado nos padrões impostos pela com
panhia, resolveram queimar toda a

produção já que o prejuízo é o mes

mo".
Os furnicultores da localidade de

Itoupava, em Araranguá, que haviam

abandonado a cultura do milho e da

mandioca parase dedicarem ao.plantio
do fumo, aumentaram, inclusive, em

dobro, o número de estufas neste ano,

onde a produção não alcançou o rendi
mento apresentado na safra passada

diretor presidente da ICC, general Da
nilo Montenegro.

PROFESSORES
A falta de vagas para os professores

lecionarem está provocando um des
contentamento geral nos excedentes

desta cidade, principalmente os porta
dores de licenciatura curta, que foram
mais prejudicados. Muitos professores
que lecionaram ém 75, em Imbituba,
este ano ficarão sem as suas vagas
anteriores.

INDUSTRIAL
-O Lions Clube de Imbituba e o

Colégio Normal Annes Gualberto ho

menagearam o diretor da Indústria
Cerâmica Imbituba, João Rimsa, com
um diploma de gratidão. Isto pelo
industrial ter doado livros para a bi
blioteca daquele colégio.

Na ocasião, o Lions Clube de Imbi
tuba destacou o pepel desempenhado
por este empresário no desenvolvimen
to sócio-cultural e industrial do muni

cípio.

, São 'Bento do Sul (Sucursal de Jaraguá do Sul) - Na
recente visita do governador do Estado' a São Bento do

Sul, foi anunciada a programação do Departamento de
Estradas de Rodagem que vigorará nos próximos 60 dias,
denominada "Operação Norte" e, envolvendo Canoi
nhas-São Bento do Sul-Joinville.

, Esta operação será assim desenvolvida: lo.) projeto de
implantação e pavimentação da BR-280, da BR-153, em
Porto União até Canoinhas e projeto em licitação pelo
DNER, com 78 quilômetros; 20.) projeto de implantação e

pavimentação do acesso Irineópolis à BR280, com sete

quilôrrietros, em licitação pelo' DER; 30.) projeto final de

engenharia do acesso de Três Barras à BR-280, com 10 '

quilômetros e em licitação pelo DER; 40.) pavimentação a

paralelepípedo, de 3 quilômetros de extensão, na estrada de
Canoinhas à Três Barras, Bairro Xarqueadas, contrato

assinado na última sexta-feira em São Bento do Sul; 50.)
publicação dos edítaís de concorrências para a pavimenta
ção do trecho Canoinhas 'à BR-116, emMafra e da BR-280,
numa extensão de 54 quilômetros; 60.) publicação de

editais de concorrências para a construção do acesso de

Itaiópolis à BR-1l6, numa extensão de 9 Km; 70.)
publicação dos editais de concorrência para a pavimentação
da Avenida Nereu Ramos, logradouro de acesso da BR-116
à Mafra; 80.) publicação 'dos editais de concorrência da

pavimentação asfáltica do trecho Campo Alegre-Pirabeira
ba, até a BR-101, com assinatura do contrato de execução,
fixado para o final de março; 90.) construção do trevo e

acesso pavimentado da BR-280 a Campo Alegre, numa

extensão de 1.500 metros; 100.) publicação dos 'editais de
concorrência para a pavimentaçãó da: Avenida Santos

Dumont, logradouro público de Joinville que forma o

acesso com o.Aeroporto de Cubatão; 110.) publicação dos
editais de concorrência: para a pavimentação do trecho

BR-101/BR-280, no município de Araquari, prosseguimen
to da rodovia SC-30I, de Jaraguá do Sul a Guaramirim, até
o porto de São Francisco do Sul; 12) publicação de editais
de concorrência para a pavimentação do acesso da BR-1 01 à
Barra Velha, numa extensão de um mil metros; 130.)
publicação de editais de concorrência para a implantação do
acesso de São João do Itaperiú à BR-101, numa extensão de
6 Km; 140.) publicação de editais de concorrência para a

construção da ponte de concreto sobre o rio Itajubá, na

divisa .dos municípios de Barra Velha e Piçarras; 150.)
estudo do trevo, acostamentos e acessos a Rio Negrinho.

Também serão iniciados os serviços de recapeamento da
Rua Antônio Kaesemodel, e os acostamentos da BR-280 em

São Bento do Sul. Para o próximo ano; está prevista a

criação das Superintendências da Ação Comunitária e do
Desenvolvimento Urbano, que entrarão em funcionamento
somente em janeiro de 77, com as novas administrações das

prefeituras.
'

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CA

TARINA S/A - CELESC, avisa aos partici
pentes da Concorrência Pública no. 044/76,
que prorrogou o prazo de vencimento da refe

rida licitação, para o dia 16 de MARÇO de

1.976, permanecendo inalteradas as demais

disposições do edital.
A sessão pública de abertura dos envelopes
contendo as propostas, será realizada no dia
19 do mesmo mês,

Florianópol is, 18 de fevereiro de 1.976.
ALDO BELLARMINO DA SILVA

Diretor Administrativo

discutir, implementar e dar

forma final ao trabalho, que
será enviado à Secretaria de

Educaçãô .

do Estado, para

que �e' órgão examine e,

eventualmente, . execute as

sug/estões apresentadas., Os
trabalhos desta comissão de

mês de maio, representantes , /

destas fundações participa- estudos deve;.á terminar

rão de uma reunião da

FURi3, em Blumenau, para

As Casas Buri, que possuem 130
filiais espalhadas nas principais cida
des do Brasil, inauguraram ontem

sua loja nesta capital, à rua Felipe
Schmidt, 31, em solenidade simples
que contou com as bênçãos do, Pa-
/

dre Pedro Koeller.

A nova filial das Casas Buri ocu
pa 3 pavimentos: subsolo, loja e so

breloja, o que possibilita a melhor
distribuiçãó de seu variado estoque,
que abrange eletrodomésticos, brin
quedos, móveis, tecidos e confec
ções em(gera I.

Segundo o Sr. José Odynir We
ber, a filial das Casas Buri já iniciou
trabalhando com seu sistema de cré
dito rápido, zás-trás, que facilita ao

cliente adquirir mercadorias com

prazo de até,24 meses,

Além disso, o Sr. José Odynir in
formou também que dentro de al
guns dias a loja estará operando
com as letras de Câmbio Buri cuja
rentabilidade atinge a cifra de 27
por cento ao ano.

-Vinte e seis funcion árias for,
mam o quadro de pessoal das Casas,
Buri em Florianópolis, A primeira
compradora ontem foi a Sra. Geci
Tprquato que adquiriu confecções e

tecidos no valor de Cr$ 1.500,00,
através do crédito zás-trás.

As Casas Bu(i já existem há 29
anos e têm sua matriz na cidade de
São Paulo. O gerente em Florianó
polis, S r, José Odynir Weber, exer
cia anteriormente sua funcão na lo
ja de União da Vitória, Paranà. Ge
renciou também' as lojas de Chape
có e Erechirn, esta última no Rio
Grande do Sul.

o'.
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TOCA nns TKR STEREO'
Para automóveis, 12 volts,
som espetacular!
PaI" 1.700,00

ou a�nas lB3,00

CAMARA fOTOGRáfiCA
OlYMPUS
35 mm - com estojo.
Importada do Japão.
PaI" 1.259,00 ,

ou apenas 99,00
mens,?,-Is.

li ..

GERaDOR HONDA E·3DO

PaI"5.458,00
DESPERTADORES HERWEG
Grande varredade de
modelos.

.

A partil"de79,00

lOGO DE CHi
Porcelana Schmidt,
10 peças.

APenas79,DD.
mensais .

ou em suaves prestações
mensais!

GRÁTIS: Instalação e falantes
especiais c/caixas acústicas.

LlNDIS SUGESTÕES
PIRI PRESENTEAR COM
BOM GOSTO E DISTINÇãO!
12 PAGAMENTO SÓ EM aBRil! fOGÕES

Wallig, Bra.stemp, Dako,
Geral,Brasil e Semer.
Desde 395,00

ou apenas 33,110
mensais.

CONJUNTO ESTOfaDO
VOlT110 MUNDO

Apenas 990,00 DORMITÓRIO 'REGIONal
Em caviuna..
PaI" 1.690,00 ,

ou apenas131,00 mensais.

SEM DINHEIRO...

UMPRAZÃOI
COM DINHEIRO...

'UM.DESCONTÃO!'
, FIQUEIRO "BONZio"

.

24 peças, aço inox WoIH.

Apenas 84,00
MáQUllII DE COSTURI VIGORELLI
Mod. Universal, com móvel 5 gavetas
em imbuia ou marfim. Perfeição,
economia e durabilidade!

Apenas 81i9,00
TV PHILlPS PORTáTIL 17" \

PaI" 1.985,00 ,

ou apenas127,00 mensais.

SHAIE BaNDEIRANTES

Apenas153,00BARCOS lEVEFORT E ALUMIR
De duraluminio.

Desde 3.151�OO
ou em suaves prestações mensais! .

BICIClETIS CAlOl ,

A partir d�42,DO mensa.ls.

11 paGIMENTO SÓ 2 MESES IPÓS I COMPRI!
I .

CONI.GIROS "VOO"
Oferta especialíssima!
12 volts, universais,
4,6 e e cilindros.
Por 225,00

ou apenas 21,00 men!ilals.

FONE DE OUVIDO ESI�REO
O complemento que faltava

, no seu equipamento de som.

Apenas 139,00
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IMulheres presas com
carro roubado e 20

cigarros de maconha
Blumenau (Sucursal) -

Pela primeira vez em Santa
Catarina, a Polí�ia registrou
o roubo de um carro feito

por mulheres, quando, apro
veitando-se de. que o pro
prietário do carro o deixara

ligado, enquanto comprava
pão numa padaria.
° roubo doMaverick, de

propriedade do funcionário
do INPS, Evaldo Mosimann,
ocorreu na manhã da última

sexta-feira, em Florianópo-
lis.

-

As mulheres identifica
das como Ana Maria Olivei
ra Machado, de 20 anos;
Eko Koyama, de 25 anos,
residente à rua Santos Sarai
va, na Capital e Marlete Ba

bi, de 28 anos, residente à
rua XV de Novembro, em

Curitiba, roubaram o carro e

dirigiram-se a Blumenau, on
de, à noite, foram dançar na
boite Tara's e no sábado no

Festival do Chopp.
A prisão das três ladras

deu-se quando, no domingo,
colidiram contra um Simca,
Chamada a Polícia, o comís
sário Nagel Marinho, des
confiou da "conversa" que
as três tentavam envolvê-lo,
o que o fez exigir os doeu
mentos, no que não foi a

tendido. Resolveu, então o

policial, proceder uma revis
ta no carro, constando, des
ta feita, o roubo e encon-

, trando, ainda, no interior do
veiculo, �m pacote com 20

cigarros de maconha.
Na Delegacia confessa

ram que pretendiam voltar a

Florianópolis, onde ficariam'
Ana Maria e Eko Koyama,
devendo Marlete voltar para
Curitiba.

.

Na tarde de ontem, as

três foram recambiadas para
a Capital, onde foram autua- ,

das na Delegacia de Tóxicos.

Festival do Chopp lota
a cadeia de Blumenau

Blumenau (Sucursal) - Uma
verdadeira romaria'de advogados
movimentou, na noite do último
sábado e madrugada de domin

go, o' plantão da Delegacia de
Polícia de Blumenau, onde em

vista dos excessos ocorridos no

Festival do Chopp, que se rea

lizava no Pavilhão da Famosc,
cerca de 40 pessoas foram deti
das e conduzidas à delegacia'
para "cozinharem" a bebedeira.

.

As prisões foram causadas

por brigas, discussões, desacato,
atentado ao pudor e outras con

travenções, mantendo em atívi
.

dade constante o serviço de se

gurança do Festival, integrado
por guarnições da Rádio Patru

lha, soldados do 230.BI de ele
mentos da Polícia Civil.

Os presos, tão logo se recupe
ravam, eram postos em liberda

\

de, recebendo.antes; uma prele
ção da autoridade policial.

fUNGUlSfA
Pouco depois de bater a car

teira do passageiro de um ôni

bus, foi preso em Blumenau o

punguista Gastão Spatt, natural
de Porto Alegre, que estava atu

ando nesta cidade.
.

Gastão, na oportunidade, de
ra um, encontrão na vítima,
aproveitando-se para assim ba

ter-lhe a carteira. Acontece que
a vítima percebeu Ilogo a falta

do seu, dinheiro e saltou do

ônibus 'logo-depois' do ladrão,
que foi encontrado em seguida e

preso pela Rádio Patrulha.
Na Delegacia, Gastão, que

tem 31 anos de idade, confessou
ter diversas passagens pela polf
cia em Porto Alegre e Curitiba,

Vítima de atropelamento
menor morre em Tubarão

Tubarão (Sucursal)
Vítima de atropelamento, o,

menor Rodínaldo Felisberto
Alves, de 7 anos, morreu
ontem quando' era conduzi
do ao Hospital Nossa Senho
ra da Conceição, conduzido
pelo próprio atropelante,
Raulíno Rossi Pereira, resi
dente à rua Galdino José de
Bessa,678, em Tubarão.
° acidente ocorreu, quan

do o menor, saindo inespe
radamente de uma roça de
aipim, tentava atravessar a
estrada geral do bairro São
João, sendo colhido pelo
Volkswagen dirigido por
Raulino, apesar do esforço
deste para evitar o choque.

A vítima era filho de
Jurandír Pereira Alves e de

Olga Felisberto Alves, resi
dentes nas imediações do
local do acidente.
COLISÃO

Quando dirigia o' Chevet
te, placas TB-6869, pela rua

Altarniro Guimarães, Marle
ne Fochiní, ao fazer uma

brusca manobra, tentantdo
en trar na rua Princesa Isa
bel, provocou a colisão com

a moto Yamaha, conduzídá
po! Adélcio Ribeiro Brilm'
guer, que trazia na carona

Maxuel Brilinguer.
Embora fora de perigo,

os dois motoqueiros perna
necem internados no Hos
pítal Nossa Senhora da Con
ceição, com ferimentos ge
neràlizados e em observa
ção,

Acidentado morre por

Calta de assis tência
, Blumenau (Sucursal) - Por

falta de socorro médico, morreu
a caminho de Blumenau, na,

madrugada de ontem, o motoris
ta Antonio Peixe, que se aci-

dentara em Balneário Cambo

riú, onde residia.
O acidente ocorreu na noite,

de domingo, na BR-I01,no tre

vo de acesso ao Balneário, onde
colidiram a Kombi dirigida por
Antonio Peixe e um vo!kswagen.
Do aciden te, aúnica vítima foi
o motorista da Kombi que, gra
vemente ferídõ, foi conduzido·

ao Hospital Santa Inês, do Bal

neário de Camboríú, onde os

médicos, por falta de aparelha
gem e outras condições técnicas,

'

deixaram-no de atender, encami
nhado a vítima para o Hospital
Santa Isabel de Blumenau, onde,
não resistindo o longo trajeto de

cerca de 60' quilômetros, em

precárias condições, já chegou
sem vida.

Antonio Peixe tinha 38 anos

de idadé e morava em Balneário
dé Ca�boriú.

É interessante observar, aín

'da, que sendo uma cidade de

grande potencial turístico, não

conte o Balneário de Camboriú
com um hospital a altura da sua

posição e em condições de aten

der uma emergência, principal
mente nesta época no, ano,

quando sua população chega a

alcançar a casa do 150 mil habi
tantes, O único hospital da cida

de, embora seja novo, conta

com poucos recursos instrumen

tais e, também, com um corpo
médico reduzido, o que, futura

moo te, poderá causar outros

trans tomos.

No "hall" da Embaixada Canadense, pelo interfone, militares parlamentam com os invasores.

Um afogamento e

JS acidentes de
transito em Ita;aí

Libaneses

invadem

embaixada

do Canadá

embaixada canadense, sobre
a situação de dois filhos de

Haimour que ainda estão na

Canadá, informou a polícia.
A embaixada, situada'

num edifício de escritórios

no centro de Beirute, foi

cercada por contingentes da

polícia guerrilheira palestina
e do exército libanês, forte
mente armados. No edifício
.também está localizado um

banco libanês.
Um oficial do exército li

banês afirmara que o embai-

xador, do CanadJ junto ao

governo' do Líbano, Leo

pold H. Arnyot, estava entre
os reféns, porém, o porta
-voz da missão disse que há

alguns meses o embaixador
está fora do país e que res

ponde pela embaixada o en-

"cerregado dos negócios.
A chancelaria de Ottawa

informou que na missão tra

balham dez canaderisesmas
desconhece quantos estavam
no prédi quando da ocupa

ção.

Itajaí (Sucursal) - Na praia do Geremias, em Cabeçudas,
morreu afogado na tarde do último domingo, por volta das

14h30m, o menor João Augusto Uller, de 17 anos de idade
e residente à rua São Paulo, 165, no Bairro Comasa.

O corpo do menor foi retirado das águas, por uma guar
nião do Corpo de Bombeiros de Itajaí, sendo necropsiado
no Hospital MarietKonder Bornhausen e, posteriormente,
encaminhado à família, tendo sido sepultado na manhã de
ontem. no Cemitério do Bairro Fazenda:
COLISÕES

Nada menos do que 13 colisões foram registradas no

último domingo pela Delegacia de Polícia de Itajaí, apenas
com danos materiais e ferimentos em duas pessoas, além de
mais dois feridos em atropelamentos.

A colisão mais grave, com dois' feridos, ocorreu entre

uma bicicleta e o Dodge Dart, placas AM-2770, dirigido por
.Pedro Paulo Mafra, residente à rua Brusque, que colidiu
contra a bicicleta conduzida por Otávio Real, de 42 anos,

que levava à garupa o seu filho Valdir Real, de 10 anos,
tendo ambos sofrido diversas fraturas, estando internados
no Hospital Marieta Konder Bornhausen.

Um dos atropelamento aconteceu na rua Heitor Libera
to, onde o Volkswagen, placas U-6327, dirigido por Valésio
de Souza, atropelou Mário Francisco MüMüller, que sofreu
diversas fraturas, sendo hospitalizado.

Beirute - 'Sete" libaneses
armados, por questões de fa

mília e de propriedades no

Canadá, invadiram ontem a

embaixada deste país em

Beirute "e capturaram como

reféns cerca de vinte pes
soas.

"Ninguém foi ferido",
disse por telefone um porta
-voz da �mbaixada que se

encontra entre os reféns.

"Estamos bem", acrescen

tou. re,s pelo intercomunícador
do vestíbulo do edifício, ao
mesmo tempo em que cen

tenas, de civis observam os a

contecimentos das esquinas
próximas ou protegidos a

trás de veículos. A, polícia
não' informou sobre .dispa-:

A polícia informou que
a ocupação da missão cana- '

dense 'foi dirigida por Mo
hanuned Haírnour, ex-presi
dente no Canadá, que J!fir
mou ter sido despojado de

propriedades naquele país
por sua mulher e um tercei

ro.

ros. -...I-!:'

Haimour e seus compa
triotas, que segun(J� dizem

são seus parentes, exigiram a

presença de um parlamentar\ .

libanês, para iniciar negocia-
ções com um membro da

)

AQUI CARNAVAL�
I CARNAVAL

Não existe receita melhor:
a gente pega uma praça XV com a sua

experiência carnavalesca
de algumas décadas e

junta com toda aquela gente boa que
desce dos,morrospra mostrar

um ritmo, uma ginga,
um sal e uma pimenta

difíceis de encontrar em
outras latitudes. Sempre mexendo bem

adiciona a alegria que
nasce com os florianopolitanos

(afinal, Carnaval é nossa

especialidade)
e ainda mexendo bem, distribui'

democraticamente,
todo o som, topa a malandragem,
todo o samba, com suas mágicas

e segredos, na amplidão das avenidas'
novas do aterro,

este filho mais novo da cidade,
que precisa aprender a sambar,
.

como já sabem todas as ruas,
todos osclubes, todos os sorrisos.

E está pronta a festa.
Não uma festa qualquer,

,

que acontece porque
o calendário marca.

Mas um senhor Carnaval,
Um Carnaval de 250 anos,

um Carnaval de pai pra filho,
um Carnaval sempre novo,

desafiando a lei do tempo: porque
aqui, Carnaval é Carnaval sempre.

PROMOÇÃO:
Governo do Est'ado'

Secretaria da Indústria e

Comércio - Turesc I

Prefeitura Municipal de
Florianópolis - Diretur

° outro atropelamento, deu-se na rua 7 de �tembro,
tendo como vítima Domingos Campos, que foi colhido pelo
Chevette, placas CR-1140, conduzido por Francisco Bernar
do Corbetta, A vítima, com ferimentos generalizados, per
manece internada no HospitalMarieta Konder Bornhausen.
° perito de trânsito José Carlos, falando a respeito do

grande número de acidentes, atribuiu sua causa 'às chuvas

que, intensamente, caiam sobre a região.

Funcionários smos, li

baneses e do exército de Li

bertação da Palestina tenta

vam negociar com os invaso-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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'Stodieck
Bairrismo I

Z6zimo Barroso do Amaral, sem dúvida o mais bem in

formado colunista do Brasil acaba de anunciar que a

.Bmbratur está negociando com o BID uma verba de 65
milhões' de cruzeiros para a construção da Rodovia do

Sol, no Espírito Santo. Até aí, tudo bem. Só que mais

adiante, Zózimo informou aos milhões de leitores do

jornal da condessa Maurina Dunshee de Abranches Perei
ra Carneiro que esta estrada poderá vir a se estender para
() Sul "até Torres, em Santa Catarina".

(-)
Espera-se a chegada de cartas de protesto vindas do Rio

Grande do' Sul. Tmagina que Torres é o maior orgulho
elos gaúchos. Aliás, foi-se o tempo em que se falava de
Joinvílle.Paranã ou SantCatarina capital Curitiba.

(-)
Um dia é do caçador e o outro da caça.

Bairrismo II
piliás, é bom saber que Henry K. adorou a salsicha da

s:adia que degustou em seu breakfast no Sheraton Rio,
'_inda de Santa Catarina, depois de ter-se sentado na ca

deira do deputado catarinense Laerte Vieira durante sua

vísita protocolar ao Congresso Nacional e depois de ouvir

(:omentários sobre seu carregado sotaque germânico: per
I�untaram-lhe se ele havia aprendido a falar inglês em

Blumenau ...

Bairrismo III
A música "Ninguém Segura Este País", lançada por Gil

berto Gil para o carnaval deste ano, está estourando e

natendo recordes de vendagem em todo o Brasil. É a

música mais tocada em todo canto.

A letra fala, como não podia deixar de ser, da Bahia.

Mas Gil diz que atrás da Bahia tem muita gente seguran
do a barra. Como um carioca pirado, um paulista afoba

do, um amazonense "úmido e ... "um catarinense tími
do". Quem será?

(-)
Infelizmente nossos queridos vizinhos do Norte, os para
naenses, aqueles que trabalham, aqui se trabalha, o ano

inteiro para depois vir gastar dinheiro emCamboriú (jã
estão chegando para o carnaval), não são citados na sim

pática marchinha, O que é uma pena. Sorry, periferia"
Sorry melhor quem sorry por último.

Milú Leite Garcia (foto) é, desde sex-,
ta-feira, nome de rua em Canasviei
raso E para comemorar tão auspicioso
fato, houve big churrascada chez Os
valdo Machado, em Canas, na noite

do dia em questão. Apesar do fortis
simo temporal, fazendo com que

churrasqueira e mais o muro viessem

abaixo, tudo transcorreu comme il

faut Impossivel anotar as aproxima
damente cem coluruíveis presenças.
Mas não posso deixar de dizer que
Dario Garcia, o pai da homenageada,
falou, emocionado em nome da gati
nha que, envergonhada (com sempre
aliás), descerrou a placa com o seu

nome e soltou miados agradecendo
os inúmeros cumprimentos.

Rua da 1"ilú

o Santa

·yolta a

atacar
O casamento de Iara Cherem
Geller e Eduardo Monteiro
de Barros (de tradicional e

colunável família paulista
na), realizado na última sex

ta, marcou o início da nova
.

fase do Santacatarina Coun
try Club, local do casório. É
que os pais da noiva, Sally

.

(da Sally's, o mais gostoso
salão de chá da cidade) e'
Edgar (o ex do Meu Canti
nho) são os novos responsá
veis pelo serviço (de restau

rante, bar, copa, lanches e

boate) do Santa - e eles fize
ram o impossível para mos

trar que o clube da Rui Bar
bosa vai muito bem. Obriga
do.

Diretor de importante
instituição financeira do
Estado teve a audácia de

passar um cheque de Cr$ 1,50
- isso mesmo, um conto e

quinhentos...
(-)

Naturalmente que tinha
fundos...

Cheque c;om

farofa

Uma dessas .senhoras que só

ultimamente, por força das

circunstâncias, está usando
c heques para pagar suas con
tas ("muito mais prático",
diz ela) não se fez de rogada:
quando foi jantar fora dia
desses da semana que passou.

Ao pagar a conta, preen
chendo o .cheque, ao invés de
fazer como se faz em qual-.
quer parte do mun do, não,
discriminou o que tinha co

mido. Na continuação do
tradicional "Pague a este

cheque a quantia de", ela

simplesmente escreve'u "um

frango com farofa"...

MEC/CAMPANHA NACIONAL DE AlIMENTAÇAO ESCOLAR

SUPERINTENDÊNCIÁ/COMISSAO DE lICITAÇOES

CONCORRÊNCIA PÚBLICA CNAE/SUPER/No. 001/76,.

A Comissão de Licitação da Superintendência da Camp anha National de Ali!'1en
tação Escolar, do Ministério da Educação e Cultura chama a atenção aos interessa
dos, para a Concorrência Pública que será realizada no dia 10 de março de 1976, às
15,00 horas, na sala no. 117 - lo. Andar do Edifício Venâncio Ir - Setor de
Diversões Sul - Brasília - DF, para a aquisição de gêneros alime ntfcios, conforme
discriminação no' respectivo Edital. .

O Edital completo encontra-se à disposição dos interessados na sala no. 106.do
endereço acima citado, e Sede da Coordenação Regional da C.N.A.E., em Florianó
polis, à rua Artista Bittencourt no. 36, em dias úteis, nos horários de 8,30 às 12
horas e de 14,30 às 18,00 horas, exceto aos sábados.

Florianópolis, 20 de fevereiro de 1976
VICTORIANOS.S. MURRIETA
PRESIDENTE DA COMISSÃO

AVISO : j

II Cinema Darci Costa II .sageíros. Bons negócios à
.
sua prosperidade profissio
nal ,e financeira. Viverá
momentos felizes ao lado

da pessoa amada.

SAGITÁRIO -; Dia dos
mais importantes para dar
início aos negócios que en

tabulou, para programar a

LEÃO - Negativo. Os ne- sua prosperidade profissio
gócios não marcharão a nal e para lucrar através da

ÁRlES - Procure manter-· contento, amigos do cam- influência e boas amizades.
se tranquilo diante das si- po profissional o aborrece- Contudo, algumas difícul

tuações embaraçosas. Pois rão, bem como alguém da dades no lar.
se o bom passou o ruim família e vizinhos. Não se CAPRICÓRNIO - Dia po
também passará. Não se perturbe, pois, tudo passa- sitivo para solucionar os

afobe, portanto. Algumas rá e tudo que se diz ser problemas mais difíc eis e

dificuldades' no lar e ,no bom, o encontrará dentro que o vêm perturbando.
trabalho, mas muito suces- em breve. Procure seguir por uma tri
so na obtenção de segredos VIRGEM - Dia em que lha segura e não se esmere
e nas pesquisas. receberá ótimas notícias, ça diante dos obstáculos
TOURO - Dia em que fará excelentes contatos que por ventura surgirem.
muitos pontos estarão a pessoais e lucrará através Pode amar e viajar.
seu favor, principalmente de negócios' realizados jun- i AQUÁRIO - Dia feliz, em
se tem seguido seu B rós- to ao sexo oposto. Evolu que até os familiares esta

copo à risca. Fará bons ção mental e ótimas chan- rão de acordo com o seu

contatos pessoais e novas e ces amorosas. Contudo, te- proceder. Trate, também,
'úteis amizades. As viagens nha prudência. de pensar mais em sua ele

curtas, bem como a, vida LIBRA -'- Se agir com pru- vaçã o profissional e mate

romântica estão favoreCi-I dência e com esta magnífi- rial, empenhando-se mais
das. ca inteligência que' tem, no trabalho e outras ativi
G�MEOS - Dia muito suas esperanças, sonhos e dades. Ótimo ao amor.

afortunado. Pode solicitar, desejos, poderão se tornar. PEIXES - Dia em que de
favores de superiores e realidade neste di.i, Ótima verá empenhar-se mais em

amigo s e dar início aos no-i saúde e boas chances de suas atividades, para que
vos projetos que tem em realizar-se profíssionalmen- seus desejos, sonhos e es

mente, que será coroado te. Pode amar.
. peranças sejam realizados

de êxito. Boa saúde e exce- ESCORPIÃO - Alguns o mais depressa possível.
lente disposição. Afável ao aborrencimentos causados Contudo, deverá não con

amor. pelos filhos, ou pais. Não fiar demais em terceiros.
CÂNCER - Espírito em- se precipite, pois serão pas- Romance favorecido.

UMA JANELA PARA O CÉU (A Window to the Sky)
Reaparecimento de Larry Peerce, (J diretor de "6
Incidente". O fílme trata da história real de Jill
Kinmont, esquiadora, tida como vencedora certa para
as Olimpíadas de Inverno de 1956, e que sofre
acidente quase fatal em janeiro de 1955. Sua força de
vontade e perseverança formam o centro da narrativa
À frente do elenco Marilyn Hassett e Beau Bridges.
Censura 5 anos. CECOMTUR 2 - 4 -7,45 - 945 horas
SbCA:::i & MULHAV� - Pornochanchada �ãclóiHiT,
com Lameri Farias e Loudes Lara. Censura 18 anos.

SÃO JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45 horas
O EXORCISTA (The Exorcist) Reapresentação do
filme blefe de William Friedkin, onde o roteiro, entre
outras, procura afirmar que sexo é coisa de demônio.
Max Von Sydow, Ellen Burstyn, Lee J. Cobb, Linda
Blair. 18 anos.

.

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 horas
BONECAS DIABÓLICAS - Nacional com pretensões
na área do horror e suspense. Uma história de cientis

ta louco e seus traumas em relação a mulheres. Flavio

Nogueira, Sonia Garcia, Walter Prado, M�ria do
Roccio. Direção de Flávio Nogueira.
O DRAGÃO MORTAL
OS PILANTRAS DA NOITE - Censura 18 anos.

ROXY 2 e 8 horas
AL CAPONE - De RichardWilson, com Rod Steiger,
Fay Spain. Censura 18 anos.

JALISCO 8 horas

ALI BABÁ E OS 40 LADRÕES - Com Renato

Aragão, Dedé Santana

CAÇADOR DE FANTASMAS, c�m Flavio Migliaccio
- 5 anos. GLÓRIA 8 hora.
LA VIOLETERA, com Sara Montiel, Raf Vallone
RAJÁ 8 horas

preendedor e renovador,
voltado somente para o

bem seu e do próximo.
Assim estará você neste

dia. Contudo, não se abor-

.�. MPAs/INPS
\.. '.

Ministêrio da Previdência'.e Assistência .Soclal
Instituto Nacional de Previdência Social

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL

EM SANTA CATARINA

SUBSECRETARfA REGIONAL DE

,ARRECADACÃO E FISCALlZACÃO

AVISO ÀS EMPRESAS

SALÁRIO-EDUCAÇÃO

Horóscopo
reça com pessoas ignoran
tes. Pense sempre que é
superior a elas. Amor favo
recido.

N

I

De acordo com o Decreto-Lei no. 1422, de
23/10/75, regulamentado pelo Decreto no.

76923, de 26/'i 2/75, o salário educaçâo é de- '

vido por todas as empresas vinculadas, à Previ

dência Social, definidas no artigo 20. da Con

solidação das Leis do Trabalho e no artigo
40., letra "a", da Lei no. 3807, na redação

,.
dada pela Lei 5.890, inclu Idas as empresas pú
blicas, as sociedades de economia mista e de

mais entidades públicas ou privadas, ressalva
das as exceções previstas na legislação especí
fica, exclu ídos os órgãos da Administração
direta e as empresas agrfcolas ou agroindus
triais, vinculadas ao FUNRURAL.

ALfQUOTA DA CONTRI BUIÇÃO
A partir ,da competência- janeiro/76 a con

tribuição referente ao salário-educação foi al

terada para 2�5% (dois intei ros e cinco déci

mos) e incide sobre o salário de contribuição
dos empregados das empresas mencionadas no

item I do art. 50. da Lei no. 3807, até o limite

de 20 (vinte) vezes o maior salário de referên

cia vigente.
--6 salário-educação não incide sobre os salá-

rios-base dos segurados empregadores e dos

autônomos mencionados nos itens III e IV do

art. 50. da Lei no. 3807.

PREENCHIMENTO DA GUIA DE

RECOLHIMENTO (GR/1) ,

A partir da competência janeiro/76, no

campo "C", código 60 da GR/1, a empresa

lançará o mesmo código-soma que utilizava
. anteriormente. Da soma das taxas será deduzi

da a antiga parcela de 1A% (um inteiro e qua

tro décimos por cento), e somado o novo per

centual de 2,5% (dois inteiros e cinco décimos

por cento).
Ainda no campo IfC", código 61, será so

.

mado o oodigo de processamento 00032, rela
-tivo à contribuição para o salário-educação.

,

Quaisquer dúvidas quanto ao cumprimento
das presentes instruções serão dirimidas junto
à Subsecretaria Regional de Arrecadação e

Fiscalização e AgênCia desta Capital ou nas

Agências.do interior.

Florianópolis, 20 de fevereiro de 1976.

Omar Cardoso

GERENTE DE VENDAS
Empresa operando na comercialização de uma vasta linha de materiais

'

para manutenção industrial, está admitindo profissional gabaritado, que
terá sob sua responsabilidade o desenvolvimento das vendas em todo o

Estado de Santa Catarina.
Remuneração condizente com o cargo

Os candidatos devem dirigir correspondência com "curriculum vitae",
pretensões e fotografia para GERENTE DE VENDAS, aos cuidados
deste Jornal - Guarda-se sigilo.

CHAPECÓ TERÁ MAIS
UMA EMISSORA DE RÁDIÓ

Brasília - O presidente Ernesto Geisel assinou decreto, já enviaáo para

, publicação no Diário Oficial da União, outorgando concessão de rádio

para a instalação da segunda emissora na cidade de Chapecó, Estado de
Santa Catarina.

O grupo beneficiado opera com a razão social de "Radiodifusão

Indio Condá Ltda", tendo Q Sr; Alfredo Lang como diretor e Nely/

Nunes de Moura e Décio Luiz Mül.ler Bohner corno subdiretores, além.
dos seguintes cotistas que fazem parte da empresa: Romeu Roque Hart-'
mann, Leonhardt Lang, João Cândido Linhares, Moacir Antônio Sarto

ri, Luiz Alberto Salvadorétti, Anamaria Figueiredo Sarquis, Alberto Ar
tur Stolt, Telvino Marcon, Afonso Pedrini e Euclides Deonízio Canalle.

A futura emissora terá i .000 watts de potência e operará na frequên
cia de 1.110 kiloherz.

LIRA TÊNIS CLUBE
CARNAVAL -1976
PROGRAMAÇÃO

DIA 18/02 - I níelo da venda de mesas para o Carnaval176
DIA 19/02 - Início da venda de mesas para a "Noite no Hawai"
DIA 21/02 - NOITE NO HAWAI - 23 horas - Orquestra-Camavelesca Band
Shaw
DIA 27/02...., Último dia para renovação das Carteiras Sociais
DIA 28/02 - 23 horas - ABERTURA DO CARNAVAL DE 1976
DIA 29/02 -16 horas - BAILE INFANTIL
DIA 29/02 - 23 horas - BAILE CARNAVAL
DIA 01/03 - 23 horas - BAILE CARNAVAL - Desfile'das Fantasias pre
miadas. no Baile Municipal de 1976.
DIA 02/03 - 23 horas - BAILE DE CARNAVAL
DIA 06/03 - 23 horas - "ENTERRO DOS OSSOS" - Encerramento oficial
do éARNAVAL DE 1976.

ATRAÇÃO: LUIS AMÉRICO - "Casa cheia oh...

CO�VITES
CASAL INDIVIDUAL

4 Noites - Cr$ 600,00 4 Noites - Cr$ 350,00
3 Noites - Cr$ 500,00 3 Noites - Cr$ 300,00
2...Nl\ites - Cr$ 400,00 2 Noites - Cr$ 200,00
·1 Noite - Cr$ 300,00 1 Noite - Cr$ 150,00
OBSERVAÇÃO: OS convites para as quatro noites de carnaval; darão direito
ao ingresso para o baile "ENTERRO DOS OSSOS".

CONDiÇÕES: Os convites serão expedidos a juízo da Diretoria e mediante:
1) Apre�ntação pessoal por sócio proprietário, quites com a tesouraria. '

2) Que o.convidado não resida, comprovadamente, na Grande Florianópolis.
MESAS (4 Noites e Enterro dos Ossos)

1 - PISTA - Cr$ 200,ÕO
2 - OUTRAS - Cr$ 1�0,00

Florianópolis, 13 de fevereiro de 1976
Marco Aurélio Moreira

Diretor Social

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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da Assembléia Legislativa,
deputado Epitácio Bitten
court

o elegante casal Flavio de

Almeida Coelho, sua resi

dência recebeu amigos pa
ra comemorar aniversário
de sua linda filha

xxx

Em companhia do gerente
da Caixa Econômica de
San ta Catarina, Zany

Silveira
de Sousa

Entrevista

com

a

noite

I

Encontro -o sempre em bares submarinos.

Na maioria das vezes há borbulhas em nossos

cérebros. Ele não me vê. Fica em seu canto,

virando uns após outros, cálices verdes de al

gas e sargaças. Os raios do sol não penetram

ali, pertencem a outras dimensões, mais ricas.
Entre as mesas passeiam elas, as sereias negras,

roçando de leve as escamas em nossas escamas

indiferentes.

Esverdeada e 'fosfôrea, ela sorri para ti.

Abraça-te. e pegajosa, escorregadia. Pe de algo
para beber, ensaiando gestos que te entriste

cem. Canta canções que lhe ensinaram os rá

dios, os negros e os marinheiros, enquanto tu
- pobre náufrago! - procuras desajeitado
acompanhar o compasso em çaixinhas de fós

foros, balançando a cebeça. Vês que o suor,

no calor da luz mortiça, forma um c(rculo de

minúsculas esferas de aço ao redor de seus .

lábios pintados.

"Olho-te espantadQ:"
Tu és uma Estrela do Mar,
Um minério estranho,
Não sei. .."

(Mário Ouíntana)

Buscas às vezes, como num poema de

Frost, um confronto com a noite? Caminhas

daí pelas ruas caladas e desertas, para além do

brilho das luzes da cidade. Olhas o vigia notur
no que dorme e sentes os teus olhos úmidos,
sem saber explicar porquê. E então, mais

adiante, ficas quieto, cessas o rumor dos teus
, ,

passos, porque de muito longe, e por sobre o

casario de uma outra rua, vem um grito pro

, longado, um grito que não te pede para voltar,
nem tampouco te diz adeus.

Súbito, de uma altura irreal, um imenso

relógio contra o céu proclama que o tempo'
não é errado nem certo. ..

Mas também há um risco claro e rápido
dentro da noite: - são os sorrisos de zomba
ria, as palavras de lâmina, os punhos. que se

fecham definitivos.

Colhidos de um poema de W.B. Veats:

"As imagens impuras do dia desapa
recem;

Os soldados embriagados do impe
rador adormecem;
A ressonância noturna some, a can

ção dos caminh antes da noite

Após o ,grande sino da catedral;
Desdenha uma abóbada de luz este

lar ou de luar

Toda a humana realidade,
Toda a mera complexidade,
A fúria e o Iodo das veias hu ma

nas."

Muito tarde alguém chega em casa, exaus

to: talvez embriaqado. Senta numa poltrona,
põ e na eletrola a música particular. Fica a es

cutar sozinho, no escuro. Dai, da música parti
cular, ensaia-se então o nascimento de um sen

. tidei, como uma flor luminosa brotando do

Rucleí, apresentou com

movimentado coquetel, no
salão vermelho do Guaíra
Palace Hotel, desfile de

modas, coleção inverno

76. A diretoria desta orga
nização, os agradecimentos
deste colunista pela genti
leza do convite.

xxx

Rita de Cássia e Luiz Al
berto Cerqueira Cintra, se

lecionando convidados pa
ra um jantar muito íntimo
em sua casa de veraneio.

elogiado pelos que lá esta

vam, Dr. Manoel Dias p

Sra, depu tado estadual e

Sra. Murílo Canto, Dr. Jo-

sé A. Hulse e Sra, Dr,
Lirio Rosso e Sra, Dr.

Steiner e Sra. e o prefeito
de Rincão Sr. José Dal

xxx

Maria de Lourdes Amim,
Maria Cristina Dima tos,
Zeni Amim e Névio José

Amim Jr., em viagem de

turismo, promovida pela

Em sua confortável casa de

�praia em Canasvieiras o
I

'elegante casal Lea e Antô-
nio Carlos da Nova, rece-:

beu amigos para um jantar
pa agradável varanda da re

sidência, Foi notada a pre
sença do secretário e Sra.
Ivan' Oreste Bonato, Dr.
Antônio Santaella e Sra,
Dr. Luiz Alberto Cerqueira
Cintra e Sra., Sr. e Sra.
Alexandre Salum, Dr. Pe

,dro Paludo e Sra, Nice,
Faria e Ruy Ferreira Borba
de Mello.

xxx

Pelo vôo da Transbrasil

procedente do Rio de Ja

neiro chegou ontem à nos
sa cidade em companhia
de sua charmosa mulher, o

cirurgião plástico, João

Francisco do Valle Pereira
xxx

A bonita Angela Meirelles

Orle, na úl tima semana foi

vista em reuniões acompa
nhada do simpático cario

ta, Marcelo Braga
xxx

O ministro da Saúde, Pau
lo de Almeida Machado,
enviou mensagem de con

gratulações ao governo ca

tarinense pela sua partici
pação ativa na execução
do Pronan, "programa de

nutrição do mais alto al
cance e que comprova uma
vez mais a preocupação do
presidente Ernesto Geisel
com o desenvolvimento so

cial".
xxx

xxx

Foi realizado no auditório
do Instituto Estadual de

Educação um encontro en

tre o Conselho Regional de
Desportos e as federações
esportivas em atividades
no Estado. O presidente
do CRD, Waldir Ferreira

Martins, 'ouviu de todos os

presidentes de federações,
problemas, para dar solu

ções.
xxx

O governador Konder Reis
visitou os municípios de

Brusque e Gaspar, onde

presidiu a _!lssinatura de

contratos de serviços entre
a Secretaria dos Transpor
tes e Obras, através do

DER, e empreiteiras, para
complementação, pavi
mentação e implantação
de rodovias, bem como a

en trega da ordem de servi

ço para imediata execução.
Konder Reis esteve acom

panhado do vice-governa
dor Marcos Henrique Bue

chler, secretários. Nicolau
Fernando Malburg, Fer

n and o C aldeira Bastos,
Albino Zeni, Augusto Bap
tista Pereira, Paulo da Cos

ta Ramos, e Antônio Alves

Filho, além do presidente
regional da Arena, Lenoir
Vargas Ferreira; líder da
Arena e do Governo na

Assembléia Legislativa, de
putado Antônio Pichetti e

o ex-governador Ivo Silvei
ra.

. Cristina Pereira de Siqueira, uma beleza de brotoxxx

.Quem esteve passando o

fim de semana no Rio de
Janeiro e foi hóspede do

Sheraton Hotel, o gerente
da Turismo Bradesco Ro

naldo Waltrich.
xxx

xxx

Atendendo convite do pre
sidente da Arena em São
João Batista, Sr. Cesar

Campos, fez palestra na

quela cidade, tendo grande
repercussão o presidente

O deputado federal e Sra.
Walmor de Luca, em sua

bela residência no Balneá
rio Rincão, receberam con

vidados para um almoço.
O apreciado bacalhau pre
parado pela elegante Sra.
Ada De Luca, foi bastante

agência Holzmann, encon
tram-se em Buenos Aires.

xxx

Gisela Bueno, um broto

exótico de nossa socieda

de, está recebendo cumpri
mentos pela sua classifica

ção no vestibular 76.
xxx _

Stael, Jorge Daux Filho e

Alexandre Salum, almocei
no simpático restaurante

Charrete, no balneário Ca
nasvieíras,

xxx

Técnicos da Secretaria da

Tecnologia e Meio Am

biente e do Departamento

Al J ,.[li) de S �úue Públí
ca começaiao a coletar
amostras da praia do Bal
neário Camboriú, para que
seja procedido o exame de
suas águas. Esse trabalho
terá prosseguimento nos

balneários de Barra Velha,
Porto Belo, Perequê, Itape
ma, Piçarras, Balneário

(Estreito), Praias da Sauda

de e do Meio, Itaguaçu,
Bom Abrigo, Lagoa da

C onceição, Cabeçudas e

Garopaba,

SEMENTES DE BRAQUIÁRIA
o pasto novo que se esparrama e forma em menos de 90' dias.
Analisadas pelo CATI - Germinação garantida. De varredura
ou ventiladas.

COMERCIAL AG·ROPECO
Rua Romualdo Andreazzi, 485 ( defronte à BOMeAR) -

fone 2-4748.

LAJE PRÉ - MOLDADA lillPUIA

�
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30% .·Entrega (0482) 22-6500'
imediata Oualquer quantidade\.Atendemos todo o

estado com assistência técnica

CASA DAS CORTINAS
Confecção e instalação de cortinas em ge

raI.

(Solicite Orçamento sem compromisso)
Ruas Santos Saraiva, 1.117 -Tel:44-1791

Florianópolis - SC

22-62�0

22-4235

CAMPINAS -SIi'.
REG, CREA, N,' 5,175 . 10,0 Região
VENDAS: Rua Emilio Blum, 27 • Florianópolis, se 22·4002

RECEBEMOS PARA

PRONTA ENTREGA

GALAXIE SOO

E LTD

MAVERICK SUPER

SUPER-LUXO

E GT

F-7S - F-IOO
,

E RURAL

CORCEL LUXO

E STANDARD

SANTOS SARAIVA,550
---,----��

0611
• 44- 0401

0201

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1976

ALDO BELLARMINO DA SILVA
Diretor Administrativo

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA '00 ESTADO
UE SANTA CATARINA'

O Diretor do Departamento de Administração Geral do Instituto de Previdência
do Esta�o de Santa Catarina torna público para conhecimento dos interesSados, que
receberá propostas de Empresas hllbil.itadas preliminarmente, nos termos do Decre
to - Lei no. 200 e Decreto N. GE 15.12.69/8.755, até ãs 15:00 horas do dia 08 de
março do corrente ano, para adaptação das n�vas instalações da Agência de Joinvil
le, conforme especificações constantes do respectivo Edital que se encontra afixado
no ,hall de entrada deste Instituto, a rua Trajano no. 1, em Florianópolis e na

Agência de Joinville, a rua Marinho Lobo no. 138, onde serão fornecidos os necessá
rios esclarecimentos.

Florianópolis, 23 de\fevereiro de 1976.
Zalmir da Luz Costa

Diretor de Administração

I
AVISO

xxx

Para comemorar o 120.

aniversário de funciona
mento do Hospital Irifantil
Edith Gama Ramos, o di
retor daquele hospital, Dr.
Murilo Capella, elaborou
um roteiro de festividades

que terá encerramen to so

mente Sa-feira próxima.
Gincana, torneio de fute
bol de salão, torneio de

voleibol, passeios, palestras
e missa em ação de graças
Pelo acontecimento, tudo
isto aconteceu entre os

funcionários e médicos do

Hospital Infantil Edith Ga
ma Ramos.

xxx

Procedente do Rio de Ja

neiro, já está residindo em

nossa cidade com sua fa

mília, o Dr. Walmori Perei
ra de Siqueira A bela de

coração do apartamento
do simpático casal, está a

cargo de George Van Hoff.
xxx

De malas prontas para uma
viagem de férias a Grama

do, Norma Mussi e Concita
Leite.

xxx

Wil1y Zumblich, preparan
do uma coleção de telas

para ,expor no salão nobre
da Assembléia Legislativa
em abril, a la exposição
do ano de 1976.'

Â·.
.

�

..

CENTRAIS EL�JRICAS DE SANTA CATARINA .

CELESC
.

,

AVISO
A CENTRAIS EL�TRICAS DE SANTA CA
TARINA S/A - CELESC -, avisa aos partici
pantes da Co.ncorrência Pública no. 043/76,
que, prorrogou o prazo de vencimento daquela
licitação, para o dia 11 de março de 1976,
permanecendo inalteradas as demais disposi
ções do edital.

•�at�KAS[ESANJACAr�
C.G:C. IM.f. No. 83.878.892/001.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAOROINÁRIA.
EDITAL DE CONVOCAÇAO.

Convidamos os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A. CELESC para
. se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no próximo dia 04 ge Março çte
1976, às 15 horas, em nossa Sede Social, àRua José da Costa Moellmann, no. 129, nesta Capital,
com a seguinte Ordem do Dia:

. .

,"10:1 Autorização para adoção de providências relacionadas com o Plano de Obras da Celesc de
1976/1977. '

20.) Outros assuntos de interesse Social.
Florianbpolis, 20 de Fevereiro de 1976
HERCI'LIO ALDO DA LUZ COLAÇO

Presidente

�LDO BELLAI;tMINO DA SILVA
Diretor Administrativo

VICTOR FERNANDO SASSE
Diretor Financeiro

DAVID DA LUZ FONTES
Diretor Técnico

FREDERICO GUILHERME LADEIRA PESSOA
Diretor de Operações

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM:

"

O GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL) DO DEPARTAMENTO DE!
ESTRADAS'DE RODAGEM DE SANTA CATARINA, por seu Presidente, leva ao,
conhecimento dos interessados que se acha aberta a CONCORR�NCIA - EDITAL
No. 23/76, para a execução de serviços de Terraplenagem, Obras de Arte Correntes
e Drenagem, Pavimentação Asfáltica e Serviços Complementares na Rodovia
SC-280, trechos: LOTE1: BR/101 - ALTO DA SERRA DONA FRANCISCA,
LOTE 2: CAMPO ALEGRE -, ALTO DA SERRA DONA FRANCISCA, numa
extensão total de aproximadamente 45,00 Km, com prazo de entrega das propostas
até as 10,00 (dez) horas do dia 12 de março de 1976 no Protocolo Geral do'
DERSC., Edifrcio das Diretorias em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edital e maiores esclareciinentos
serão obtidos junto ao referido GRUPO. '

GEL., em Florianópolis, 20 de Fevereiro de 1916
Eng. Civil Osny Berretta...

Presidente
Eng. Civil Ernani Luz Santa Ritta

p/Diretor de Construções

AVISO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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REVENDEDOR

�� E Nji,1 R O B A Ifi"'&AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq.' de João Pinto

FONES: 4673 - 2952 ,

CHEVROLET OPALA CUPÊ VARIAS CORES •. , .. '.11976
CHEVROLET CHEVETTE VARIAS CORES 1976
PICK-UP CHEVROLET COM PREÇO EXCEPCIONAL 1976
CHEVROLET CARAVAN VÁRIAS CORES 1976

"

OPALA CUPÊ 1973
OPALA CUPÊ .•... : 1972
OPALA QUATRO PORTAS 1970
GALAXIE '

.. , , : , . , , , , .. , 1968
CORCEL STANDARD DUAS PORTAS , , 1972
DODGE 1800 ' 1974
VOLKS 1500 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1972
..... - L' ... _.

BARBÁDÃ DA SEMANA ',..
-

I

LANCHA TIPO GAIVOTA, MOTOR Ln), TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Totantino, 13 ->rELEFONE 22-2980

BRASfLIA BEGE ALABASTRO OK
BRASILlA VERMELHO NOBRE , 1975
VOLKS 1300 MARROM SAVANA , OK
VOLKS 1500 VI;:RMELHO 1973
JEEP WILLYS 1974

AUTORIZADOPECAS E VEicUlOS lTDA,

ESTOQUE DE vEftULOS

VARIANT - DANUBIO 1975
VARIANT - BRANCO , 1974
VARIANT - VERMELHO 1973
FUSCÃQ - BRANCO , 1976
FUSCÃO - BRANCO , ,d975
FUSCÃO - VERDE 1972
FUSCÃO - BRANCO ; 1972
1300 - VERMELHO , 1973
1300 - SAFIRA 1973
CORCEL - BRANCO .' 1972
TL - BRANCO '

, 1971
1200,- BEGE 1967
KOMBI- AZUL ...•............ , , 1976
KOMBI - BEGE 1974
KOMBI- AMARELO 1974
OBS.: POSSUIMOS TODA A LINHA "1976" EM .

POSSUIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO
VEICULOS USADOS DE QUALQUER MARCA ,/

R, GASPAR DUTRA - 90 ESTREITO
Fone: 44 - 0522

Florianópolis.

DI,PRONAl
OPTO. DE VENDA DE VEICULOS USADOS

MODELO
CORCELSTD
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL 4 PORTAS
CORCEL4 PORTAS
CORCEL LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
MAVERICK LUXO
TL- 2 PORTAS
VARIANT
VARIANT
'DODGE - SE
DODGE - GL
OPALA 4 PORTAS
OPALA 4 PORTAS

COR
BRANCO
AMARELO
LARANJA
AMARELO
BRANCO
AZUL
AMARELO
PRATA
BRANCO
VERDE
AZUL
AMARELO
BRANCO
AZUL
MARRON

ANO
1.972
1.975
1.974
1.972
1.974
1.974
1.974
1.974
1.972
1.974
1.970
1.972
1.974
1.970,
1 ..971

DIPRONAL, paga melhor pelo seu ve(culo.
'

': Rua Felipe Schmidt,' 60
(, -'" 'I I_ ,

Fones: 22-3321 e 22 ..2197

.
C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN

"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA
DE VOLKSWAGEN OK"

.

VEfcULOS USADOS
TIPO COR

Verde

ANO
1973
1974
1975
1972
1970
1975
1970
1975

TL 4 portas
1.500
1.500
'1.500
Kombi
Variant
1.300
Brasília

Ocre Marajá
Branco Lotus
Branco Lótus

Bege
Bege Alabastro
Verde

Bege Alabastro

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

((�. E ctR}\ iYUdl J]
COMERCIAL OEIRA. MAR VEICUles E AEPRESENTAçoes lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757
Corcel Cupê Luxo Branco Nevasca 1973t
-Corcel Cupê Luxo Azul Colonial ...•............. 1973 -

Corcel Cupê Luxo Vermelho Cadmium ' 1971
Corcel Cupê Luxo Branco 1970

Volkswagen TL Bege Alabastro ' .. , 19741

Volkswagen 1.300 Ocre Marajó .......•.. , 1973,

Volkswagen 1.500 Azul Niágara 1973,
Volkswagen 1.500 Amarelo Caju ' 1973'

Volkswagen 1.500 Azul Pavão , 19721.

Volkswagen 1.500 Verde Arlequim , ........•. , 1972'

Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial 1971
Vai kswagen 1.600 4 portas Branco ,.. 1969

Brasília Castanho Metálico , .. , .. '. , . 1973

.. �

t.orisa

,� F1orianopolis vc. u

�.- ---

USADOS E REVISADOS
CORCEL COUPÊ . . . 70, 71 e'72
CORCELSEDANLUXO 73
BELlNA - LDO . . 75
MAVERICK CUPÊ
,CORCEL- GTl

I

I
VOLKS-1500

. . 74,
72 e 73'

.OPALA - SEDAN LUXOd 70

. . . . . . . . . 71 e 72 '

OFERTA DASEMANA
CAMINHÃO - F-750, C/TRUCK -:- 1972 - c-s 40 mil.

OTORRINOLARINGOLOGIA
Atendem diariamente. Av. Othon Gama

p'l=ça, 153 - fone 22-1'523
'

ORA. LEA s DA, NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRíCJA

'DR. ANTONIO CARLOS DA NOVA
DR. LEONARDO LOPEZ VALDIVIA

/
.

DR. EDIVAN JAEGER
ClíniCa Geral - Edifício Fleming.
Diariamente - Av. Othon Gama D'Eça, 153, - 60. andar -

fone 22-1523.

VENDE-SE
HONDA

125 cc com partida elétrica nova com 3.800 Km. Ver na

INCAPLAST Rua Álvaro Cardoso Estreito.

HONDA CB-3S0
Vende-se, baixa quilometragem. Ver e tratar: rua

Bento Guia - Coqueiros, na oficina Cleriston.

Compro Corcel 70 TC 70 ou Fusca 70 20. série,
em perfeito estado. Tratar' fone 22-4221 ou 22-1298.

COMPRO CARRO

PRECISA-SE URGENTE'
PESSOA SEXO MASCULINO, IDADE 20 a 30

ANOS, COM CONHECIMENTOS PRÁTICOS DEP.

PESSOAL, FGTS, INPS, PIS, INTERESSADOS DE

VERÃO PROCURAR SR. t:UCLlDES À RUA L1BE

RATO BITTENCOURT No. 183 - ESTREITO, NA
SIT SOCIEDADE DE INST. T�CNICOS S/A.

REPOSITORA
Otker - Cabeça Branca S/A, produtos aliment{

cios, precisa de uma repositora,' residente em Floria

nópolis, para promoções junto aos Supermercados 10-

eais e cidades vizinhas.

Entrevistas com o Sr. Ceeato, no Querência Palace.

Hotel, somente hoje (dia 24), das 9,00 às 12:00 e das

14:00 às 18:00 horas

EMPREGO
A-SISTEM-Assessoria. Sistemas e Microfilmagem

Ltda, precisa de elementos do sexo masculino, maior
e que possua curso ginasial, para admissão imediata.

Ótimo salário. Tratar: Av: Hercílio Luz, 153 - Cen

tro.

.-. "OMINIST� OE CONOOMO.,O

Necessita para cadastro e seleção, candidatos
a·

,
.

Zelador - porteiro - ascenssorista - gara

gista - vigia - fachineiro - eletricista - enca

nador.
-

I nformacões no horáro comercial - Centro
Executivo Miguel Dàux - Rua Anita Garibal-'
'di no. 19 - 100. andar - conj. 1002.

Extintores -Mangueiras
Vendas - Reéargas =lnsteleeões

SUL PECAS .. 44- 1377
Fones,

44 _ 1537

" Rua: Fúlvio Aducci 978 - Estreito

COMUNICACÃO- ,(PROPOSTAS EXTRAVIADAS)
Comunicamos que forám extraviadas as seguintes pro
postas plano ponderado do Consórcio Nacional Ford,
ficando as mesmas seI!! valor algum para transações
eomerciais; 236454 - 236425 --: 236426 - 208649 -

236444 - 236442 - 236437 - 236438 - 208653 -

208654. ,

Departamento de, Consôrcio - Dipronal

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo Volkswagen,
motor no. BF382978, chassis B.716298, placas GP-0060, ano 1970,
pertencente ao Sr. Hélio Alberton.

Tubarão, 17 de fevereiro de 1976

Contendo 4 quartos (2 suites), banheiro social, escritório,
living, sala de jantar, hall social, copa, cozinha americana,
área de serviço, dependência para empregada e 2 garagens.

Inabitado, pronto para ocupação, melhor preço por m2 da

praça (Cr$ 2.800,00 o m2).
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis lmôvels+
CRECI no. 58

APTO. COM ,366',23 m2

Contendo 2 quartos, sala, banheiro, copa-cozinha.
Toda acarpetáda. Terreno 360m2. Entrada -

Cr$ 80.000,00. Prestações de Cr$ 1.698,00.
Tratar à rua Felipe Schmidt 27 - Sobreloja - Salas
15,16 e 17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551
Regis Imóveis - CRECI No. 58

CASA ALVENARIA -

STA. MÔNICA

CASA CENTRAL 212 m2
Rua Silveira de Souza, contendoZ pavimentos. Térreo -

Escrit6rio, sala de televisão, sala de jantar, lavabo, cozinha,
'dependência para empregada, depósito e garagem. Pavimento

,Superior - 4 quartos, banheiro, saleta (3 armários embuti
dos).

Preço Cr$ 575.000,00
,
Tratar à rua Felipe Schmidt, 27 - Sobreloja - Salas 15, 16 e

17 ou pelos telefones 22-3537 e 22-6551 - Regis I m6veis
,CRECI no. 58.

EXCELENTE RESID�NCIA NO
ESTR E ITO - Cr$ 450.000,00

Vendemos com 150,00m2, contendo suite, 2 quartos,
living, copa, cozinha, BWCs, dependência de emprega

da, área de serviço, garagem e telefone. Em acabamen

to. Entrada e saldo financiado.'
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918, - Fone 44-2966

ÓTIMA RESID�NCIA - FASE
DE ACABAMENTO 131,00m2

Próximo ao Supermercado Comper, vendemos com 3

quartos, living, copa/cozinhá, 2, BWCs, garagem.
Cr$ 270.000,00. Entrada e saldo a combinar.

.

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA
Rua CeI. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 - CREA 4918 - Fone .w.-:2966

VENDE-SE
Itaguaçú.
Ótimo lote' com, 16,50 x 22,00
BR-101.

Terreno com 110x470, próprio para Indústria depósito
etc.

Agronômica.
Ótima residência em terreno de 434 m2, área construída

200m2.
Informações: Rua Angelo Laporta, 7 . tels.: ,22-4075 -

22-4190 - CRECI374· 'XI Região.

RUA DESEMBARGADOR GIL COSTA
No. 170 - Cr$ 450.000,00

Vendemos õtíma residência com 208,OOm2, em terre

no medindo 505,00m2, contendo 3 quartos, BWCs,
living, cozinha, copa. escritório, dependência comple
ta de empregada, quarto brinquedos, churrasqueira,
área de serviço, garagem, armário embutido, cozinha
americana completa, estante na copa. A vista ou a

combinar.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA

., Rua Cei Pedro Demoro, 1825 - Estreito
I' CRCI 41 - CREA 49f8 - F,one 44-2966

ALUGAMOS
1. - Depósito em Barreiros, com 800,00m2, contendo escri

tório, BWC, telefone e pátio de estacionamento e descarga.
Cr$ 13.500,00.

'

2. - Apartamento no Estreito, contendo 2' quartos, living,
copa, cozinha, BWC, área de serviço e garagem.

Cr$ 1.800,00.
3. r- Apartamento na rua Ãbel Capela, Coquei ros - contendo
3 quartos, living, copa, cozinha, BWC, garagem e área de

serviço .. Cr$ 1.9�0,00. � _

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTDA
Rua Cei. Pedro Demoro, 1825 - Estreito
CRCI 41 ..:.. CREA 4918 .; Fone 44-2966

VENDE-SE
,

- Seis Lotes em excelente localização na Praia da Pinheira,
medindo 12x30 metros cada. 300 metros da Praia. Totalmen
te planos. Excelente Preço.
- Uma casa no Jardim Atlântico com 60m2 de área construí
da. Boa localização e Bom Preço.
- Uma casa de alvenaria situada no in ício da Avenida Atlânti
ca, em Barreiros. 122m2 de área construída. Excelente local i

zação e bom preço.
- Um terreno situado na rua G do Jardim Santa Mônica,
medindo 12x30m. Totalmente ptano,
- Uma casa mista situada na Rua Manoel Loureiro em Barrei-
ros. Excelente preço.:

'

-Urna casa mista na rua Ernesto Vieira, em Barreiros. Re
cém-construída. Sem Habite-se.
TRATAR:

IMOCAP - Imóveis e Administração Ltda.
Rua Gal. Liberato Bittencourt, 406

10: andar'> sala 102
Fones: 44-2670 e 44·2896

CRECI13

COMPANHIA DE PESCA ,KRAUSE
Para atender exigências da Portaria 3442 do Minis

tério do Trabalho, precisa-se:
MÉDICO DO TRABALHO
ENGENHEIRO DE SEGURANÇA 1;>0 TRABA

LHO
AUXILIAR DE ENFERMAGEM DO TRABALHO
Favor dirigir·se, por carta, à Companhia de Pesca

Krause, Cx. Postal 137, Itajaí - SC, determinando ho
rário e respectivos salários. Local de trabalho: Municí
pio de Penha-SC, distante 28/30 Km da cidade de

Itajaí.

VENDE-SE
Equipamento completo de serraria e beneficiamento
de madeiras, compreendendo-serra fita, afiação auto

mática, laminação, serras circulares, planas desengros
sadeiras e moldureira, galopa, ferramentas completas,
instalação e motores elétricos, tudo em estado de no

vo.

Tratar pelo telefone 44-0864 - em Floria'nópolis.

CENTRO- VEN DE-SE
PROPRIEDADE OTIMA

Para construção residencial, localizada no Largo Benjamim
Constant. Tratar: pelo fone 22·1482.

.

8JI1.��ÓVE'S
APARTAMENTOS

A-8 - ED. Dria. LI LA - Apto situado na Chácara da Espa
nha, contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), BWC social,
livlnq, dep. empregada, área serviço, copa-cozinha, carpet,
churrasqueira, garagem. Area constru [da: 177,00m2.
A-45 - ED. RENOIR - Apto. frente para BEIRA-MAR

NORTE, contendo 3 quartos (1 com BWC privativo). BWC

social, living, lavabo, dep. completa empregada, área de servi

ço, cozinha, garagem, carpet, telefone, armários eiTibutidos.
A-46 - ED. CARINA .:... Apto situado na BEIRA-MAR
NORTE, contendo 4 quartos (1 com BWC privativo,) BWC

social, lavabo, living, dep. empregada, área serviço, cozinha,
garagem, carpet, telefone. Área Constru (da: 227,40m2.

CASAS'
,C-5 - Casa de alvenaria, situada à rua "5", JARDIM SANTA
MÓN ICA, contendo 3 quartos, livlng, cozinha, BWC social,
despensa, garagem. Área constru ida: 123,OOm2.
C-29 - Casa de alvenaria situada no JARDIM SANTA MONI
CA, contendo 3 quartos (1 com BWC privativo), BWC social,
living em "L", dep. empregada, área serviço, copa-cozinha,
garagem. Área constru ida: 150,OOm2.
TRATAR À RUA TTE. SILvEIRA, 35 - CONJ. 504 - ED.
APOLO - FONE: 22-5510.

CRECl.- 512

À·"V·ENDA

t_

CRECI-57,

CASA 2.000.000,00
Residência de alto luxo, situada em zona estritamente

residencial, na Ilha, com 420,00 m2 de área, em terre

no de 738,00 m2 com hal! em mármore, lavabo, li
ving, com 40,00m2, sala de jantar - recepções, jardim
de inverno, em mármore, travertino, sala de TV, com
armário de imbuia trabalhado, BWC com 16,00m2
piso mármore, suite com 28,00m2 com armário, quar
to de hóspedes, mais 2 quartos, todos com armários,
sala de jantar íntima, com armário e papel de parede,
ampla cozinha, totalmente montada, piso em mármo

re, quarto para dama de companhia com armários e

BWC privativo, quarto de passar roópa, despensa com
\

tanque, dependências de empregada, garagem toda re-

'vestida de azulejo, churrasqueira, ,aquecimento cen

trai, ar condicionado na suite, lustres, cortinas, pátio
interno medindo 12,30 x 12,00m, próprio para cons

t�ção de piscina.
I nformações exclusivamente em nosso escritório

" ou a domicílio, o que para tanto, queira solicitar a

presença de corretor, pelos fones 22-2160 e 22-3069.

� ..__...__...__rIfII!'y

VENDEMOS
- Apto com 2 quartos, dependência completa de empregada;
sala de estar e jantar, WC social, cozinha e garagem. No Es

treito, para entrega imediatá.
- Há 60 segundos do centro temos apartamentos com 3 quar
tos, (1 suite), dep, completa empregada, sala de estar e jantar,
WC social, copa-cozinha, área de serviço, salão de festas e

'-garagem.
- Apartamento com 2 quartos, sala (estar e jantar), cozinha,
WC social, área de serviço e garagem, na Chácara de Espanha.
- ATENÇÃO: aceitamos para compra ou permuta terrenos

no Centro ou Coqueiros, próprios para construção de edifí

cios.
- Casa na Agronômica, com 3 quartos, WC social, sala de
estar e jantar, dep. de empregada, copa, cozinha, garagem.
- Apartamento n'a Chácara de Espanha; com 3 quartos, dep.
empregada, área de serviço, WC social, sala de estar e jantar,
cozinha, garagem. Está todo acarpetado e com armários em

butidos.
- Trindade. Casa de madeira em bom estado de conservação.
Terrenos da região com boa valorização. Cr$ 70.000,00 .

- Praia de Fora. Dois lotes' por Cr$ 18.000,00 (barbada).
Uma maneira de aplicar e ver o seu dinheiro render no mesmo

�a
'

PARA VENDER SEU IMÓVEL BASTA VOCÊ TELEFO-'
NAR E UM CORRETOR IRÁ LHE ATENDER. DEPOIS
voes TERA O RESULTADO.

PREDIBENS � Av. Rio Branco, 104 - Fones:
22-6099 e 22-2804
Nova sede: próximo a sinaleira da Rio Branco
c/Othon Gama D'Eça.

'

Construção Civil
COMPRA E VEND'A DE
IMÓVEIS E LOTEAMENTOS
NÃO FAÇA SEUS NEGÓCIOS
TllÃóBILlARIOS SEM PRIMEIRO NOS

, CONSULTAR
'

,Avenida Ivo Silverra,4.501 - Fones: 44-1902""': 44-0302•.

fr.mD Dt tlltl[1C1l

.crecí No. 17

"
I

IMOVEIS Á VENDA
, - Excelente apartamento no Ed. Victor Meireles. Av. ono
Gama D'Eça. Área de 147m2. 3 quartos, living, sala, copa-co
zinha, dois banheiros completos, dependência de empregada
com BWC, telefone e garagem. Preço: Cr$ 195.000,00 de en-

trada e saldo de Cr$ 238.000,00 financiado. ,

2 - Casa de alvenaria na Rua D. Pedro I (próxima à Av. Ivo' I

Silveira). Cr$ 180.000,00.
.

3 - Casa, de alvenaria na Rua' Camilo Silveira de Souza -

Capoeiras - Cr$ 170.000,00.
4 - Apartamentos na Av: Ivo Silveira. Com 3 quartos, 2
banheiros e demais dependências. Preço: Cr$ 200.000,00.
90% financiável.

'
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Foram quatro dias de
festa no g_inásio Charles

Edgar Moritz: ao final, a
consagracâo da nossa música.

Por Aldrrio SimõesCAR'NAVAL
,

\

Escolas mostraram como
,

deverá ser o carnaval
o desfile das escolas de samba no último sábado na praça deixou

o público consciente' quanto a garantia de um excelente carnaval

este ano, "o melhor dos últimos tempos". O povo voltou às ruas e à

praça para ver as cinêb escolas desfilarem, embora estas nada

demonstrassem em termos de inovação, considerando que estamos

.há menos de uma semana do carnaval, e mostrai as novidades com

antecedência não seria um bom negócio. (?) Mas a motivação
superou a todas as expectativas.

O espírito do carnaval envolveu a cidade e o povo sambou nas

calçadas, cantou de alegria. empolgado, principalmente um grande
grupo 'qe turistas presente à Felipa. Emboranão se possa fazer um

,balanço das reais condições de cada escola. pode-se ressaltar a

eXcelente bateria da Protegidos da Princesa. chefiada por Camargo,
Rato e Maique. Eles conseguiram inovar a cozinha da escola,
defmindo uma nova forma de som, principalmente em termos

dypreparação. Quanto a samba enredo, dificilmente alguém vai

superar a Copa. com a composição de Nelson Russe Wagner, que
explorou muito bem o tema "Os pastores da noite", emboraainda
empregue termos ultrapassados como "capoeira pra xuxu, para
encontrar a rima de um verso.

E O Rei Momo estava

alegre. Foi ficando
triste, triste ...

O povo estava com os olhos pregados nas evoluções das escolas.,'
De repente, uma ambulância atravessou o samba. Isto é, atravessou
pelo meio das escolas deixando os sambistas espantados. Lagartixa.
no seu primeiro grande dia de reinado, ainda na prefeitura teve um

problema de saúde e foi transportado rapidamente para o hospital.
@ntem ele já se encontrava totalmente recuperado e afirma que
estará presente aos festejos, trazendo li sua indispensável alegria ao

carnaval.
Ele desftlou em carro aberto pela Felípa, contornou a Praça XV,

acenou, beijinhos e foi receber a chave 'da cidade das mãos do

prefeito Esperidião Amin. Depois ficou parado na entrada da

prefeitura, ladeado pelo Governador e Prefeito. Estava realizado,
com o seu sorriso cada vez mais largo. Ao lado das autoridades, ele
era o alvo principal da grande curiosidade do público. Até quando
pôde. Mas está tudo bem.

Samba no asfalto

agradou a todos
Grande parte do povo ainda não se acostumou com a idéia de

tirar o desfile da acanhada Praça XV. E� todo o Brasil, qualquer
desftle que se preze, tem de ser realizado em avenida. Por isso, em
boa hora, a Diretur resolveu transferir o desfile para o aterro, na via

próxima a Caixa Econômica Federal. Depois, para satisfazer o

público, escolas e Grandes sociedades vã contornar na Praça XV,
como nos velho's tempos.
Para os dirigentes das escolas, a transferência para o asfalto foi

"excelente". Normalmente, as figuras de destaques usam sapatos de
salto alto e para fazer evoluções no paralelepípedo torna-se bastante

diiicultoso. No asfalto, o samba vai melhorar sob todos os

aspectos.

v. tem 60 dias para
começar a pagar.
Planos diversos à sua escolha,

até 24 meses.

mod.928O

Tide: urna das atrações extras,

Arquibancadas seguras
Tem gente que é contra,

tudo, contra todos, até con

tra o carnaval. Aliás, quem
não gosta de carnaval está
doen te do 'pé ou está mal
com Deus, já dizia um poe
ta

É louvável o esforço da
Associação ,das Escolas de
Samba de Florianópolis,
que, sem nenhuma garantia,
investiu cerca de 80 mil
cruzeiros para a construção
das arquibancadas destina
das a oferecer maiores con

dições ao desfile e conseguir
recursos para a sobrevivên
cia das escolas durante todo
o ano.

As arquibancadas, que
foram construídas sob toda'
a garantia técnica, através de
engenheiros responsáveis, es
tá mais firme do que muita

gen te pensa, dizem os res

ponsáveis.

o presidente Celestino
Roque Seco, Tomé de Sou
za,além de outros dirigentes
da Sociedade, estão indigna
dos contra a má fé destas
pessoas que têm por objeti-'
vo dividir o samba As arqui
bancadas estão mais fortes

, do que nunca e os ingressos,
ao preço de Cr$ 20,00, es

tão à venda em vários locais.

Cantem a campeã

Lamento de Folião
Samba de Mirandinha

Meu barraco ficou triste
Minha viola se calou
Onde a vida era a alegria
Hoje é show de nostalgia
Minha nega se man dou

Vou pular os quatro dias
Pra manter essa paixão
Minha nega foi embora
E a saud ade ainda mo ra

Dentro do meu co ração

Ela se foi
E não voltou -

Fiquei curtindo sozinho
A minh odor

linha9300
Nova, inteiramente

modulável. Conheça de perto
sua extraordinária
versatilidade.

Comemorando o lançamento
da sua linha modulável de
móveis para escritórios,

MOVEIS CIMO oferece preços
e condições excepcionais
.

para você dar nova vida
aos seus negócios.

mod.9210

Protegidos
promove o "Baile

do Turista"
A Escola de Samba Protegidos do,

Princesa oferece uma opçaõ diferente
'

em termos de baile de carnaval, Vai
realizar na quadra da FAC, Ó ''B aile
do Turista ", num ambiente aberto'e
bastante arejado, A programação ini
cia no sábado, às 11 horas; no domin
go, a pós o desfile; segunda-feira, às,
11 horas e terça-feira às 11 horas. A
orquestra será comandada po r Camar
go (diretor de bateria) e ó alegre
piston do Djalma, além d e participa
ção do "Samba Shaw" da escola.
Uma boa pedida.

As revelações
do festival

mod.9221

Muita gente estranhou a não classificação
entre as cinco finalistas do compositor
Nelson Russe Wagner, assim como o segun
do lugar para "Folia, Carnaval e Cinzas", de
Rui Neves e Deto. Os demais classificados
foram ao encontro do desejo do público.
Regina Vaz com "Deixa eu me Libertar",
em terceiro; ai marchinha "Banana", de
Lenio Silva e Cintia Cardoso, bastante suges
tiva e o quin to lugar, prevaleceu a, presença,
de "Tide Show" sambando no palco, valori
zando a composição de Edu Aguiar e Anto

nio Alve� "Tide Garota Carnaval".
No entanto, o ponto alto do festival foi o

show apresentado no encerramento, com a

presença de Neide Mariarrosa cantando mú
sicas de Cláudio Alvim Barbosa e depois
Carlos Rogério. Mas o show à parte ficou

com o cantor Eloi, atingindo uma rápida
comunicação com o público e apresentando
um excelente. repertório. É o melhor cantor

de samba deste pedaço.

o Festival de Músicas de Carnaval encer
rado no último domingo atingiu os objetivos
dos p:omotores: oportunidade aos novos

compositores, cantores e fazer com que o'

público cante nossas músicas nos clubes e

nas ruas, além de servir como motivação ao

povo neste período pré-carnavalesco,
Organização excelente, assim como as

composições, que superaram as dos anos,
anteriores, inclusive com temas mais signifi-,
cativos, além de uma orquestra de alto

padrão, a Stagium 10, do Mestre Zezinho.,
Mas a mesma coisa não se pode dizer do
sistema de som. Na verdade, o Proson
instalou um sistema de som de alto nível,
mas o "feitiço" do Charles Edgar Moritz

tornou-se mais umvez evidente" devido a

fal ta de acústica. Por mais que o técnico da
fuma procurasse não conseguia superar
aquela deficiência, Ficando claro que o

Teatro Álvaro de Carvalho é realmente o

local ideal para a realização de festivais.
O público não chegou a lotar o ginásio,

mas apresentou-se de forma entusiasta.
dividido em grupos e torcendo pelas suas

músicas preferidas: Banana. Rua da Boemia,
'Bloco da Ralé, Bagunça, Carnaval da Minha

Ilha, Virei Bagaço...
Pela -reação do público, "Lamento de

Folião" teve méritos ao vencer o festival
Uma melodia bem cuidada do experiente
Mirandinha, enfocando um alto

,
espírito

carnavalesco, embora a letra nada apresen
tasse em terrnos de novidade, màs com um'

tema bem escolhido. Carlos Rogério, o

cantor, ficou sobrecarregado Pillo excesso de

músicas defendidas, ajudando inclusive a

desgastar a sua imagem perante ao público.
Rogério é um cantor experiente, de grandes
recursos vocais, embora a voz de "Tom
Jones" não se preste muito para compo
sições carnavalescas, principalmente. Mas é
um cantor excelente, ajudado com o eficien
te coral composto de suas duas irmãs.

Mas uma série de aspectos envolveram o

festival na sua última noite. A dupla (de
outros festivais) Walter Souza e João Ari

contribuiu para a alegria da noite, principal
mente o primeiro, com alto poder de comu

nicação através de suas frases "chacrínia
nas". Enquanto João Ari, com sua voz

empostada quase arrebentava os tímpanos
da comissão julgadora. O' Governador Antô
nio, Carlos Konder Reis, o prefeito Esperi
dião Amin e o secretário Salomão Ribas
perinaneceram até o final, entregando inclu
sive os s prêmios aos vencedores. Airton

Oliveira. segundoWalter Souza, o "Peteleco
tur", coordenou toda a "zorra" e transfor
mou este festival no melhor entre todos já
realizado. Ele que foi o criador deste movi

mento. Mais tarde, muito eufórico, subiu ao

palco e extravasou toda a sua alegria e

emoção ao abraçar, apertar contra si e beijar
a sambista "Tíde Show", Depois chorou.

O\loon\) .. ·
nO\lO'" o

seuS.
ne

linha9600
Sóbria,
elegante,
moderna.

Dê ao seu escritório o ambiente
ideaJ para a realização dos melhores
negócios - o ambiente CIMO, é claro.

Estantes em várias concepções
complementam o conforto e a elegância

do seu ambiente de trabalho.
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r--O Rei Momo desmaia e assusta o prefeito

As arnárgas'
queixos dos

•

açougueIros
Os açougueiros, ou retalhistas, sá5 sempre lembrados,

negativamente, como aliados na elevação dos preços da
carne. Mas éles pouco ou nada decidem na determinação
desses preços,' e seus lucros limitam-se à estreita faixa dos

10% Ouvir o que eles têm a dizer nesta época em que se

aproxima a quaresma é ouvir um rosário de queixas: sobre a

falta de movimento ro pessoal prefere os supermercados ",
diz um deles), sobre o "monopólio" de distribuição e abate
exercido pelo frigorífico de Lages e sobre a fiscalização do

Dipoa:

Uma barreira' ,

de pedra contra
o turismo'

Um muro de pedra agora só pode ser
com um metro de altura admirada se o

e 100metros de pessoal descer
comprimento do carro e olhar

que está sendo por cima do muro.
construido no morro da Lagoa' Éque o proprietário

da Conceição,
.

daquele terreno

nas proximidades resolveu construir

do Hotel Turinvest uma casa no local,
(do outro lado da estrada), e o muo que vai

segundo populares, circundá-la

"esta tapando toda (na parte da frente tem .

, a vista que se tem mais de sete

do local para a área metros de altura)
lá embaixo, serve para "evitar

e prejudicando o que carros despenquem
turismo". do morro sobre

.

a casa",
segundo
o pedreiroque antes podia ser

apreciada do carro,

o estado de saúde do
Rei Momo da cidade, Hil
ton da Silva (foto) foi con
siderado "satisfatório" na

tarde de ontem pelos mé-

A chegada da quaresma,
para os açougueiros, signifi
ca a chegada de um tempo
de pouco movimento nas

vendas, ao qual a maioria já
se acostumou. Mas eles não
estavam acostumados a ter

pouco movimento nesta

época que antecede a qua-
resma:

"Pois é, com o movimen
to de turistas e tudo, esta

época, nos outros anos, era

sempre boa pra nós, a gente
vendia bastante".

Este é Edegar Jacques,
proprietário de um açougue
no Mercado Público. Ele
não sabe por que o movi
mento está fraco, mas acha
que "tem gente que deixa
de comer pra poder fazer
.uma folia, né? e depois do
Natal, do primeiro do ano,
assim perto do Carnaval, o
dinheiro desaparece".

Edegar tem mais uma

reclamação: a margem de
lucro podia ser maior. "Vo
cê veja que 10% é pouco, as
outras mercadorias todas
dão lucro de 20%, mas a

carne às vezes nem dá 10%
pros retalhistas". A carne,

para'a Grande Florianópolis,
, é fornecida por um frigorífi
co de Lages, o Frigoplan.
Um intermediário vai lá,
compra o produto, traz e

vende para os retalhistas.
Seu Edegar acha melhor

agora, com o Frigoplan, que
antes com os matadouros

pequenos. Estes matadouros

pequenos, na Grande Floria

nópolis', foram fechados há
dois anos, quando a fiscali

zação passou de estadual pa
ra federal.

OS DESCONTENTES
"Os' frigoríficos grandes

pagam o que querem pelo
boi e vendem pelo que bem
entendem para os interme

diários, eles, como nós, têm
que se sujeitar". Esta afir

mação é de um açougueiro
que resolveu "desabafar" so-

A paisagem,

dicos do Hospital Celso
Ramos, onde ele foi sub
metido a uma série de exa

mes clínicos, após ser

acometido de um mal súbí-

to na noite de sábado,
quando participava de so

lenidade. na Prefeitura Mu-
nicipal.

•

o Rei Momo acabava
de receber a chave da cida
de das mãos do prefeito
Esperidião, dehtro da pro
'gramação oficial de abertu
ra do carnaval deste ano,
quando teve que ser con

duzido ao hospital, onde
foi atendido pelo médico
Ney Gonzaga. Segundo os

médicos, ele terá alta a

partir de amanhã, e poderá
participar normalmente do

,
.

bre a situação em que ele
acha que foram colocados
com o fechamento dos ma

tadouros pequenos. Ele tem
várias denúncias para fazer:
"de Paulo Lopes para o sul
todo mundo mata, de Tiju
cas para o norte, todo mun

do ma ta e a carne cemprada
em Laguna é mais barata, a

carne em Joinville é mais

barata, tudo por que?
"

O mesmo açougueiro faz
uma exceção na sua afirma
tiva: "pro sul, em Crícíúma
também proibiram os mata

douros, .porque lá tem um

frigorífico, o Frigosul". E
continua, "será que nos lu

gaies onde tem matadouro
.

pequeno funcionando não
tem mais sujeira, só aqui em
Florianópolis?

"

Magoado com a situação,
ele lança algumas perguntas
à DIPOA (Divisão de Inspe
ção de Produtos de Origem
Animal), órgão da adminis

tração federal, encarregado
da fiscalização de frigorífi
cos e responsável, segundo
ele, pelo fechamento dos
matadouros da Grande Flo

rianópolis: "Será que eles

�.ão pensam nos criadores?

que agora, ninguém mais po
de criar um porco porque
não tem pra' quem vender,
"ninguém mais pode criar um
boi porque não tem pra
quem vender, e se quiser
vender tem que vender pelo
preço que os frigoríficos
querem pagar, e levar até lá
os animais". Outra 'pergunta
do açougueiro à DIPOA:
"Eles fazem tanta questão
da limpeza dos açougues
aqui do mercado e nas ban
cas de peixe o pessoal limpa
os peixes de qualquer jeito,
ninguém liga, depois as ca

beças de camarão e escamas

de peixe são colocadas no

caminhão de lixo, que às
vezes fica dois dias ao sol

aqui perto do mercado, cri
ando moscas; então prós
peixeiros eles não olham? "

responsávelpela obra.

Patrulha pune ônibus que trafega com lotação em excesso
carnaval deste ano, que te
rá início nesta quinta-feira,
com a realização do "Baile
do Terror", nos salões do
Clube Social Paineiras.

equivalendo a Cr$ 74,16 p<?r
passageiro.

Além da fiscalização pela
PRF, 'a que é exercida pelos
fiscais de transportes coletivos
do DNER, é feita nas rodoviá
rias de Araranguá, Tubarão,
Florianópolis, Itajaí, Joínvílle
e Lages e através de comandos
de fiscalização nas rodovias.
"Mas as empresas têm respeito
pelos seus passageiros e os

abusos quase não existem",
dizElisiário. Sem muitas infor
mações, Elisiário diz, sobre os

ônibus de linhas intermunici
pais, que quem fiscaliza é o

DER/SC, porém este órgão re

centemente pediu ao DNER,
através da PRF, a intensifica
ção da fiscalização em face aos

abusos acontecidos.
Pela infração de excesso de'

passageiro nenhum ônibus é
apreendido ou parado, somen-

te multado, diz o informante,
+a çéo ser que se ,identifique
falta de segurança no veículo,
Inclusive o próprio excesso po
de ser um 'fator de falta de
segurança, pois "mesmo tendo
o ônibus capacidade para a

guentar um peso maior que o
da lotação permitida, a estru
tura do chassis não o tem"
afirma,

'

Elisiário diz que o próprio
passageirç poderia ter mais
consciência da situação em
que ele se envolve quando se
encontra em ônibus superlota
do. Isto porque em caso de
acidente, uma vez constatada a
anormalidade do carro, a em
presa seguradora não paga a

empresa do ônibus acidentado
nenhum seg,uro e consequente
mente, tendo havido prejuízos
ao passageiro, este não tem
nenhuma cobertura também.

Apenas 12 pessoas pondem viajar em pé nos coletivos intermunicipais.

o excesso de passageiros
nos ônibus que servem o Esta
do está merecendo a atenção
da Patrulha Rodoviária Fede
ral. Enquanto nos ônibus de
linhas interestaduais o caso é
menos frequente, a lotação em

éxcesso que se verifica nos

ônibus de linhas intermunici
pais já mereceu pedido do
DER/SC : à PRF para que fos
se in tensificada a fiscalização
nestas linhas.

O excesso de lotação come

ça agora também a ser protes
tado pelos próprios passagei
ros. Fato recente é o de um

engenheiro que viajava para
Joinville que ao deparar com o

seu ônibus em superlotação
tomou um táxi e dirigiu-se até
o posto da PRF, em Serraria,
onde fez a denúncia. Compro
vado o fato, foi feito o registro
da ocorrência' e autuada a em-

dor, As pessoas permitidas em

pé em ônibus interestaduais
são: o fiscal de transporte cole
tivo do Departamento Nacio
nal de Estradas de Rodagem; o
inspetor da empresa, uniformi
zado e credenciado; a agente
do Ministério dos Transportes;
o funcionário do Correio cre
denciado para tal; oficiais da
Justiça do Trabalho, Estes fun
cionários inclusive podem ser

recolhidos em qualquer trecho
'do roteiro de viagem, Diz Eli
siário Ferreira que a fiscaliza
ção nas linhas in terestaduais
não é rígida sendo feita de
forma aleatória e as infrações .

constatadas são em pequeno
número, Para os infratores a .

multa aplicada é de
Cr$ 150,30 por passageiro,
feita pelo fiscal de transportes
coletivos. A multa da Patrulha
Rodoviária Federal é menor,

presa,
O chefe de serviço trans

porte rodoviário do 160. Dis
trito Rodoviário Federal, Eli
siário: Ferreira, explica que por
excesso de passageiros ou de
lotação, entende-se todo o pas
sageiro além do número oficial
da lotação que consta no certi
ficado de vistoria e que está
afixado em local visível no

próprio veículo.
Em ônibus interestaduais,

nenhum passageiro pode viajar
em pé a não ser em algumas
categorias de funcionários de
vidamente credenciados. Em
ônibus intermunicipais é per
mitida a colocação de passagei
ros em pé, cujo número porém
não pode ultrapassar a 1/3 da
lotação dos passageiros senta
dos. No caso, havendo 40 pas

. sageiros sentados 12 outros
podem ficar de pé no corre-

O prefeito Esperidião,
ao visitar ontem Hilton da
Silva, expressando também
o pensamento do governa
dor Konder Reis - que
esteve presente na soleni
dade de sábado - desejou
um pronto restabeleci
mento ao doente, colocan
do à sua disposição os ór-

gãos públicos para a Slll
recuperação, através da
Fundação Hospitalar de
Santa Catarina e a Secreta
ria da Educação, Saúde e

Assistência Social do mu

nicípio.

.

Nos clubes, a concorrência. As bandas se preparampara animar os foliões (fotos Paulo Dutra e Lourival Bento)

Bom Jesus
reclamada

falta de
I . •

.

energIa
. Os moradores de Vargen,
do Bom Jesus, no município
de Canasvieiras, estão há
cinco anos na esperança de
que seja colocada na locali.
dade uma rede de energia
elétrica, "sempre prometida
na época de eleições, para
em Seguida ser esquecida",
segundo Aldo Laureano da
Costa, 30 anos, carpinteiro,
quatro filhos, representante
dos cerca de 350 moradores
do local.

Aldo conta que as 60
casas da comunidade em sua
maioria está com as instala.

. ções elétricas prontas e têm
.

aparelhos eletrodomésticos
esperando apenas extensão
da reda, "Na minha casa por
exemplo já tenho chuveiro,
geladeira, televisão, Iiquidifi
cador, enceradeira, e nada
disto pode ser usado".

- Em Canasvieiras -

continua - já tem rede, mas
esqueceram de Vargem do
Bom Jesus. A população já
fez vários abaixo-assinados
que até agora não surtiram
efeito. Eu e mais três mora
dores já falamos com o pre
feito, com a Celesc, e nada,
Inclusive já mediram o local
várias vezes, há uns três ou

quatro anos, mas ficou por
isto mesmo. ,

.

Ele conta que gasta cerca
de uma garrafa de querosene
(Cr$ 3,00 cada) por dia, co·
mó à maioria dos morado
res, o que dá cerca de
Cr$ 90,00 por mês, sem

. contar com as lamparinas
(Cr$ 3,00 cada, sendo ne

cessárias umas quatro) que
constantemente precisam
ser trocadas (duram de três
a seis meses) porque que:
bram com facilidade. "E
praticamente o mesmo pre
ço da energia elétrica, que
pode custar um pouco mais
por causa do chuveiro e

outros aparelhos, mas é muí
to mais cômodo",

O grupo escolar Ivo Silo
veira, que abriga cerca de 40
crianças, também já es!!
com ali 'instalações prontas,
esperando a rede, segundo
Aldo.

Vargem do Bom Jesus
fica a cerca de 40 minutos
do centro de Florianópolis,
de ônibus. (passam cinco por
dia no local). A maioria dos
moradores é constituída de
lavradores, pescadores, "mas
há muita gente que trabalha
na cidade, eomo servente",

- Não temos também
rede de água e esgoto. Mas
temos poços e fossas, dá pra
se ir levando. A única coisa
que a gente pede é uma rede
de energia elétrica.

.

Distribuidor
garante que
não faltará

•

cerve,CI
Alguns distribuidores de

bebidas, em função da gran
de demanda na época do
carnaval, já estão com seUS

depósitos quase vazios.
.

A
.

Distribuidora Damianie Cia.
Ltda, por exemplo, não tem
mais cerveja da Antártica
para fornecer, e diz que não
assumiu . nenhum compro
misso para atender o consu
mo se faltar cerveja na cída
de durante o carnaval.

Em compensação, ames·.
ma distribuidora tem Coca
-Cola e Fanta "à vontade",
A Distribuidora Luz e Cía..
fornecedora da cerveja Skol
afirma que "não vai faJ.tar
cerveja para o carnaval, mas
quanto mais cedo for feito o

pedido, melhor".

A folia no interior da Ilha
Dependendo da situação' econômica de cada comunidade, haverá festa.

Há locais no interior da Ilha que não terão
Carnaval

\ porque "as pescarias andq meio
fracassada". Há salões que terão um Carnaval
muito movimentado "porque quem organiza
isso tudo são umas senhora lá da cidade e a

gen te aqui não sabe nem. quanto que custa

uma mesa". E numa dás únicas sociedades do
in terior da Ilha, a Associação Recreativa Cul
tural e Esportiva Avante, de Santo Antônio de

Lisboa, "nós vamos fazer Carnaval só doís.días
que é pro pessoal poder ir ver os carros, as

escolas, essas coisas, né? "

Os tímidos bailes feitos em salões acanha

dos; ou nem tanto, sofrem as influências mais
diversas, desde a-falta de peixes até a falta de
união dos moradores. Mas há uma opinião
geral de que "essas brincadeiras de boi-de
mamão já tivero muito desaparecida, agora até

parece que tão voltando, veja o senhor que,
teve uns hipi de porto Alegre, que tão

morando ali em Aranhas, que organizara um

boi-de-mamão e ganharo um prêmio da Prefei
tura".

todos 'são associados". Os 'bailes, que serão mesmo foliões dos Ingleses, que não terão
realizados dias 28 e 10., das 23 às 4 horas, Carnaval nos salões particulares próximos às .

continuam a tradição de Santo Antônio de suas casas e irão "pular" na Serte.
Lisboa, um dos carnavais mais antigos da Ilha. PEIXES x CARNAVAL
"Ali do outro lado da rua, onde tem aquele "Ingleses já merecia uma sociedade, porque

terreno baldio, era um clube. Muito antigo. Da daí podia ter festa em todas as datas festivas.
idade do Doze de Agosto, ou mais velho". A Assim como tá, com quatro salões particulares
decoração do Avante é feita na última semana, nem dá pra fazer Carnaval, porque um faz
com papel colorido e alguns balões. Já corrie- concorrência com os outros, o povo se divide
çaram a chegar algumas caixas, de um total de' e as despesas são muitas, nê? " Abílio Antônio
200, com a bebida que abastecerá os dois dias da Silva é dono de um salão há 8 anos. Os
de' Carnaval. "Não, não tem carnaval de rua.. salões no interior da Ilha são casas sem

Uns anos atrás ainda tinha algum cordão que, divisões in ternas, que em datas próximas ao

brincava na rua, mas agora não tem mais não".
,

Natal e ao primeiro do an.o, promovem várias
domingueiras e bailes. "E uma época que o

O MAIS ORGANIZADO pessoal tem mais dinheiro".
'

Cuidadosamente divulgado, com cartazes "Carnaval não dá pra fazer, as orquestras
que estão presentes em todas as rádios, em cobram 8, 10, 12 milhões (12 mil) e a renda é
todas as redações de jornal, com, o apelo fraca, o senhor veja, no sábado passado eu
"Divirta-se na Serte", o Carnaval de Cachoeira empresteío salão para um sargento da polícia
do Bom Jesus é promovido por uma entidade fazer um grito de Carnaval. Ele .trouxe os
de assistência social. , músicos, tudo amigos dele, sem gastar um

O salão, localizado próximo a nova unidade tostão: teve uma arrecadação de um milhão
hospitalar do Funrural em Cachoeira do Bom (Cr$ 1.000,00) só". O problema tem várias

O MAISANlMADO
.

Jesus e perto também do Lar dos Velhinhos faces, e segundo explicou o seu Abílio, este
O Carnaval de Santo Antônio é tido como Irmão Erasto, já está sendo preparado para ano a pesca não está dando bons resultados.

o mais animado do interior da Ilha. É feito na uma ,grande festa, com quatro bailes, dias 28, Os rapazes que conseguiram, na temporada,
.

sede social de' .uma sociedade cujos planos 29, 10. e 2, que iniciam às·22 horas. Além dos empregos nas empresas pesqueiras do Rio
mais imediatos 'êstão voltados para a constru- bailes para adultos, dia 29 haverá domingueira Grande, não foram porque lá também há crise.

ção de um campo de futebol, Seu presidente, das 14 às 18 horas para crianças. Diariamente, E ficaram todos em casa, sem dinheiro, sem

Altino Cabral' mostrou as dependências do dentro do programa, às 20 horas, brincadeiras peixes e sem Carnaval.:
, clube, se desculpando: "Nôs estamos com um de boi-de-mamão. "Agora mesmo que vai acabar tudo porque
'·.p'�ojeto até arrojado, de ampliação da sede, Os operários que estavam trabalhando no vão fazer mais um salão, no-lado da igreja, daí
mas é que o-campo tem ocupadomuito tempo salão não sabiam explicar direito como iam ser são cinco a dividir o povo. Se tivesse uma

e dinheiro, de maneiras que o Carnaval ainda os bailes, "o senhor sabe, quem está organi- sociedade, um salão só, dava pra fazer festa
tem que ser feito nesta sede". Eles contrata- zando isso são umas senhoras .lã da cidade, a sempre, dava até pra ter um salão grande e

ram o conjunto "Josefense" para tocar nas gente não sabe informar muita' coisa,' né?" bom Ingleses merecia uma sociedade, todo
duas noites em que haverá baile. Mas para "pular" o Carnaval na Serte é preciso lugar pobre merecia uma sociedade, porque

"Olha, cabe umas 500 pessoas, mas quase comprar ingresso, o que não desanima nem daí dava pra fazer até Carnaval".
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